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Artículo 1.0 Las leyes obligarán en la Península,' iß-
as Baleares y Canarias, á loa veinte días de su promul-

gación si en ellas no se dispusiese otra cosa, se entien-
de hecha la promulgación el día que termina la inser-
ción de la ley en la Gaceta oficial.

Art. 2.° La ignorancia de las leyes no excusa de su
cumplimiento.

Art. 3.° Las leyes no tendrán efecto retroactivo, si
no dispusieren lo contrario.—(Código civil vigente).

:Real decreto e Instrucción de 2 4 de Enero de r9o5
Artículo 23. Las Corporaciones provinciales y mu-

nicipales abonarán, en primer término, al Notario 6 No-
tarios que autoricen las subastas, los derechos por ellos
devengados y los suplementos adelantados por los mis-
mos, así como los derechos de inserción de los anuncios
en los periodicos oficiales, cuidando de reintegrarse del
rematante, si lo hubiere, del importe total de los referi-
dos gastos, de cuyo cargo son, con arreglo á lo dispuesto
en la regla 8. 14 del art. 8.°

SUSCRIPCIÓN PARTICULAR

IN CÓRDOBA 	 Pesetas FUERA DX CÓRDOBA Pesetas

Un mes. .
Trimestre.
Seis mesen.
Un año. .

Número suelto, o cintzmos de peseta.

Se publica todos los diac, excepto los domingos.

NOTA IMPORTANTE.—Inmediatamente que los
señores Alcaldes y Secretarios reciban este BOLETIN dis-
pondrán que se fije un ejemplar en el sitio de costum-
bre, donde permanecerá hasta el recibo del número si-
guiente.

Las leyes, órdenes y anuncios que se manden publi-
car en los Boletines oficiales se han de remitir al Jefe
político respectivo, por cuyo conducto se pasarán di los
editores de los mencionados periódicos.

Los señores Secretarios cuidarán, bajo au mis eitre-
cha responsabilidad, de conservar los números de este
Bournen coleccionados para au encuadernación, que de-
berá verificarse al final de cada año.

ADVERTENCIA.—Conforme con la condición4. 1% del pliego que ha servido de base para la su-
basta, no se insertará ningún edicto ó anuncio
que sea ä instancia de parte sin que abonen loa
interesados el importe de su publicación 6 ga-
ranticen el pago, á razón de 25 céntimos de pe-
seta por linea 6 parte de ella, g la venta de nú-
meros sueltos á 40 céntimos de peseta.
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Villanueva del ,Rey 20 50
Valsequillo 	 21 50
Villa del Río 	 12 50
Zuheros 	 28 75
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PARTE OFICIAL
Presidencia del Consejo de Ministros

S. M. el REY Don Alfonso XIII (que
Dios guarde), S. M. la REINA Doña Vic-
toria Eugenia y SS. AA. RR. el Prínci-
pe de Asturias é Infantes, continúan sin
novedad en su importante salud.

De igual beneficio disfrutan las demás
personas de la Augusta Real Familia.

(«Gaceta 1 Enero 1914).

GOBIERNO CIVIL 1

DE LA

PROVINCIA DE CORDOBA

Circular núm. 28
Nuevamente recurre ä mi autoridad el

señor Edictor de este Bourrfer OFICIAL
quejándose por la falta de pago de varios
Ayuntamientos que han sido requeridos
en distintas ocasiones por débitos relati-
vos á inserciones en este periódico. En
16 de Diciembre último publicó este Go-
bierno una circular ä fin de que los Al-
caldes deudores cumpliesen el deber de
reintegrar el importe de lo publicado,
haciéndoles comprender que les pararían
los perjuicios y responsabilidades á que
hubiere lugar si dentro del pasado mes
no hiciesen efectivos sns créditos. Tras-
currido el plazo otorgado, conmino, pues,
á los seflores Alcaldes de los pueblos
que á continuación se expresan; advir.
tiéndoles que si en el término de quinto
día no abonan sus descubiertos les im-
pondré el máximum de la multa que la
ley Municipal señala, sin perjuicio de
otras responsabilidades.

Córdoba 2 de Enero de 1914.
El Gobernador,

José Maestre Vera.

Relación de los Ayuntamientos de es-
ta provincia que no han satiisfecho sus
débitos al BonaTna OFICIAL, en 31 de Di-
ciembre de 1913, á pesar del requeri-
miento que el Ilmo. Sr. Gobernador les
hace en el BoerrrN de fecha 16 de Di
cimbre:

Aguilar
Adamuz
Almodóvar
Baena
Be/mez
Benamejí
Blazquez
Belalcázar
Carcabuey
Cañete de las Torres
Castro del Río
Carlota
Doña Menda
Espejo
Encinas Reales
Fuente Tójar
Fuente Palmera
Guadalcázar
Hinojosa
Luque
Los Mor iles
Montemayor
Montoro
Peñarroya
Obejo
Puente Genil
Palenciana
Posadas
Pueblonuevo
Rute
Rambla
Torrecampo
Villaviciosa
Valenzuela
Villanueva de Córdoba

35 25
12 50
25
45 75

127
44 50
4 50

17 25
82 25

106 25
61 75

104 75
89 75
15 25
5 75

233 75
33 25

Pesetas.

100 25 próximo han de proverse indispensable- !
20 75 mente los Médicos y Médicos-Cirujanos ¡
45 50 que ejerzan su profesión, de /as patentes l A las proposiciones será preciso acom-55 50 establecidas para ello en el expresado I pañar el resguardo del depósito y la cé.
25 50 Real decreto, se recuerda á dichos seña- ! dula 

personal, y deberán presentarse enres, por el presente, de la obligación en ; p
liego13 50 que están, en evitación de las responsa- , , heg o cerrado, durante el plazo que de-

266 	 bilidades que en caso de infracción del 1 termina el art. 17 de la Instrucción, con
23 	 citado precepto habrán de incurrir, de 1 sujeción al siguiente modelo:
13 50 adquirir el repetido documento. 	 i 	 D. 	 , vecino de 	 , entera-
14 75 También se previene á los señores Al- ! do del pliego de condiciones, que acepta,
34 25 caldes que para la provisión de las indi- ! ofrece .... pesetas (la cantidad en letra)

por su parte lo ordenado en los artículos
cadas patentes han de tener en cuenta

I por el arriendo del arbitrio de ocupación
139 y 140 del Reglamento de la Contri- 1 de la vía pública para el año 1914.
bución industrial de 28 de Mayo de 1896, 	 (Fecha y firma del proponente.)
pueda igualmente cumplirse lo qu . de-
á fin de que por esta Administración 1

Caso de celebrarse el acto sin efecto,
termina el propio Reglamento en el 144. se verificará diez días después nueva su-

Córdoba 29 de Diciembre de 1913.— 7 basta, bajo mi presidencia, á igual hora
El Administrador, Luis Salcedo. y con los mismos requisitos marcado

para la primera, con la rebaja del veinte

1 

por ciento del tipo expresado.

Leonardo Garcia.

Peñarroya 26 de Diciembre de 1913.
—El Alcalde, Lo

Núm. 4.592 	 AGUILAR
Don Leonardo García Sánchez, Alcalde cons- Núm.

a 91

)titucional de esta villa.
Don José L. de Guevara y Aumente, Alcalde-Hago saber: que el día siguiente al en 	 presidente del Ilustre Ayuntamiento de estaque se cumplan diez días, contados desde i ciudad.

la inserción del presente en el Boarma I 	 Hago saber: que acordado por la Cor.-

140 25 	 Dispuesto por el articulo 3.° del Real I

9 75 decreto de 13 de Agosto de 1894, que
en los quince primeros días de Enero I

9
45 25 	 Patentes de Médicos

156 75

40 75 DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA
10 75

Núm. 3

AYUNTAMIENTOS

PEÑARROYA

1914, el tipo de ochocientas una pe-

Administración de Contribuciones 
setas.

ones 	 1 se El acuerdo y condiciones de dicha su-

bajo

Orlan, y hora de las nueve, bajo mi pre-
sidencia y en la Casa Consistorial, se ce-

1 lebrará la subasta del arbitrio sobre ocu-
¡ pación de la vía pública, para el año

basta estarán de manifiesto en la Secre-
taría del Ayuntamiento.

Los licitadores constituirán previamen-
te en depósito, como fianza provisional,
el 5 por 100 del tipo, 6 sean cuarenta
pesetas, y el rernatante prestarä la defini-
tiva del veinte por ciento del precio del
remate, el cual deberá pagarse por me-
ses anticipados.
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3? Otra suerte de olivar situado en 	 .
el partido de San Marcos, de este térmi-

sierpes y una higuera al sitio del Salazar,

no, con seis celemines de tierra; linda
en este término, con cabida de siete ce-

por el Norte con más olivos de José Do- !entines y dos cuartillos, 6 treinta y ocho
,

mingo Sánchez, que fueron de don Pablo áreas y cuarenta centiáreas; que linda

Martínez; al Este con la senda de San
Marcos; al Sur olivos de Rafael Rodrí-
guez, y por el Oeste con los de don José
Rodríguez.

4.3 Otra suerte de olivar nombrada
Briones, en el partido de Gramalejo 6
Cotos, de este término, de cabida de una
fanega y dos celemines; linda aL Norte

olivar de doña Rita Valdelonaar; al Este
los de José Blanco; al Sur los de don
Francisco José Bello, y al Oeste los de
don Lucas María Criado.

5.' Y una suerte de tierra calma de
cabida de veintinueve áreas y setenta y
seis centiáreas, sita en el partido de la
Capilla, de ente término; que linda á Le-
vante con el camino de Córdoba; Medio-
día y Norte tiertas de Antonio Gómez
Moreno, y Poniente la de Diego Sánchez
Navajas.

D. José María Expósito
Cristóbal Ruiz Casado
José Puerto Zamora
Beldomero Pedrajas Vida
Francisco Lort Montero

a Joaquín Carrillo Lozano
• José M. a Pérez Palomeque e
» Alfonso Torres Muriel
» Francisco Castillo Aguilera
• Benito García Bufill
• Rafael Cano Moral
• Pablo Jiménez Aguilar

Capacidades

D. Antonio Gamiz Caliz
• Santiago Jurado Rimírez
» Francisco Ruiz Lozano
• Francisco Valverde Pérez
» José Ortiz González
• Francisco Serrano Muñoz
• Carlos Fernández Benítez
, José Zurita Machado
• Damián Dab6 Ardiel
• Manuel Marín Martin
• Leopoldo Zurbano Román
» Baldomero Rodríguez Cobo
a Pedro M. Serrano Sánchez
» Domingo Muñoz Ramírez
• Antonio García Ramírez

e Daniel Zurita Ruiz

Supernumerarios.—Cabezas de familia

D. Angel Aguilar Aguilar
a Bernardo López Saguero
• Eduardo Vasconi Vasconi
• Antonio Agulló Mellado

Capacidades

Por providencia de trece de Octubre
último, dictada en dicho expediente, se
mandó convocar por medio de edictos,
que se fijarían en los lugares de costum-
bre de esta villa y se publicarían por tres
veces consecutivas en el BOLETÍN OFIctaa
de la provincia, á doña Micaela Castille-

jo y López 6 sus herederos, por el embar-
go que la segunda finca tiene ä su favor,

ä los causahabientes de don Francisco
Garrido Melendo, don Juan Rafael Ro-
mero Alcaide y don Miguel Lovera Te-
jada y demás personas ignoradas á quie-
nes pudieran perjudicar las inscripciones
solicitadas, para que dentro del término
de ciento ochenta días, á contar desde la
fecha de dicha providencia, comparezcan

á alegar lo que ä su derecho convenga,
en cumplimiento de lo cual, se expide
este segundo edicto.

Dado en Castro del Río ä veintinueve
de Diciembre de mil novecientos trece.
—Andrés Aranda.—Por mandado de su
señoría, José Delgado.

MONTILLA
Núm. 15

Don Manuel Fernández y Lasso de la Vega

Juez de instrucción de esta ciudad.

Por el presente hago saber: que
este Juzgado se siguen diligencias
apremio, para hacer efectivos los hono-
rarios y derechos del Letrado don Anto-
nio de la Igiesia Varo y del Procurador

don José Varo Garcia, en causa seguida

contra don Balbino Aguilar-Tablada, por

injurias, en las que se ha mandado sacar

á segunda subasta, con la rebaja del vein-
mero Alcaide; por el Sur y Este con los ticinco por ciento del justiprecio, las fin-
de los herederos de don José del Río, y

cas siguientes:

1. Un olivar al sitio Monte Aguayo,

en este término, con noventa y cuatro

olivos, en su cabida de una fanega, seis

celemines y tres cuartillos, 6 sean noven-

ta y cinco áreas y setenta centiáreas; que

linda al Norte con el camino del pago;

al Sur olivos de José Urbano y don Fran-

cisco Riob6o; al Este más de Antonio

Urbano, y al Oeste tierras de don An-

gel Blanco;sale por mil quinientas ochen-

ta y seis pesetas y veintiocho céntimos.

2? Un erial ó manchón con algunas

Moreno Vargas Machuca
Guzmán Sánches de Toro

de Diciembre de 1913.—

D. José
• José

Córdoba 31
V.° B.°: I. Jiménez.

JUZGADOS

CASTRO DEL RIO

Núm. 27
Don Andrés Aranda Moreno, Juez de primera

instancia interino de este partido.

Por el presente hago saber: que ante
el Secretario que refrenda se instruye
expediente á instancia de don Antonio
Prados Navajas, de esta vecindad, para
justificar su dominio sobre las fincas si-
guientes:

1. 2 Una suerte de olivar con noventa

y cuatro piés, al partido de la Cruz Chi-
quita, de este término; que linda por el
Norte con olivos de don Juan Rafael Ro-

en
de

por el Oeste con más olivos de Juan
Reinoso.

2." Otra suerte de olivar con setenta

piés y treinta y ocho estacas sita en el
partido de Calabazas, de este término;
linda al Norte con otro de doña Josefa
Orti; al Sur los de don Gabriel del Río;
al Oeste los de don Vicente Orti, y al
Este olivos de Antonio Granados.

Esta finca se halla gravada con un
embargo causado á instancia de doña Mi-

caela Castillejo y López, para cobro de
tres mil pesetas que le adeudaba don Mi-
guel José Riob6o y Aguilar.

un año.
(Fecha y firma del licitador.)
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poración de mi presidencia el arriendo en

públi:a subasta, durante el próximo año

de 1914, del arbitrio sobre uso obligato-
rio de «Pesas y Medidas mayores» de es-
ta ciudad, por el tipo de catorce mil nove •

cientas noventa y nueve pesetas, bajo las
condiciones que constan en el expediente
respectivo que está de manifiesto en la
Secretaría municipal, que tendrá lugar el
día treinta de Enero próximo y hora de
/as doce, siendo condición indispensable
para tomar parte ert dicha subasta, que
los licitadores formulen sus proposiciones
en pliego cerrado, extendidas en papel de

la clace once y con sugeción al medelo

que ä continuación se detal:a, acompa-

ñando resguardo de haber constituido en
la Depositaría municipal el 5 por ciento
del tipo señalado para la subasta de ex- Benito Cano.

presado arbitrio y su cédula personal co-

rrespondiente.

Modelo de proposición

Córdoba 29 de Diciembre de 1913.—
M. Enriquez

ESPIEL
Núm. 7

Don Benito Cano y Sánchez-Tirado,

constitucional de esta villa.

Hago saber: que recibido de la oficina
Catastral un ejemplar de la lista cobra-

toria de la contribución territorial por el

concepto de rústica, que ha de regir en
este pueblo durante el próximo año de

1914, queda expuesta al público, por tér-

mino de ocho díaa, en la Secretaria de
este Ayuntamiento, para que pueda ser
examinada por cuantos interesados /o de-

seen y aducir las reclamaciones que esti-

men pertinentes.
Espiel 31 de Diciembre de 1913.—

FRIEGO

Núm. 8
Don Pedro Candil Palomeque, Alcalde-presi-

D. 	 ,vecino de 	 , con cédu- 	 dente del Ayuntamiento de esta ciudad.

la personal que acompaña, enterado del Hago saber: que en cumplimiento del

anuncio y pliego de condiciones, bajo las artículo 84 del Reglamento de 23 de Oc-

cuales se subasta el derecho 5 percibir el ctubre último, para la ejecución y con-

arbitrio establecido sobre uso obligatorio 
servación del avance Catastral, queda ex-

de Pesas y Medidas, en esta ciudad y su puesta al público en estas oficinas 
muni-

término, ofrece por que se le adjudique el 
cipales la lista cobratoria de la contribu-

remate la cantidad de 	  pesetas por ción por rústica y pecuaria de este
mino para el próximo año de 1914,
rante el plazo de ocho días, dentro

Expresado arbitrio se administrará por
el Municipio durante el tiempo necesario
hasta la toma de posesión del rema:ante,
siendo condición adicional al pliego de

condiciones,que aquel empezará á contar

su contrato desde el día primero de Ene-

ro y aceptará la recaudación que arrojen

los estados diarios presentados en esta Al-
caldía por los encargados del servicio.

Aguilar ä veinte y cuatro de Diciem-
bre de mil novecientos trece.—El Alcal.

de, José L. de Guevara.

MONTALBAN
Núm. ro

Don Francisco Ruz Ortiz, Alcalde-presidente
de la Junta pericial de esta villa.
Hago saber: que recibida en esta Al-

caldía la lista cobratoria de la contribu-
ción rústica y pecuaria de este término,
formada por las oficinas del Servicio
Agronómico Catastral de la provincia,
queda expuesta al público, por el plazo
de ocho días, en la Secretaría de este
Ayuntamiento, para que los interesados
puedan examinarla y presentar las re-
clamaciones que estimen pertinentes.

Montalbán 27 de Diciembre de 1913

— Francisco Ruz.
CÓRDOBA

Núm. 5
Aprobada por el Excmo. Ayuntamien-

to de mi presidencia, en sesión ordinaria
celebrada en este día, la rectificación del
padrón domiciliario de habitantes de esta
capital y su término, que habrá de regir

en la inmediata anualidad de 1914, que-

da espuesto al público en la Secretaría de
de esta Corporación, para que durante el
plazo de diez días pueda ser examinado
por cuantas personas lo tengan por con-

aeniente, y producirse en legal forma las
reclamaciones de inclusión é exclusión de

vecindad á que haya lugar con arreglo á

la vigente ley órgánica, antes de que se

declare definitivamente cerrado y surta

aus efectos el referido censo.

- Iao que se anuncia para conocimiento

de este vecindario.

Alcalde

cual pueden los contribuyentes interesa-
dos examinarla y presentar las reclama-
ciones que crean asistir á su derecho.

Priego 31 de Diciembre de 1913.—P.
Candil.

MONTORO
Núm.

Don Martín Molina Fimia, Alcalde constitu-

cional de esta ciudad.

Hago saber: que remitido á esta Alcal-
día por el Sr. Ingeniero Director del Ser-
vicio Agronómico Catastral de esta pro-
vincia, un ejemplar de la lista cobratoria
de la contribución territorial de este tér-
mino por el concepto de riqueza rústica
y pecuaria, respectiva al año 1914, queda
expuesta al público por término de ocho
días en esta Secretaría municipal, á fin de
que durante él puedan °presentarse con-
tra la msima las reclamaciones que se
consideren oportunas, siempre qve ver-
sen sobre errores aritméticos 6 de copia.

Montoro 30 de Diciembre de 1913.—
Martín Molina.

Audiencia proyincial de Córdoba
Núm. a

Lista de los aefiores Jurados del parti-

do judicial de Priego que han de compa-
recer en esta Audiencia en los días 12,
13 y 14 de Febrero próximo, á las doce
de su mañana, para conocer de las cau-
sas seguidas contra José López Vázquez
y otro por robo; Juan García Ariza por
homicidio por imprudencia, y José, An-
tonio y Manuel Zafra López por homi-

cidio:
Cabezas de familia

D. José María Menjibar Rivas

» Juan José Rivera González
» Félix Romero Ruiz
• Francisco Antúnez Eslava
• Rafael Ortiz Linares
• Juan Francisco González González
a José María Ruiz Bureuecos
a Julián Arjona Nieto

tér-
du-
del
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por Norte con herederos de Vicente Re-
quena; por Sur con camino del pago; por
Este con olivos de don Francisco Solano
Alferez, y por Oeste con más de don
Amador Cuesta; sale por treinta y tres
pesetas ochenta céntimos.

3.« Un olivar al sitio Huerta del Pos-
tigo, en este término, hoy manchón, con
nueve olivos, dos álamos chopos y un
chaparro, con cabida de una fanega y un
celemín, 6 sesenta y seis áreas y treinta
y dos centiáreas; que linda por Norte
y Este con tierras de don Francisco So-
lano Varo, y por Sur y Oeste con doña
Dolores Noriega; valorado en ciento se-
tenta y cinco pesetas, y sale por ciento
treinta y tina pesetas veinticinco cénti-
mos.

4.' Una casa marcada con el número
veintinueve de la calle Zarzuela Alta, de
esta ciudad; que linda por la derecha en-
trando con la número treinta y uno, de
José Carrasco; por la izquierda con el
veintisiete, de María Gómez Portero, y
por la espalda con tierras de Joaquín Gar-
cía Jurado; sale por seiscientas pesetas.

El acto de esta segunda subasta, ten-
drá lugar el día dieciseis de Enero pró-
ximo, á las doce, en la Sala Audiencia
de este Juzgado, bajo las siguientes con-
diciones:

L a No se admitirán posturas que no
cubran las dos terceras partes del precio
señalado á cada finca, que podrán hacer-
se á calidad de ceder.

2.' Para tomar parte tendrá que con-
signarse en la mesa del Juzgado 6 Esta-
blecimiento destinado al efecto el diez
por ciento por lo menos del valor en que
se subasta.

3.5 No existen títulos de propiedad, y
los licitadores tendrán que conformarse
con solo  la anotación preventiva de
embargo, sin que tengan derecho á exigir
ningunos otros.

Dado en Montilla á quince de Diciem-
bre de mil novecientos trece.—Manuel F.
Laso.—El Secretario, Andrés de Castro.

PRIEGO
Núm. 4.567

Don José Gómez Morales, Juez de instrucción
de esta ciudad y su partido.

Por la presente requisitoria y en nom-
bre de S. M. el Rey (q. D. g.), exhorto,
requiero, pido y encargo á todas las au-
toridades y agentes de la policía judi-
cial, procedan ä la busca, ocupación y
remisión á este Juzgado, con las personas
en que se halle si no acreditan su proce-
dencia, de la caballería que después se
dirá, hurtada á José Campaña Hidalgo la
noche 6 madrugada del diecinueve del
corriente de una cuadra próxima á
casa habitación, pago de la Poyata, de
este término; procediéndose también ä la
busca y captura de los autores de dicho

hurto, hasta hoy desconocidos, los que

caso de ser habidos se pondrán ä dispo-
sición de este Juzgado.

Dada en Priego de Córdoba á veinti-
tres de Diciembre de mil novecientos

trece.—José Gómez Morales.—Por man-

dado de su señoría, Licenciado Ignacio

Cruz.
Señas de la caballería

Una burra pelo rucio claro, de once

años, con lunar negro junto á la paletilla

derecha, alzada pequeria:y muy flaca.

6....e,auleAg...a.e

CABRA
Núm. 4.601

Don Juan Bautista Bello y Ríos, Juez de ins.

trucción de esta ciudad y su partido.

Por la presente requisitoria se cita,
llama y emplaza á Fernando Iiinnez Ro-
mero, de veintiocho años de edad, que
ha manifestado ser hijo de Antonio y de
Juana, de estado casado con Micaela
Mendoza, ser natural de Martos y cuyo
domicilio y paradero se desconocen, de
oficio esquilador, cuya prisión está de-
cretada en la causa que se le instruye en
este Juzgado por sospechas de hurto, pa-
ra que en el término de diez días compa-
rezca en este dicho Juzgado para la prác-
tica de ciertas diligencias, bajo apercibi-
miento de que si no comparece será de-
clarado rebelde y le parará el perjuicio
á que haya lugar en derecho.

Al propio tiempo ruego y encargo á
todas las autoridades é individuos de la
policía judicial, procedan á la busca y
captura del dicho Fernando Jiménez Ro
mero, y en el caso de ser habido orde-
nen su conducción á la prisión preventi-
va de este Juzgado.

Dada en Cabra á dieciocho de Diciem-
bre de mil novecientos trece.—Juan B.
Bello.—El Secretario, P. H., Rafael Gar-
cía.

BAENA

Núm. 4-571
Dem Rodrigo Cubero Villarreal, Juez munici-

pal é interino de instrucción de este par-
tido.

Por el presente ruego y encargo á to-
das las autoridades civiles y militares y
agentes de la policía judicial, procedan ä
busca y ocupación de !a caballería que al

final se expresará, propia de Alonso Ruz
Moreno, hurtada la noche del dieciseis
del actual, con jáquima de telarillo y
ahogadero de cerda, de la choza de la
huerta del Palomar, de este término, y
caso de ser habida a pondrán ä disposi-
ción de este Juzgado, con tenedores ile-
gítimos.

Dado en Baena á diecinueve de Di-
ciembre de mil novecientos trece.—Ro-
drigo Cubero.—El Secretario, José San-
ta no.

Serias
Un mulo entero, de treinta meses de

edad, 1'25 alzada, castaño Oscuro, raza
española, picón, raya de mulo cruzada,
hierro de la Compañía de Seguros El
Fénix Agrícola, V-13, anca izquierda.

LORA DEL RIO

Núm. 4.566

Cédula de notificación
En la causa instruida en este Juzgado

por estafa contra Rafael Martínez Velero
y otros, la Sala de Vacaciones de la
Audiencia de Sevilla, con fecha veinti-
seis de Julio último, dictó auto declaranji,
do extinguida la responsabilidad penal
por remisión de la condena impuesta en

aludida causa á dicho rematado por sen-

tencia de nueve de Mayo de mil nove-

cientos diez, que estaba suspendida por

auto de treinta del mismo mes.

Y para que sirva de notificación al re-

matado Rafael Martínez Valero, por no

ser habido, reproduzco la presente ena
Lora del Río á veintidos de Diciembre

de mil novecientos trece.—E1 Secretario,

Licenciado José Maldonado.
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CAPITULO XVI

Alumbrado, calefacción y ventilación

A) Alumbrado

Art. 141. Generalizado el alumbarado eléctrico en todas las pobla-
ciones de alguna importancia y hasta en pueblos pepueños, éste habrá
de ser obligatorio para todos los edificios y locales de espectáculos y
recreos públicos, á menos que circunstancias extraordinarias y muy
especiales no permitiesen emplear este sistema, en cuyo caso el Direc-
tor general de Seguridad, en Madrid, los Gobernadores civiles en las
demás provincias, oyendo á la junta, dictarán las prescripciones á que
habrá de sujetarse el alumbrado; pero nunca se autorizará á este objeto,
interior ni exteriormente, el empleo de esencias minerales ni alcoholes
ü otros líguidos inflamables, ni el gas acetileno en el interior, pudien-
do este último emplearse sólo al exterior, con las condiciones expre-
sadas en el artículo 137.

Nunca se empleará el alumbrado simultáneo por gas y electricidad.
Art. 142 Una vez aprobado por el Director general 6 Gobernador

civil, cada uno en sus respectivos casos, psevio informe de ls Junta, un
sistema de alumbrado, no podrá la Empresa 6 dueño del local intro-
ducir en él modificación alguna sin someterla previamente á la apro-
bación de las Autoridades mencionadas.

Art. 143. Los aparatos productores de electricidad y sus motores,
cuando los hubiere, no se situarán dentro del edificio que se trate de
alumbrar, sino fuera, en pabellones aislados 6 en grandes patios, y con
las debidas precauciones para evitar explosiones 6 incendios.

Art. 144. Los cables conductores del flúido tendrán un milímetro
de sesión para dos, y hasta cinco amperios y un milímetro para cada
amperio para mayores intensidades; serán de los llamados de alto ais-
lamiento, encerrados en tubos de acero ó en tubos con aislamiento,
prohibiéndose que estén cubiertos con cajetines de madera, aunque se
hallen impregnados en alguna materia ignífuga. Los correspondientes

CAPITULO XV

Locales para espectáculos al aire libre.

Art. 136. Plazas de Toros; La disposición general de las plazas, la
de los toriles, corrales y demás dependencias; las dimensiones del re-
dondel, callejón, barreras y contrabarreras serán las determinadas en
los Reglamentos especiales de dicha diversión; pero su construcción
se ejecutará teniendo en cuenta la seguridad de los espectadores. Al
efecto, en los tendidos se dispondrán ámplias salidas con escaleras sua-
ves 6 rampas y de ancho y en número proporcionado al número de
espectadores, calculando una salida de 1,60 metros de ancho por cada
200 espectadores. Las escaleras para los pisos altos serán también de-
sahogadas y cómodas.

La construcción de muros y entramados de fábrica y de hierro y los
tendidos estarán apoyados sobre bóvedas de fábrica de ladrillo 6 ce-
mento armado 6 sobre pisos inclinados de viguetas de hierro,tabicadas,
con exclusión de la madera, que tampoco se empleará en los asientos
de las mismas. La contrabarrera estará coronada de un antepecho de
hierro 6 cable de acero que impida el salto de los toros al tendido.

Las plazas de toros provisionales 6 las de los pueblos que se habili-
ten para corridas en las fiestas de los mismos, no podrán cerrarse más
que con fuertes maderos sólidamente clavados en el suelo, prohibién-
dose en absoluto el empleo de carros y carretas para cerrar el circui-
to. Se establecerán en ella burladeros en número suficiente, y los ten-
didos provisionales que se construyan además de estar resguardados
de las embestidas de las reses, serán de sólida construcción asegurados
con clavos, y nunca atados con lías 6 cuerdas.

Los toriles se dispondrán asimismo en sus muros y puertas, de mo-
do que se garantice el perfecto encierro de las reses.

Para autorizar las corridas, será condición indispensable /a certifica-
ción de facultativo competente que responda de la seguridad de los
toriles, solidez de la valla, burladeros, tendidos, etc.
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AÑO DE 1913. 	 Núm. 4528

BALANCE de las operaciones de contabilidad verificadas hasta este día:

Presupuesto
autorizado Operaciones

DIFERENCIAS

y rectificaciones. realizadas. En más. En menos.
- -

Pesetas. Pesetas. Pesetas. Pesetas.

INGRESOS
1 Propios 	
2 Montes.
3 Impuestos 	
4 Beneficencia 	
5 Instrucción pública. 	
6 Corrección pública 	
7 Extraordinarios 	
8 Resultas 	
9 Recursos legales 	

10 Reintegros 	

TOTAL DE INGRESOS. 	

PAGOS
1 Gastos del Ayuntamiento 	
2 Policía de seguridad 	
3 Policía urbana y rural 	
4 Instrucción pública. 	
5 Beneficencia 	
6 Obras públicas 	
7 Corrección pública. 	
8 Montes 	
9 Cargas 	

10 Obras de nueva construcción 	
11 Imprevistos. 	
12 Resultas. 	

TOTAL DE PAGOS 	 • • •

EXISTENCIA EN CAJA. 	

TOTAL IGUAL AL DE INGRESOS 	  •

I

Puente Genil 31 de Octubre de 1913.-El Alcalde, Wenceslao Aguilar.-El Contador, Cristóbal Aguilar.

1. •155 46

94.025
1.170 12

18.000
350

8.714 50
1.179.953 20

199.611 51
1.343 49

1.504.323 28

29.394 75
8.768 92

27.026 10
35.283 75
18.825 75
23.028 18
3.195 76

166.303 70
7.000
5.000

575.189 54

899.013 45

60.735 82

7.277 27

200
6.685 90

85.247 19
3

160.146 18

17.764 41

	

5.087 06 	 a
18.026 a4

	

16.754 72	 a

	

12.490 38 	 a
4.966 96

	

209 80 	 a
a

66.764 39

	

1.176 09 	 a
6.120 51

149.360 56

10.785 62

160.146 18

1.155 46

33.289 18
1.170 12

10.722 73
350

8.514 50
1.173.267 30

114.364 32
1.343 29

1.344.177 10

11.630 34
3.681 86
8.999 86

18.529 03
6.635 37

18.058 22
2.985 96

99.539 31
7 000
3.823 91

569.069 03

749.652 89

a
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Administración de Justicia

•-..•••••••••n.•• 	

Ayuntamiento de Puente Genil

Requisitorias
Bajo apercibimiento de ser declarados

rebeldes y de incurrir el, las demás
responsabilidades legales, de no pre-
sentarse los procesados que ä continua-
ción se expresan, en el plazo que se
les fija, ä contar desde el día de la pu-
blicación del anuncio en este periódico
oficial y ante el JUEZ 6 Tribunal que
se señala, se les cita, llama y emplaza,
encargándose á todas las Autoridades
y agentes de la Policía judicial, proce-
dan á la busca, captura y conducción
de aquéllos, poniéndolos e disposición
de dicho Juez 6 Tribunal, con arreglo
ti los artículos 512 y 838 de la ley de
Enjuiciamiento 466 criminal, del C6-
digo de Justicia Militar y 367 de la ley
de Enjuiciamiento Militar de Marina.

Núm. 4.604

OLIVARES GOMEZ Joaquín, de
quince años de edad, natural y vecino
de Sevilla, en extramuros, soltero, jorna-
lero, hijo de José y de. Antonia; procesa-
do en causa por estaja; comparecerá, en
el Juzgado de instrucción de Posadas,
en el término de diez días, ä constituirse
en prisión y otras diligencias.

Núm. 4.574

NUÑEZ BARBA José, natural de
Priego, de oficio jornalero, de cuarenta
arios de edad, domiciliado últimamente
en Córdobo; procesado por atentado;
comparecerä, dentro del término de diez
días, ante el Juzgado de instrucción de
Córdoba, situado en la calle Góngora,
sin número.
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Art. 137. En los teatros, circos de verano y cinematógrafos, en
que el público esté al aire libre hay que atender al escenario y cuartos
de actores, que siempre se establecen bajo cubiertas más 6 menos lige-
ras, y estos locales habrán de cumplir con las condiciones aplicables á
los mismos, ya consignadas para los edificios cubiertos, y especialmen-
te las relativas á la incombustibilidad de los materiales de que dichas
partes hayan de hacerse.

Puede prescindirse en ellos del muro de embocadura y del telón
metálico:

Art. 138. Hipódromos, velodromos, frontones y aerodromos: La
disposición general de todos estos lugares será la preceptuada por los
reglamentos especiales de cada uno de dichos espectáculos, debiendo
solamente consigna rse en este Reglamento que las tribunas para el
público tengan la necesaria solidez en su consirucción para la carga
que han de soportar y las condiciones convenientes para la comodidad
de los espectadores, de modo que dominen la pista desde sus respec-
tivos asientos, y que éstos tengan las dimensiones y facilidades de ac-
ceso análogas á las de los circos y teatros.

Las cuadras, cocheras, barracones para resguardar los aparatos y
demás dependencias, se construirán separadas de las tribunas y con
materiales incombustibles.

Art, 139. Los tiros al blanco para armas de fuego deberán estar
cerrados lateralmente en toda su longitud por muros de fábrica de la-
drillo, cemento armado 6 madera revestida de palastro de dos metros
y 50 centímetros de altura mínima. El sitio para los tiradores tendrá
un techo á la misma altura, que se extenderá por delante de aquéllos
con ancho no inferior ä tres metros.

En toda la longitud del tiro se dispondrá dos ó tres bandas horizon-
tales, situadas á la misma altura de dicho techo, de madera forrada por
la cara opuesta ä los tiradores de hoja de palastro de acero de dos mi-
límetros de espesor, y el fondo del tiro se guarnecerá, asimismo, con
placas de palastro de tres milímetros de espesor, por lo menos, perfec-
tamente unidas con cobre, junta y sólidamente fijadas al fondo, delan-
te del cual, y ä distancia de 10 6 15 centímetros, se colocarán otras
placas correspondientes ä cada blanco y de mayores :dimensiones que
éstos.

En los tiros llamados de tubos, las entradas de éstos se abrirán en
un plano, también reforzado con planchas metálicas unidas de modo
que no presenten saliente alguna por su interior. En general, todas las
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partes de que se compongan los tiros al blanco, deberán conservarse
siempre en buen estado y presentarán la resistencia suficiente para
detener los proyectiles, evitando el rebote de los mismos.

Art. 140. Parques de Recreo: En estos parques, además de los tea-
tros, cinematógrafos, circos y tiros al blanco, suelen disponerse varios
aparatos para recreo de los concurrentes, tales:montafías rusas, terres-
tres y acuáticas, columpios de balanza y giratorios, toboganes y otros
varios conocidos y los que cada día la industria pueda inventar, y en
todos ellos la Autoridad gubernativa deberá velar por la seguridad, no
sólo del actor, sino del espectador, adoptando las medidas convenien-
tes en cada caso, á propuesta de los técnicos de la Junta, que los reco-
nocerán y harán funcionar á su vista é inspeccionándolos con frecuen-
cia.

Desde luego, todos estos aparatos se rodearán de fuertes vallas que,
además de impedir la aproximación de los espectadores en los sitios
de peligro, preserven á los que usen de ellos de cualquier accidente.

En los toboganes no se permitirá el deslizamiento sino sobre colcho-
netas; en los aparatos en que se debe producir algún choque 6 caída
violenta, se dispondrán resortes 6 colchonetas para amortiguarle,

Los cables, argollas, ganchos, etc., no habrán de sufrir una carga su-
perior á seis kilogramos por milímetro cuadrado de sección.
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AYUNTAMIENTOS

LUCENA
Núm. 3.709

Extracto de los acuerdos adoptados por
el Excmo. Ayuntamiento de esta ciu-
dad de Lucena en el mes de Mayo de
1913.

Sesión ordinaria del día 5
Presidente, el señor Alcalde don An-

tonio del Pino é Hidalgo.
No tuvo efecto por falta de número

suficiente de señores Coucejalee.
Sesión ordinario-supletoria del día 7
Presidente, el señor Alcalde don Anto-

nio del Pino é Hidalgo.
Se aprob6 el acta de la anterior y se

adoptaron los acuerdos siguientes:
1.° Quedó enterada la Corporación

de /a correspondencia oficial y notas de
asistencia médica de la precedente se-
mana, y de los partes del estado de los
servicios y buen compartamiento del
personal en la segunda quincena del pa-
sado mes.

2.° Quedó enterada aeírnismo de ha-
berse recaudado durante dicha quince-
na: 310 pesetas 11 céntimos, por el arbi-
trio sobre degüello de reses en el mata-
dero; 186 con 45, por el de puestcs pú-
blicos en la plaza de abastos; 42 pesetas,
por ocupación de pescadería y 78 idem
con 50 céntimos, por la de carnecería;
durante todo el mes de Abril anterior,
68 pesetas por arbitrio sobre degüello de
cerdos; 172 con 40, por el de pesas y
medidas de uso voluntario; 784, por de-
rechos de enterramientos en el cemente-
rio ;4 pesetas, por guías para caballerías
y 2 idem, por expedición de certigcacio-
nes.

3.° Se aprobó el estado de ingresos y
gastos de personal en la Administración
de Consumos y Arbitrios durante el mes
de Abril último, ascendentes los prime-
ros ä 25.410 pesetas 76 céntimos y los
gastos, ä 3.528 con 48 céntimos; acor-
dándose que el importe de éstos se con-
sidere como minoración de ingresos pro-
porcionalmente ä la cuantía que los mis-
mos ofrecen por Ice tres conceptos que
los constituyen.

4. 0 Se aprobaron los gastos de la
cárcel del partido en el propio mes, as-
cendentes ä 222 pesetas 75 céntimos y
una factura de 26 con 55, por medici-
nas para el Establecimiento durante el
mismo.

5.° Se aprobó igualmente otra factu-
ra de las medicinas invertidas en el ser-
vicio de la asistencia domiciliaría de en-
fermos pobres en referido mes de Abril,
importante la suma de 348 pesetas 60
céntimos.

6.° Se aprobaron asímistno los si-
guientes gastos: 1.488 pesetas 90 cénti-
mos, por jornales devengados y satisfe-
chos ä escribientes temporeros, guardia
municipal, ordenanzas del Ayuntamien-
to y otros dependientes subalternos del
mismo en el mes anterior; 35 con 12,
por los abonados ä los matarifes en igual
periodo; 30 pesetas, por los de la limpie-
za diaria en ins oficinas municipales; 67
idem con 65 céntimos, por el cisco in-
vertido en la calefacción de las mismas;
y por último, 64 pesetas y 8 con 15 cén-
timos respectivamente, por efectos tim-

brados para la Secretaría y Contaduría
municipales, en repetido mes de Abril.

7•0 Se aprobó del propio modo el es-
tado do distribución de fondos para el
presente mea de Mayo, hasta en canti
dad total de 44.700 pesetas, disponién-
dose su publicación en el BOLETIN OFI-

CIAL de la provincia.
8.° Se designó comisionado para pre-

sentar ante la Comisión mixta da Reclu-
tamiento de la provincia varios mozos ó
internados del reemplazo del año actual,

en revisiones de los anteriores, al apo-
derado del Ayuntamiento don Rafael
Hofrneyer Rojas.

Sesión ordinaria del dia 12
Presidente, el señor Alcalde don An-

tonio del Pino é Hidalgo.
No tuvo efecto por falta de número su-

ficiente de señores Concejales,
Sesión ordinario - supletoria del día 14
Presidente, el primer Teniente Alcal-

de don Rafael Díaz Ramirez.
Se aprobó el acta de la anterior y se

adoptaron los acuerdos siguientes:
1.0 Quedó enterada la Corporación,

de la correspondencia oficial y de las no -
tas de asistencia médica á enfermos po-
bres, correspondientes á la semana úl-
tima.

2.° Se aprobó el extracto de los acuer-
dos adoptados por el Excmo. Ayunta-
miento en el mes de Abril anterior, dis-
poniéndose su publicación en el BOLETIN

OFICIAL de la provincia, según está pre-
venido.

3. 0 Se aprobó el balance de contabi-
lidad hasta 30 de Abril anterior, y que
ofrece una existencia de 56.697 pesetas
22 céntimos, disponiéndose tambien su
pub'icación en el periódico oficial de la
provincia.

4. 0 Se aprobaron asimismo los si-
guientes gastos: 168 pesetas por jornales
invertidos en la retirada de escombros
en las inmediaciones del paseo de Rojas,
del Cascajar y de la ronda de la pobla-
ción; 6 idem, para reintegro de certifica-
ciones en expedien tes de quintas; 6 idem
con 25 céntimos, por 250 carpetas im-
presas para los mismos; 2 con 20, por
bujías para el Salón Capitular; 3 con 90,
por porte á la estación férrea de va-
rios instrumentos de música y 4 pesetas,
por tres rejillas de chapa de hierro para
el cuartel de la Guardia civil.

5.° Se hizo constar por último, el
unánime sentimiento de la Corporación
con motivo del fallecimiento del portero
ordenanza de la misma, Manuel Isla Ro-
driguez.

Sesión ordinaria del día 19

Presidente, el primer Teniente Alcal-
de, don Rafael Díaz Ram irez.

No tuvo efecto por falta de número
suficiente de señores Concejalss.

Sesión ordinario-supletoria del dia 21.
Presidente, el señor Alcalde don An-

tonio del Pino é Hidalgo.
Se aprobó el acta de la anterior y se

adoptaron los acuerdos siguientes:
1.° Quedó enterada la Corporación

de la correspondencia oficial y notas de
asistencia médica de la precedente sema-
na y de los partes sobre el estado de los
servicios y buen comportamiento del per-
sonal en la primera quincena del presen-

te mes.
2.° Quedó enterada asimismo de ha-

berse recaudado durante dicha quincena,

424 pesetas 94 céntimos, por el arbitrio
sobre degüsllo de reses en el Matadero;
227 con 15, por el de puestos públicos
en la plaza de abastos; 86 pesetas, por
ocupación de la carnicería y 44 idem,
por la de la pescadería.

3. 0 Se aprobaron los siguientes gas-
tos: una cuenta de 164 pesetas, del maes-
tro de obras Antonio Rojas Romero, im-
porte de jornales y materiales invertidos
en la reparación de varios trozos de la
cañería que surte la fuente del Paseo de
Rojas; otra del mismo maestro, de pese-
tas 50 con 50 céntimos, por material pa-
ra el tape de bovedillas en el cementerio;
y otra idem, de 26 pesetas 01 céntimo,
por los gastos ocasionados en la demoli-
ción de una casa en la calle Conaläs, de-
nunciada como ruinosa.

4.° Con vista del resultado del con-
curso para la adquisicion en arriendo de
casas para Escuelas públicas y otros ser-
vicios, y sin perjuicio de las facultades
que competen ä la Junta local de prime-
ra enseñanza, se aceptaron las proposi-
cionea de don Juan Diez Quesada y don
Francisco Roldán Corona, desechándose
otra de don Francisco A. Serrano, facul-
tándose á la Alcaldía y 11 la Comisión
permanente del ramo para concertar los
nuevos arriendos y la prórroga de los
actuales, todos por un solo año y aoje-
t Andose en lo posible ä las condiciones
generales que se fijarán en su dia para
el concurso de referencia,

Sesión ordinaria del día 26
Presidente, el señor Alcalde don An-

tonio del Pino é Hidalgo.
No tuvo efecto por falta de número

suficiente de señores Concejales.
Sesión ordinario-supletoria del día 28

Presidente, el señor Alcalde don An-
tonio del Pino é Hidalgo.

Se apróbó el acta de la anterior, y se
adoptaron los siguientes acuerdos:

1.° Quedó enterada la Corporación
de la correspondencia oficial y de las
notas de asistencia domiciliaria ä enfer-
mos pobres, correspondiente á Ja semana
última.

2.° Aprobándose un expediente pro-
movido ante la Dirección general de
contribuciones y tramitado ante la Jun-
ta pericial de esta ciudad, se declaró
exenta de contribución la casa número
8 de la calle Montenegro, en la que se
halla instalada la Sucursal del Monte de
Piedad y Caja de Ahorros del señor Me-
dina de Córdoba, conforme á lo estable-
cido en el apartado 5.° artículo 14 de la
Ley de 29 de Diciembre de 1910.

3.° Aprobándose otro expediente
análogo, tramitado también ante la Jun-
ta pericial se acordó /a eliminación del
amillaramiento de urbana de una casa
calle La Parra número 10 que fignra in-
debidamente como tal en la partida de
riqueza del vecino don Joaquin Pérez
Algar.

4.0 Se acordó pasar á informe de la
Comisión permanente de Hacienda y del
infrascripto Secretario, otro expediente
de la misma clase sobre nueva clasifica-
ción en baja de la casa número 10 calle
Cabrillana, propia de doña Ana Maria

Cuenca Romero.
5•0 Se aprobó la cueuta de suminis-

tros al Ejército y guardia civil en el mes
anterior, importante la suma de 314 pe-
setas 76 céntimos, disponiéndose que se

interese del ramo de Guerra el debido
reintegro de las 289 con 41, ä que en
junto ascienden las relaciones oficiales
valoradas que al objeto habran de re-
remittrsele, conforme ä instrucción.

6.° Se acordó publicar los edictos in-
vitando ä la incoación, durante el mes de
Junio próximo de los expedientes sobre
ausencia á que se refiere la ley de quin-
tas y el reglamento para su ejecución.

7.° Se reeligieron para el mes de Ju-
nio las Comisiones inspectoras de la Pla-
za de Abastos y del Matadero público
que vienen actuando hace tiempo, otor-
gando un expresivo voto de gracias á los
señores Concejales que las forman, por
la actividad y celo que vienen desplegan-
do en ellas.

8.° Ultimamente: con vista de una
nueva solicitud de la Sociedad Liceo Lu-
centino, interesando el apoyo moral y
material de la Corporación, se autorizó
al señor Alcalde 'presidente para que
gestione de la Sociedad citada que con-
crete esta sus aspiraciones, comunicando
el resultado ä las Comisiones de Hacien-
da é Instrucción pública que deben emi-
tir informe respecto al asunto, según
acuerdo capitular de 5 de Marzo ante-
rior.

Lucena 5 de Junio de 1913.-El Se-
cretario, José Alvarez.

El precedente extracto de acuerdos,
ha sido aprobado por el Excmo. Ayunta-
mienro de esta ciudad en su sesión ordi-
nario supletoria celebrada en la tarde de
hoy.

Lucena 11 Junio 1913.-El Alcal-
de, Antonio del Pino.- El Secretario,
José Alvarez,

Núm. 3.709

Extracto de /os acuerdos adoptados por
el Excelentísimo Ayuntamiento de es-
esta ciudad de Lucena, en. el mes de
junio de 1913.

Sesión ordinaria del día 2
Presidente, el señor Alcalde don An-

tonio del Pino é Hidalgo.
No tuvo efecto por falta de número

suficiente de señores Concejales.
Sesión o rd inario-supletoria del día 4
Presidente, el señor Alcalde don An-

tonio del Pino é Hidalgo.
Se aprobó el acta de la anterior y se

adoptaron los acuerdos siguientes:
1. 0 Quedó enterada la Corporación

de la correspondencia oficial y notas de
asistencia médica de la precedente sema-
na y de los partes sobre servicios y buen
comportamiento del personal en la se-
gunda quincena del pasado mes.

2.° Quedó enterada asimismo de ha-
berse recaudado é ingresado en el trans-
curso de dicha quincena, 557 pesetas con
4 céntimos, por el arbitrio sobre degüello
de reses; 298 con 95, por el de puestos
públicos en la plaza de abastos; 93 con
50, por ocupación de la carnicería, y 45
con 50, por la de - /a pescadería; y du-
rante todo ei mes de Mayo anterior, 42
pesetas por el arbitrio sobre degüello de
cerdos; 206 con 80 céntimos, por el de
pesas y medidas de uso voluntario; 462
idern, por derechos de enterramientos y
ampliaciones en el cementerio; 12 pese-
tas, por guías para caballerías, y 2 idem,
por expedición de certificaciones.

3.° Se aprobó el estado general de
ingresos y gastos del personal en la Ad-
ministración de Consumos y arbitrio
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15 de Agosto de 1914 ä José Ruiz Tien-
da. la finca de 9 fanegas y 9 celemines
de tierra calma al sitio de la Montijana,
partido de Campo Nieves de este térmi-
no.

Conceder igualmente en arrendamien-
to por la renta de veinte y cinco pesetas
paguderas en 15 de Agosto de 1914, ä
Rafael Qui ntero Rojas la finca de 19 aran-
zadas de tierra manchón que situa en el
Calvario viejo.

Junta municipal
Sesión extraordinaria del día 4

Presidencia del señor Alcalde don Pe
d ro Candil.

Acuerdos
Aprobar el acta anterior.
Gravar con el 13 por ciento la contri-

bución industrial,
Con el 50 por ciento los carruajes de

lujo.
Con otro 50 por ciento las cédulas

personales.
Con el 120 por ciento el cupo de con-

sumos, con exclusión del vino, aguar-
dientes, licores y alcoholes.

Con el 100 por ciento el vino; y
Con el 020 céntimos por unidad, los

aguardientes, licores y alcoholes.
Adoptar el reparto como medio de

hacer efectivo el cupo de consumos y

recargos legales para 1914, sin suprimir
los derechos sobre las especies de maiz,
cebada, centeno, mijo, panizo, y sus ha-
rinas que devengarán los derechos co-
rrespondientes al nuevo cupo.

Remitir al señor Administrador de
propiedades é impuestos certificación
del acuerdo y proceder á confeccionar
al reparto de consumos, siendo la can-
tidad que ha de repartirse. sin perjuicio
del aumento para partidas fallidas, la
de 84.916'80 pesetas, con arreglo á la si-
guiente liquidación:
Cupo de consumos. 67.225 80

Aguardientes, licores y al-
cooholes. 8.845 50

Sal común. 8.845 50
— —

Total cupo para el Tegoro. 84.916 80
Recargo municipal de 120

por ciento sobre todos
los ramos con exclu-
sión de la sal, aguar
dientes, alcoholes, lico-
res y vino según el pro
yecto 	 de 	 presupuesto
ordinario 	 en tramita-
ción para 1914 que se
tiene á la vista. 65.385 13

Recargo del 100 por cien-
to sobre os vinos. 12.738 19

Idem del 0'20 por unidad
de litro de los aguar-
dientes, alcoholes y li-
cores según dicho pro-
yecto. 3. 538 20

Total. 81. 661 52

Total recargos y cupo. 166. 578 32
3 por ciento premio de

cobranza. 4. 997 35

Total general pesetas. 171. 575 67
Establecer el estado presupuesto de

las especies objeto del impuesto, cuyos
ramos por el cupo para el Tesoro, 3 por
ciento, premio de cobranza, en la parte
del cupo y recargo municipal, importa
169.125 pesetas 82 céntimos que unidos

6

durante el mes de Mayo último, ascen-
dentes los primeros á 27.213 pesetas 97
céntimos, y los gastos ä 4.051 con 58;
acordándose que el importe de estos se
considere como minoración de ingresos
proporcionalmente ä la cuantía que los
mismos ofrecen por los conceptos que
los constituyen.

4.° Se aprobaron los gastos de la car-
cel del partido en el propio mes, ascen-
dentes á 211 pesetas con 25 céntimos, y
una factura de 6 con 40, por medici-
nas para el Establecimiento durante el
mismo.

5.° Se aprobó igualmente otra factura
de las medicinas invertidas en el servicio
de la asistencia dornicilaria de enfermos
pobres, en repetido mes de Mayo, im-
portante la suma de 430 pesetas.

6.° Se aprobaron, asimismo, los si-
guientes gastos: 1.560 pesetas con 03 cén-
timos, por jornales de la guardia munici-
pal, ordenanzas del Ayuntamiento y otros
dependientes subalternos, incluso los es-
cribientes temporeros, ea el mes ante-
rior; 68 con 49, por :os abonados ä los
matarifes en igual periodo; 31 pesetas,
por los de la limpieza diaria de la Casa
Consistorial; 70 pesetas y 7 con 80, res-
pectivamente, por efectos timbrados para
la Secretaria y Contaduría municipales;
14 pesetas, ä don Manuel Ortiz Sastre,
por papel de barba para la primera de
dichas dependencias; 14 con 05, á don
Mariano Tenllado, por impresos para la
misma; y por último, 37 pesetas, 1 don
Anselmo Bujalance, por una aplicación
del 606 fi una enferma de la beneficencia
domiciliaria y por medicamentos para
una operación quirúrjica efectuada á un
guardia civil de este puesto.

7. 0 Se aprobó el estado de distribu-
ción de fondos para el presente mes, has-
ta la cantidad de 49.500 pesetas, dispo-
niéndose su publicación en el BOLETIN

(Veme de la provincia.
8.0 Por último; se concedió una li-

cencia de quince días al infrascripto Se-
cretario de la Corporación, para atender
al restablecimiento de su quebrantada
salud

Sesión ordinaria del día 9

Presidente, el señor Alcalde don An-
tonio del Pino é Hidalgo.

No tuvo efecto por falta de número su-
ficiente de señores Concejales.

Sesión ordinario-supletoria del día 11
Presidente, el señor Alcalde don An-

tonio del Pino é Hidalgo.
Se aprobó el acta de la anterior y se

adoptaron los acuerdos siguientes:

1.0 Quedó enterado el Ayuntamien-
to de la correspondencia oficial y notas
de asistencia médica á enfermos pobres,
durante la semana última.

2.° Se aprobó el extracto de los
acuerdos adoptados por el propio Exce-
lentísimo Ayuntamiento en el mes de
Mayo anterior, disponiéndose su publi-
cación en el BOLETÍN OFICIAL de la pro-
vincia, según está prevenido.

3.° Se aprobó el balance de contabi-
lidad hasta fin del mismo, que ofrece
una existencia de 60.375 pesetas 33 cén-
timos; disponiéndose también su publi-
cación en dicho periódico oficial.

Sesión ordinaria del día 16

Presidente, el señor Alcalde don An-
tonio del Pino é Hidalgo.

No tuvo efecto por falta de número su-
ficiente de señores Concejales.

Sesión ordinario-supletoria del día 18
Presidente, el señor Alcalde don An-

tonio del Pino é Hidalgo.

Se aprobó el acta de la anterior y se
adoptaron los siguientes acuerdos:

1.0 Quedó enterado el Ayuntamiento
de la correspondencia oficial y notas mé-
dicas de la precedente semana y de Ios
partes relativos al estado de los servicios
y comportamiento del personal en la pri-
mera quincena de este mes.

I° Quedó enterado, asimismo, de ha-
berse recaudado é ingresado durante di-
cha quincena, 591 pesetas 33 céntimos,
por el arbitrio sobre degüello de reses;
247 con 25, por el de puestos públicos
en la plaza de abastos; 101 con 50, por
ocupación de la carnicería, y 27 con 50
céntimos, por la de la pescadería.

3.° Se aprobó el apéndice del ami-
llaramiento de la riqueza iirbana, para
el año venidero 1914, disponiendo se
eleve, con su copia, ä la Administración
de Contribuciones de la provincia, ä los
efectos regiarnentarios.

4.0 Se acordó informar favorablemen-
te la relación general de contribuyentes
por Rústica, cuya riqueza ha sufrido al-
teración y que ha de servir de base al
apéndice al Registro fiscal para dicho
año 1914; disponiendo se eleve á la ofi-
cina Catastral de la provincia, con las
declaraciones originales de aquéllos, ä
sus correspodientes efectos.

5.° Con arreglo al Real decreto de 5
de Mayo último, se acordó nombrar co-
mo Vocales para formar parte de la Jun-
ta local de primera Enseñanza, ä les se-
ñores Concejales don Francisco de P.
Fernández de Villalta Ramirez, y don
Manuel Ruiz Onieva, y al Farmacéutico
Titular, don Anselmo Bujalance é Hi-
dalgo.

6.° Accediendo en principio ä una

instancia del vecino don José Roldän
y Alvarez de Sotomayor, sobra embalse
y aprovechamiento de los alpechines que
corren por la calle Ancha, en finca de su
propiedad, cediendo al Ayuntamiento el
25 por 100 del producto neto de aqué-
llos; se acordó que la Comisión de Poli-
cía Urbana y Rural y Obras Públicas,
informe proponiendo las condiciones ba-
jo las cuales deberá otorgarse la conce-
sión interesada.

7•° Se acordó, por último, que se sa-
tisfaga con cargo á imprevistos el costo
de una fórmula del medicamento deno-
minado 606, para un enfermo pobre de
la beneficencia domiciliaria de esta po-
blación.

Sesión ordinaria del día 23
Presidente, el señor Alcalde don An-

tonio del Pino é Hidalgo.
No tuvo efecto por falta de número

suficiente de señores Concejales.

Sesión ordinario-supletoria del día 25
Presidente, el señor Alcalde don An-

tonio del Pino é Hidalgo.
Se aprobó el acta de le anterior, y se

adoptaron los acuerdos siguientes:
1.° Quedó enterado el Ayuntamien-

to de la correspondencia oficial y de las
notas de asistencia médica de la semana
última.

2.° Se aprobó la cuenta justicada de
los suministros al ejército y guardia ci-

•••n•••••••••

vil durante el citado mes, importante la
suma de 359 pesetas 91 céntimos, acor-
dándose interesar del ramo de guerra el

nintegro de las 335 con 04, que impor-

tan las relaciones valoradas con relacion
á. los tipos señalados, conforme á Ins-
trucción.

3.° Se reeligieron para el mes próxi-
mo las mismas Comisiones inspectoras
de la plaza de abastos y del matadeao
público que vienen funcionando en la
actualidad.

Sesión ordinaria del día 30
Presidente, el señor Alcalde don An-

tonio del Pino é Hidalgo.
No tuvo efecto por falta de número su-

ficiente de señores Concejales.
Lucena 5 de de Julio de 1913.—E1

Secretario, fosé Alvarez.

El precedente extracto de acuerdos,

ha sido aprobado por el Excmo. Ayun-

tamiento de esta ciudad, en su sesión or-
dinario•supletoria celebrada en la tarde

de ayer.
Lucena 10 de Julio de 1913.—El Al-

calde, Antonio del Pino,—El Secretario,
José Alvarez.

PRIEGO
Núm. 3 655

Extracto de los acuerdos adoptados
por el Ayuntamiento y Junta municipal
durante el mes de Septiembre de 1913.

Sesión de segunda citación del día
primero.

Presidencia del señor Alcalde don
Pedro Candil Palomeque.

Aprobada el acta de la sesión ante-
rior se acordó: pasar á informe de la
Comisión de obras auxiliada del maes-
tro alarife Rafael Ruiz Torres, el memo-
rial de Manuel Garcia May, interesando
una parcela de terreno en el sitio del
Santo Cristo, para construir un corra-
lón, previo el canon que se crea proce-
dente.

Solicitar del Excmo. señor ministro
de Fomento la declaración de utilidad
pública del camino vecinal de Priego al

Esparragal y autorizar al señor Alcalde
para que con certificación del acuerdo
eleve al centro superior la exposición
conducente.

Quedar enterados de la providencia
del señor Jefe de la sección provincial
de Pósitos declarando incluso al Ayun-
tamiento en el segundo grado ó recargo
del diez por ciento para hacer efectiva
la cantidad que adeuda por la adquisi-
ción de la Cesa panera.

Pósito
Sesión del día primero

Presidencia del señor Alcalde don
Pedro Candil.

Acuerdos
Aprobar el acta de la sesión anterior.
Abonar con cargo ä los fondos del

establecimiento y parte destinada á. este
fin, sin perjuicio del reintegro, ocho pe-
setas cincuenta céntimos al administra-
dor del BOLETIN Onctee don Juan Ada-
me por la inserción de un anuncio de
subasta de finca del establecimiento.

Reducir ä veinte pesetas la renta que
en el ario actual ha de satisfacer Anto-
nio José Aguilera, arrendatario de la mi-
tad del Esquimero de sal sito en la Mim-
bre.

Conceder en arrendamiento por la
renta de treinta pesetas que satisfará en

c
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á 2.44985 pesetas 3 por ciento de co
branza referente al recargo municipal
totalizan 171.575'67 pesetas.

Aceptar el proyecto del prespuesto or-
dinario para 1914, aprobado por el
Ayuntamiento, cuyas partidas de ingre-
sos ascienden á 234.340'97 pesetas.

Aceptar igualmente las partidas refe-
rentes á gastos por cantidad igual á las
de ingresos y remitir al señor Goberna-
dor civil el presupuesto en los términos
aprobado con copia del mismo y certifi-
cación de este acuerdo ä los efectos del
artículo 150 de la Ley municipal.

Ayuntamiento
Sesión de segunda citación del día 8
Presidencia del tercer teniente Alca-1-

de don Carlos Aguilera Giménez.
Acuerdos

A probar el acta anterior.
Aprobar asimismo y publicarlas en

el BoLETTN OFICIAL de la provincia el ex-
tracto de los acuerdos del mes de Agos-
to.

Aprobar igualmente y publicarla en
el BOLETÍN OFICIAL, la distribución de
fondos del mes de Septiembre.
Sesión de segunda citación del día 15
Presidencia del señor Alcalde don

Pedro Candil.
Acuerdos

Aprobar el acta anterior.
Cumplir con las disposiciones consig-

nadas en los Boletines Oficiales de la
semana que afectan á la Corporación.

Conceder á Manuel García Maez una
parcela de terreno de 8 metros de fon-
do por 15 de longitud al sitio del Santo
Cristo, para construir un corralón, sa-
tisfaciendo el canon de una peseta
anual.

Autorizar al señor Alcalde para que
ordene investigar por medio de calas,
aguas destinadas al pilar de San Marcos,
obteniendo permiso de los dueños de los
terrenos en donde hayan de verificarse,

Junta municipal
Sesión extraordinaria del día 20

Presidencia del señor Alcalde don Pe-
dro Candil.

Total general pesetas 	 162.464 80
Rectificar el estado presupuesto de

las especies objeto del impuesto, cuyos
ramos por el cupo para el Tesoro, 3 por
100 premio de cobranza por dicho cupo
y recargo municipal importa 160.01495
pesetas que unidas á 2.449'85 pesetas,
3 por 100 premio de cobranza del re-
cargo municipal, totalizan 162.464'80
pesetas.

Anular en el presupuesto municipal
ordinario 8.84550 pesetas, mas 26536
3 por 100 premio de cobranza á aque-
llas correspondiente, ingresos y gastos
por la errónea equivocación de no ha-
ber suprimido el cupo de sal, y remitir
certificación del acuerdo á la superiori-
dad en donde obra el presupuesto.

A yuntamiento
Sesión de segunda citación del dia 22
Presidencia del señor Alcalde, don

Pedro Candil.
Acuerdos

Aprobar el acta de la anterior.
Pasar á informe de la Comisión de

Hacienda la cuenta rendida por don
Francisco Adame, referente ä la recauda-
ción en periodo vo'untario del tercer
trimestre de consumos del corriente año

Cumplir con las disposiciones consig-
nadas en los Boletines Oficiales de la
semana última que se refieran ä la Cor-
poración.

Autorizar á don Manuel Luque de la
Torre, para que por tubberia de plomo
conduzca al rio el agua del suviente an-
tes de utilizarla en el grifo de la fuente
de su casa, dejando el pavimento en las
condiciones en que se encuentra:

Pasar ä informe de la Comisión de
Policía y Abastos, auxiliada del fontane-
ro municipal Alejandro Sánchez la ins-
tancia suscrita por varios propietarios
de casas en el barrio de la Villa, denun-
ciando la carencia de agua por abusos
de los que la disfrutan tomándola en el
acueducto de la calle Zapateros, por al-
teración de los topes y tomaderos.
Sesión de segunda citación del dia 29
Presidencia del señor Alcalde, don Pe-

dro Candil.
Acuerdos

Aprobar el acta anterior.
Sacar á subasta el arbitrio del Mata-

dero y pescados para 1914, instruyéndo-
se el oportuno expediente y rigiendo en
ella el pliego de condiciones y tarifa
para el arrendamiento del ario en curso,

con la variante de ser el tipo de cinco
mil pesetas y el arrendamiento para el
afro de 1914.

Sacar igualmente ä subasta el arbitrio
de la Alhondiga de granos para 1914,
instruyéndose el correspondiente expe-
diente y rigiendo en ella el pliego de
condiciones que sirvió para el año en
curso, con la modificación de que el
arrendamiento es para el arto de 1914.

Solicitar del excelentísimo señor Mi
nistro de Fomento la declaración de uti-
lidad pública del camino vecinal del Por-
tillo de los Mojones á la villa de Fuen-
te Tojar.

Autorizar al señor Alcalde, para que
con certificación del acuerdo acuda al
excelentisimo señor Ministro de Fomen-
lo pidiendo la declaración mencionada.

Informar á la Comisión mixta de re-
clutamiento de la provincia que conside-
ra procedente la declaración de soldado
exceptuado del servicio en filas como
comprendido en el número 1.° del artí-
culo 89 de la Ley en virtud de la excep-
ción sobrevenida y alegada por el mozo
número 47 del reemplazo del ario actual
Antonio Ortega González, remitiendo
certificado del acuerdo al señor Presi-
dente de la Comisión mixta.

Y en cumplimiento de lo que dispone
el artículo 109 de la ley Orgánica muni-
cipal pongo el presente, que sella y visa
el señor Alcalde, en Priego á diez y seis
de Octubre de mil novecientos trece.—
Enrique Castillo.—V.° B °: El Alcalde,
P. Candil.

Nota.—En sesión de veinte del actual
ha sido aprobado el anterior extracto de
acuerdos y acordándose su publicación
en el BOLETIN OFICIAL de la provincia.
—Priego 21 de Octubre de 1913.—Cas-
tillo.

do al señor Gobernador civil de la pro-
vincia y participándolo de igual modo á
la Junta municipal del Censo electoral.
Sesión de segunda citación del día 13.

Presidencia del señor Alcalde don
Pedro Cundil.

Acuerdos
Aprobar el acta anterior rectificando

expresamente la declaración de vacan-
tes que han de cubrirse en la próxima
renovación bienal de Concejales y extre-
mos referentes á publicación de edictos
y certificaciones al señor Gobernador
civil y Junta municipal del Censo elec-
toral.

Señalar los cinco primeros y diez úl-
timos días del mes de Noviembre, para
la cobranza en periodo voluntario, del
cuarto trimestre de consumos del co-
rriente año.

Aprobar la cuenta del farmacéutico
don Damián Dabó A rdiz por las recetas
de beneficencia despachadas en los me-
ses de Julio, Agosto y Septiembre últi-
mos, y que se abonen al cuentadante
las 68 pesetas 90 céntimos que importa,
con cargo á la consignación presupues-
ta.

Aprobar de igual Modo la que rinde
el farmacéutico don Andrés Galisteo
Pérez por idéntico concepto y período,
y que se le abonen las 550 pesetas 72
céntimos que importa con cargo ä la
consignación presupuesta.

Aprobar también la que rinde el far-
macéutico don Antonio Alguacil Rome-
ro, por los mismos concepto y periodo
y que se le paguen con cargo ä la con-
signación presupuesta, 71 pesetas 50
cént irnos á que asciende.

Informar al señor Presidente- de la
Comisión mixta de reclutamiento que el
mozo del reemplazo de 1912, Arturo
Roldán Quintero, en concepto de la Cor-
poración debe declararsele soldado ex-
ceptuado del servicio en filas como com-
prendido en el número 1.° del artículo
89 de la Ley, por resultar justificada la
excepción alegada, puesto que es hijo
único en sentido legal de padre que se
encuentra enfermo en cama 6 impedido
en absoluto de poder trabajar, y remitir
certificación del acuerdo y de los parti-
culares referentes al mozo, ä la Comi-
sión que los reclama.

Nombrar al Sindico don Luis Ruiz
Santaella, para que en representación
de la Corporación concurra á las subas-
tas de los arbitrios del Matadero y pes-
cados y Alhóndiga de granos, para el
ario de 1914 y al Letrado don inrique
Castillo Aguilar para el bastanteo de
poderes.

Pósito
Aprobar el acta anterior.
Abonar á don Eduardo Giménez Ro-

mán, oficial del Establecimiento, con
cargo á la mitad de la quinta parte, de-
ducidos los gastos de material, 200 pe-
setas á cuanta de su haber del año en
curso. librándose aquella con cargo á
los fondos del mismo.

Repartir 2,200 pesetas de los fondos;
publicar por edictos en los sitios de
costumbre, fij ando el término de ocho
días para que los que aspiren á ser so-
corridos presenten sus instancias expre-
sando la cantidad que le es indispensa-
ble. Advertir que no serán atendidos los
que sean deudores mientras haya peti-
cionarios que no lo sean. Qne han

Acuerdos
Aprobar el acta anterior rectificando

las particulares.
Rectificar el particular de la sesión

anterior que con error dejó de suprimir
el impuesto de la sal y consignó el pre-
mio de cobranza correspondiente ä esta
partida, determinándose;

1. 0 Adoptar el reparto como medio
de hacer efectivo el cupo de consumos
y recargos legales para el ario 1914 sin
suprimir los derechos sobre las especies
de maiz, cebada, centeno, mijo, panizo
y sus harinas que devengarán los dere-
chos correspondientes al cupo.

2.° Remitir al señor Administrador
.de la propiedad é impuestos, certifica-
ción del acuerdo y

3.° Proceder después de cumplido
este requisito á confeccionar el reparto
de consumos, siendo la cantidad que ha
de repartirse, sin perjuicio del aumento
para partidas fallidas, la de 76.071'30
pesetas con arreglo ä la siguiente liqui-
dación:
Cupo de consumos 	 67.225 80
Aguardientes, licores y al-

coholes 	 8.845 50

Total cupo para el Tesoro 	 76.071 30

Recargo municipal del 120
por 100 sobre todos los
ramos con esclusión de
los Aguardiente, alco-
holes, licores y vino, se-
gún el proyecto de pre-
supuesto ordinario apro
bado y remitido á la su-
perioridad
	

65 385 13
Recargo del 10 por 100

sobre los vinos 	 12.738 19
Idem del 020 por unidad

do litro de los aguardien-
tes, alcholes y licores
segun dicho proyecto 	 3.538 20

Total
	

81.561 52

Total recargo y cupo 	 157.732 82
3 por 100 premio de co-

branza 	 4.731 98

Núm.3.959

Extracto de acuerdos tornados por el
Ayuntamiento durante el mes de Octu-
bre de 1913.

Sesión supletoria del día 6
Presidencia del señor Alcalde acci-

dental don Juan Bofill.

Acuerdos
Aprpbar el acta anterior.
Aprobar también y publicarla en el

BOLETIN OFICIAL de la provincia la distri-
bución de fondos del mes en curso.

Aprobar igualmente el dictamen de
la Comisión de Hacienda sobre la cuen-
ta rendida por don Francisco Adame
Hernández, cobrador del reparto de con-
sumos, referente á lo recaudado en el
tercer trimestre durante el periodo vo-
luntario, por baber justificado el cargo
y data con la diferencia de una peseta
cincuenta céntimos en contra del cuen-
tadante.

Sesión extraordinaria del ella 8
Presidencia del señor Alcalde acci-

dental don Juan Bofill.
Acuerdos

Aprobar el acta anterior, y declarar
que las vacantes de Concejales que han
de cubrirse en la próxima renovación
bienal son diez, correspondientes al pri-
mer distrilo, una al segundo, tres al
tercero y tres al cuarto, publicándose
por edictos los nombres de los Conceja-
les que han de cesar, y los distritos por
donde han de ser elegidos otros y re-
mitiendo certificación iiteral del acuer-
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de constituir fianza suficiente: Que serán
preferidos los que soliciten menor can-
tidad y que el expediente una vez for-
malizado se remita al señor Jefe de la
Sección provincial de Pósitos á los efec-
tos prevenidos.
Sesión de segunda citación del dia 20
Presidencia del señor Alcalde acci-

dental don Juan Bufill.
Acuerdos

Aprobor el acta de la sesión ante-
rior.

Aprobar tambien, y publicarlo en el
BOLETÍN OFICIAL de la provincia, el ex-

tracto de los acuerdos tomados por el
Ayuntamtento y Junta municipal en el
mes de Septiembre.

Que por la Comisión de policía y
abastos auxiliada por el maestro de
obras y fontanero municipales, se pese
la totalidad del agua que discurre por la
atargea Ilamadade la villa.

Que el caudal que resulte se divida
con entera igualdad entre las fuentes
con derecho al uso del agua: Que para
la distribución se tenga en cuenta las di-
visiones y subdivisiones que el primiti-
vo concesionario haya hecho, dividién-
dose la mitad entre aquellos por conve-
nios privados disfruten de las subdivi-
siones: Que los gastos se satisfagan por
los propietarios de las fuentes que de-
riven agua de la atargea: Que el peso y
distribución se efectue con citación de
lss interesados y que se requiera de la
casa Ducal de Medinaceli para que pre-
sente el título de concesión del agua de
la fuente que existe en el patio del Cas-
tillo, suprimiéndose si careciese de él.

Sesión extraordinaria del día 21
Presidencia del señor Alcalde acciden-

tal don José Joaquin Ramírez Roca.
Acuerdos

Aprobar el acta anterior.
Hacer constar que no se ha presentado

reclamación verbal alguna á la declara-
ción de utilidad pública del camino ve-
cinal de Priego á la Aldea del Esparra-
gal y que se libre y remita certificación
del acta ä la superioridad.
Sesión de segunda citación del dia 27
Presidencia del señor Alcalde don Pe-

dro Candil Palomeque.
Acuerdos

Aprobar el acta anterior ratificando el
de la extraordinaria que la precede y
cumplir las disposiciones publicadas en
los Bole ines Oficiales de la semana,
que afectan á esta Corporación.

Y en cumplimiento de lo qne dispo-
ne el artículo 109 de la vigente ley Mu -
nicipal pongo el presente en Priego á
cuatro de Noviembre de mil novecientos
trece.—Enrique Castillo.—V.° B.°: El
Alcalde, P. Candil.

Nota.—Ha sido aprobado el preceden-
te-extracto de acuerdos en sesión de
diez del actual.—Priego 11 de Noviem-
bre de 1913.—Castillo.

Núm. 4.362

Extracto de acuerdos adoptados por el
Ayuntamiento durante el mes de No-
viembre de 1913:

Sesión de segunda citación del dia 3.
Presidencia del señor Alcalde Don Pe-

dro Candil Palomeque.
Acuerdos:

Aprobar el acta de la sesión anterior.
Cump i ir las disposiciones publicadas

en el BOLETIN OFICIAL de la semana que
afectan á la Corporación.

Aprobar el pnblicar en el BoLETIN

OFICIAL de la provincia, la distribución
de fondos del mes.

Pagar ä Don Francisco Perez Chavani
y Don José Zurita Machado, sesenta pe-
setas por el trabajo de talla y peso de
los mozos del actual reemplazo y revi-
siones.

Abonar: á Alejandro Sanchez, 583 pe-
setas 90 céntimos, por la reparación del
Pilar y cañería de San Marcos: á don Pe-
dro Villegas, 235 pesesas 87 céntimos,
por los gastos ocasionados en la repara-
ción de la atargea del Palenque: al mis-
mo señor Villegas, 1.424 pesetas 56 cén-
timos, por los gastos de reparación en
las calles de Feria y Prim: al mismo se-
ñor Villegas, 772 pesetas, por jornales
invertidos .„'en los días de crisis agraria
en varios caminos vecinales mientras la
Comisión reunía fondos: al repetido se-
ñor Villegas, 111 pesetas 75 céntimos,
por los jornales invertidos en el riego
de las calles, en los meses de Agosto y
Septiembre: á Rafael Ruiz, maestro de
obras, 650 pesetas 26 céntimos, por gas-
tos de reparacion en el cementerio: al
mismo maestro, 312 pesetas 50 cénti
mos, por los gastos de reparacion en el
edificio del Matadero.
Sesión de segunda citación del dia 10.

Presidencia del señor Alcalde Don Pe-
dro Candil.

Acuerdos:

jn probar el acla de la sesión anterior.
Quedar enterado por la certificación

del acta de la Junta municipal del Cen-
so electoral, expedida por el secretario
en erdia tres de que habían sido procla-
mados definitivamente conce iales por no
haber habido más aspirantes á candida-
tos que ä los que cada distrito corres-
ponda e egir:

Por el primero, don Francisco Sam-
pelayo Garcia Vinuesa, don Fsancisco
Alcalá Zamora Aguilera y don José Ma-
drid Linares.

Por el segundo, don Francisco Bono-
so Luque Quintero.

Por e' tercero, don José Cañizares
Ca derón, don Antonio Ortiz Santae'la
y don Enrique Perez Luque.

Y por e' cuarto, don Antonio Jesús
Zurita Serrano, don Cristoba Ruiz Ca-
sado y don Ma.nue i gui era Puerto.

Y prestar sanción y conformidad con
la determinación de l a A i ca día, pub'i-
cando la proc amación de conceja es pa-
ra_ 'as rec amaciones procedentes.

Abonar ä don Juan Nepomuceno Cal-
macitra Barrientos, 27 pesetas 50 cénti-
mos por retribución de once días de tra-
bajo prestado en la Secretaría de la Jun-
ta municipal del Censo electoral.

Admitir la dimisión del cargo de Auxi-
liar de Secretaría presentada por don
Francisco de P. Zurita y nombrar para
el mismo cargo ä don Francisco Rosa
Penche con el haber consignado en pre-
supuesto.

Sesión de segunda citación del dia 17.
Presidencia del señor Alcalde don

Pedro Candil.
Acuerdos

Aprobar el acta anterior.
Prestar cumplimiento á las disposi-

ciones contenidas en los Boletines Ofi-

ciales de la semana que se relacionan
con la Corporación.

Sesión de segunda citación del día 24
Presidencia del señor Alcalde don

Pedro Candil.
Acuerdos

Aprobar el acta de la sesión anterior.
Quedar enterado de que en el expe-

diente sobre declaración de utilidad pú-
blica del camino vecinal del Portillo de
los Mojones á la villa de Fuente Tojar
no se haya presentado durante el plazo
concedido por el señor Gobernador ci-
vil, reclamación escrita ni verbal contra
la pretendida declaración, hacerlo cons-
tar así en el acta y en el expediente y
expedir y remitir á la superioridad cer-
tificación del acuerdo.

Conceder al titular don Antonio Zu-
rita seis meses de licencia y admitir co-
mo sustituto al médico don Rafael En-
trena Rico.

Declarar vecinas de este municipio á
Maria Ana Ruiz Povedano y Antonia
Aguilera Parejo, viudas de 67 y 65 arios
de edad respectivamente y expedirles
certificación del acuerdo.

Y en cumplimiento con lo que dispo-
ne el artículo 109 de la vigente Ley mu-
nicipal, pongo el presente que sella y
visa el señor Alcalde, en Priego á cinco
de Diciembre de mil novecientos trece.
—Enrique Castillo.--V.° B.° El Alcalde.
P. Candil.

ZUH EROS

Núm. 3.889

Extracto de los acuerdos tomados por
esta Corporación municipal en los me-
ses de Julio, Agosto y Septiembre del
año actual.

Mes de Julio

Sesión del día 5
Bajo la presidencia del Alcalde don

Jacinto Cantero Ríos, se tomaron en és-
ta sesi6n los acuerdos siguientes:

Aprobar el acta de la anterior.
Aprobar la distribución de fondos pa-

ra el mes actual, así como los pagos ve-
rificados en el mes anterior.

Aprobar igualmente la cuenta rendida
por el apoderado del Ayuntamiento en
la capital, de su gestión en el segundo
trimestre del año actual, terminando la
sesi6n.

Sesión del dia 12

Bajo la misma presidencia se tomaron
en esta sesión los acuerdos siguientes:

Aprobar el acta de la anterior.
Poner al cobro el tercer trimestre del

repario de consumos, señalando los días
correspondientes al primero y segundo
periodos voluntarios, anunciándose al
público y que se haga entrega del mate-
rial al recaudador y agente ejecutivo
don Antonio Fernández, previa la opor-
tuna factura.

Elegir un Concejal para completar la
Comisión de Pósitos que resulta incom-
pleta, siendo elegido don Antonio Ortiz
Arrebola, terminando la sesión.

Sesión del día 19
Bajo la misma presidencia se tomaron

en esta sesión los acuerdos siguientes:
Aprobar el acta de la anterior.
Aprobar el extracto de los acuerdos

tomados por la Corporación en el segun-
do trimestre del año actual y que se re-
mita al señor Gobernador civil.

Consignar en el próximo presupuesto

las cantidades que se adeudan por atra-
sos al médico titular que fué de esta lo-
calidad, don Juan Ortiz Carrillo, según
lo ordenado par el señor Gobernador ci-
vil, terminando la sesión.

Sesión del día 26
Bajo la misma presidencia se tomaron,

en esta sesión los acuerdos siguientes:
Aprobar el acta de la anterior.
Aprobar en principio una transferencia

de crédito, sobrante del capítulo noveno,
articulo sexto, de gastos del presupuesto
corriente, al capítulo once articu l o úni-
co del mismo presupuesto y que se pon-
ga al público por término de quince dias.

Nombrar comisionado de este Ayun-
tamiento para la entrega en Caja de los
mozos del actual reemplazo, ä don Ma-
nuel Padii lo Rodriguez, abonándosele los
gastos de viaje del capitulo primero, ar-
ticulo sexto del presupnesto, terminando
la sesión,

Mes de Agosto
Sesión del día 2

Bajo la presidencia del señor Alcalde
don Jacinto Cantero Rios, se tomaron en
esta sesión los acuerdos siguientes:

Aprobar el acta de la anterior.
Dar cumplimiento á las disposiciones

contenidas en los Boletines Oficiales.
Aprobar la distribución do fondos pa-

ra el mes actual, así como los pagos rea-
lizados en el mes anterior.

Proceder á la cobranza de los Censos
de propios del año corriente, señalándo-
se los días de periodo voluntario y que
se anuncie al público, haciéndose entre-
ga del material al recaudador don Anto-
nio Fernández, previo el oportuno red-
bo, terminando la sesión.

Sesión del día 9
Bajo la misma presidencia se tomaron

en esta sesión los acuerdos siguientes:
Aprobar el acta de la anterior.
Proceder en cuanto lo permita el es-

tado de fondos del Municipio á las obras
de composición de caminos, fuentes pú-
blicas y arreglo de calles y entradas con
sujección ä las consignaciones para estos
trabajos, del capitulo sexto del presu-
puesto.

Hacer durante las vacaciones escola-
res el blanqueo y limpieza de las escue-
las de la población, según las instruccio-
nes de la Dirección general do Instruc-
ción pública, terminando la sesión.

Sesión del dia 16
Bajo la misma presidencia se tomaron

en esta sesión los acuerdos siguientes:
Aprobar el acta de la anterior.
Conceder quince dias de licencia que

ha solicitado el oficial segundo de Secre-
taria para dedicarse á asuntos de su in-
terés.

Contribuir con veinticinco pesetas del
articule de imprevistos ä la suscripción
para la erección de la estätua que se in-
tenta construir en el Canal de Panamá
ä Vasco Núñez de Balbaoa, según reco-
mendación del Centro de Cultura Hispa-
no-Americano y Gobierno civil de la
provincia, terminando la sesión.

Sesión del día 23
Bajo la misma presidencia se tomaron

en esta sesión los acuerdos siguientes:
Aprobar el acta de la anterior.
Aceptar el proyecto de presupuesto

municipal ordinario para el ejercicio
próximo, formado por la Comisión res-
pectiva é informado favorablemente por
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Sesión del día 13
Bajo la misma presidencia se tomaron

en esta sesión los acuerdos siguientes:
Aprobar el acta de la anterior.
Dar cumplimiento ä las disposiciones

de los Boletines Oficiales en cuanto
afectan á este Municipio.

Abonar de imprevistos diez pesetas,
importe de caballerías para el traslado
del guardia civil Miguel Canela y familia
de este puesto al de Lucena, terminando
la sesión.

Sesión del día 20
Bajo la misma presidencia se tomaron

en esta sesión los acuerdos siguientes:
Aprobar el acta de /a anterior.
Dar cumplimiento ä las disposiciones

contenidas en los «Boletines Oficiales>,
en cuanto tienen relación con asuntos
de este Ayuntamiento, y sin otros asun-
tos de interés se dió por terminada la
sesión.

Sesión del día 27
Bajo la misma presidencia, se tomaron

en esta sesión los acuerdos siguientes:
Aprobar el acta de la anterior.

• Dar cumplimiento ä las disposiciones
contenidas en los «Boletines Oficiales'
en cuanto tienen relación con asuntos de
este Ayuntamiento, y sin otros asuntos
se di6 por terminada la sesión.

Del Pósito
Sesión del 26 de Julio

Bajo la presidencia del señor Alcalde
don Jacinto Cantero Ríos se di6 cuenta
en esta sesión de haber sido aprobada
la prórroga de un arto por la Delegación
Regia de Pósitos para el pago de sus des-
cubiertos de cinco deudores que lo han
solicitado, acordándose notificarles el de-
ber de abonar el importe de los intereses
devengados como condición que le im-
ponen la Delegación, terminando la se-
sión.

Sesiones de la Junta Municipal
Sesión del 28 de Agoste

Bajo la presidencia del señor Alcalde
don Jacinto Cautero Ríos, se acordó en
esta sesión aprobar después de examina-
da y discutida una transferencia de cien-
to sesenta y seis pesatas cuarenta y seis
céntimos de gastos del capítulo 9.°, ar-
tículo sexto al capítulo 11.° del presa-
puesto vigente y que se remita ä la apro-
bación superior, terminando la sesión.

Sesión del 15 de Septiembre
Bajo la misma presidencia tuvo lugar

en esta sesión la discusión y aprobación
del presupuesto municipal ordinario pa-
ra el próximo ejercicio después de haber
sido informado favorablemente por el
Regidor Síndico, aprobado por el Ayun-
tamiento y expuesto al público sin re-
clamac i ón alguna durante el plazo de
quince días, aprobandose ä la vez los re-
cargos municipales que en él se estable-
cen, terminando la sesión.

Sesión del 24 de Septiembre
En esta sesión y bajo la misma presi-

dencia, se acordó como medio de hacer
efectivo el cupo de Consumos y recargos
autorizados en el próximo ejercicio, el
reparto 'vecinal de Consumos, por ser el
más adaptable ä las condiciones de la lo-
calidad y que se remita certificado á la
Administración de Propiedades é Im-
puestos, terminando la sesión.

Zuheros 6 de Octubre de 1913.—El
Secretario, Francisco Zafra.

El precedente extracto fué aprobado
por la Corporación en sesión de once de
Octubre anterior. Y para su remisión al
Gobierno civil, se pone el presente en
Zuheros ä 14 de Noviembre de 1913.—
Francisco Zafra.—V.° B.*: El Alcalde,
Jacinto Cantero.

POZOBLANCO
Núm. 3.285

Extracto de los acuerdos adoptados por
el Ayuntamiento y Junta municipal
el mes de Agosto último, que forma
el Secretario que suscribe en cumpli-
miento á lo que dispone el artículo
109 de la ley Municipal.

Ayuntamiento
•Sesión ordinaria del día 5

Presidencia dal Alcalde, señor Caba-
llero Fernández.

Se acordó acceder á la apertura de la
calle frontera ä la de la carcel de parti-
do hasta la calle Santa Catalina, siempre
que por don Juan García se acepte el
precio de cuarenta céntimos de peseta
por metro cuadrado que se ocupe en la
via pública, teniendo en cuenta que es-
ta tendrá en toda su longitud una an-
chura de doce metros y que la superfi-
cie la abonará el Municipio una vez que
la calle se encuentre con edificios habi-
tados y en condiciones de urbaniza-
ción

Se acordó nombrar una comisión de
Concejales, para que lleven á cabo la
organizacian de festejos que han de ce-
lebrarse en la próxima feria.

Se aprobó el extracto de los acuerdos
del Ayuntamiento y Junta municipal
del mes de Julio, acordánd% se remitan
al señor Gobernador civil para su inser-
ción en el BOLETÍN OFÍCIAL.

Se aprobaron las siguientes cuentas:
una de 6 pesetas por un propio para
cumplir servicios á la Guardia civil; otra
de 700 para acopio y machaqueo de
grava para la conservación de caminos;
otra de 750 por retiro de escombros de
acerados, y otra de 6'70 por gastos me-
nores de las Casas Consistoriales en el
mes de Julio.

Se acordó que del capítulo de impre-
vistos se libre la cantidad de 1.146 pe-
setas 39 céntimos por ingreso á cuenta
del cupo de Consumos de 1913.

En atención á la escasez de trabajos

en la presen te época, se acordó que en
las obras de recomposición de empie-
dros, cuya subasta se celebrará mañana,
turnen cuando menos treinta vecinos,
renovándose cada tres días, y qoe se da
conocimiento de este acuerdo antes de
comenzarse la subasta.

Se acordó que los Concejales Cabrera,
Cabrera, Fernandez Escribano, y More-
no Cabrera, auxilien al Perito munici-
pal y Comisión de obras en las de re-
composición de empiedros.

No habiendo más asuntos se levantó
la sesión.

Sesión del día 12
No tuvo efecto por no haber concu-

rrido número suficiente de Concejales,
ordenaudo se citara para el día 14 según
dispone el párrafo 2.° del artículo 104
de la ley Municipal.
Sesión del día 14 en segunda citación
Presidencia del Alcalde serfor Caballe-

ro Fernández.
Se aprobó el acta de la anterior.
Se acordé adjudicar definitivamente

la subasta para la recomposición de em-
piedros ä Angel Dueñas Muñoz, al que
se hará la oportuna notificación para
que preste la garantía correspondiente.

Sa acordó adquirir una superficie de
1.673 metros cuadrados para ensanche
de los ruedos del Pozo del Aguadillo y
que se abone la cantidad de 301 pesetas
14 céntimos, á que asciende la expresa-
da superficie, á razón de 18 céntimos de
peseta por cada vara.

Se aprobaron las siguientes cuentas:
una de 24 pesetas por arreglo del reloj
de las Casas Consistoriales; otra de 176
por reparación en el edificio del grupo
escolar, y otra de 172'50 por pago de
las condecoraciones de los individuos
que componen el Ayuntamiento.

Se acordó facultar al Alcalde para
que si es conveniente se realicen obras
de saneamiento en el pozo del Algarro-
billo.

Igualmente se acordó autorizarlo para
que se verifique una limpieza general
de fuentes públicas.

Que el Perito y la Comisión reconoz-
can la calle del Angel y propongan si en
la misma deben realizarse empiedros.

Facultar al Alcalde para que mande
ejecutar los trabajos que sean necesa-
rios para la recomposición del arrecife
de la calle del Toro.

No habiendo más asuntos se levanta
la sesión.

Sesión ordinaria del dial9
La sesien de este día no pudo cele-

brarse por falta de número de Conceja-
les para tomar acuerdos.

Sesión ordinaria del día 26
No pudo celebrarse por falta de núme-

ro de Concejales, ordenando se citara
para el día 23, según dispone el párrafo
2.° del artículo 104 de la Ley.
Sesión del día 28 en 2al convocatoria
Presidencia del Alcalde señor Caba-

llero Fernández.
Se aprobó el acta de la anterior.

Se acordó facultar al Alcalde para que
adquiera veinte camas de hierro para
donarlas al hospital, y que libre el im-
porte del capitulo de Imprevistos.

Se acordó por unanimidad abrir con-
curso para que durante el plazo de trein-
ta días pueda solicitarse, para proveer-

se en propiedad, el nombramiento del
Secretario de este Ayuntamiento.

Se acordó que el empiedro de la ca-
lle Angel se verifique por administra-
ción ó por contrata, para lo cual se fa-
cultó al señor Alcalde.

Se acordé que se forme presupuesto
6 informe la Comisión, para acordar lo
que proceda respecto al encañe del de-
sagüe del tinte de la calle Pedrajas,
hasta la calle Pozo Cadenas.

Ampliar las obras de recomposición
de empiedros á las calles Cristo, Mesón,
San Rafael, Bautista y León Herrero, y
que se da conocimiento al rematante.

Se dió cuenta del estado en que se
encuentra el asunto referente al encañe
de un tramo del arroyo de la Condesa
en la calle Fomento.

Se trató de las quejas referentes á que
el vecino Francisco Torres, vierte gran
cantidad de aguas en la calle de Alfa-
reros.

No habiéndo más asuntos se levantó
la sesión.

Junta municipal
Sesiones extraordinarias del día 11

Las sesiones convocadas para este día
ä las horas de las 10 y 11 y media, para
dar cuenta de la subasta para contratar
el alumbrado público, y para la discu-
sión de las bases referentes al abasteci-
miento de aguas potables con la socie-
dad de Peñarroya respectivamente, no
han podido celebrarse por falta de Con-
cejales y Vocales para adoptar el acuer-
do, ordenando se cite para el día 13,
conforme dispone el párrafo segundo
del artículo 104 de la Ley municipal.
Sesión del día 13 en segunda citación

celebrada a la hora de las 10
Presidencia del Alcalde señor Caba-

llero Fernández.
Se aprobó el acta de la anterior.
Enterada la Junta de que la subasta

para contratar el servicio de alumbrado
público por medio de la electricidad se
había declarado desierta, se acordó re-
formar el pliego de condiciones anun-
ciando segunda subasta para el indica-
do servicio, á cuyo efecto el Alcalde de-
signará una Comisión para que estudie
referido pliego, y se cite á la Junta para
la discusión y aprobación del mismo.

No siendo otro el objeto, se levantó
la sesión.

Sesión del día 13 celebrada en se-
gunda citación y á la hora de las 11 y
media.

Presidencia del Alcalde señor Caballe-
ro Fernández.

Se aprobó el acta de la anterior.
Leidas las bases que hacen relación

al abastecimiento de aguas potables que
proyecta establecer la Sociedad Minera
y Metalúrgica de Peñarroya en esta po-
blación, enterada la Junta y discutidas
detenidamente, se acordó modificar al-
guna de dichas bases y redactarlas en la
forma que aparece en el acta oportuna,
de la que se acordó se remita certificado
literal ä la indicada Sociedad para su
aprobación si la mereciera.

No siendo otro el objeto de la sesión,
se declaró terminada.

Sesión extraordinaria del día 20
No se celebró por falta de número de

Concejales y Vocales para tomar acuer-
dos, ordenando se citara por segunda
vez para el día 22.

el sefior Regidor Síndico, y que se ponga
al público por término de quince días,
pasándolo después á la discusión y apro-
bación de la Junta municipal, terminan-
do la sesión.

Sesión del día 30
Bajo la misma presidencia se tomaron

en esta sesión los acuerdos siguientes:
Aprobar el acta de la anterior.
Dar cumplimiento ä las disposiciones

de los Boletines Oficiales, y sin otros
asuntos de que ocuparse se dió por ter-
minada la sesión.

Mes de Septiembre
Sesión del día 6

Bajo la pres i dencia del serior Alcalde
don Jacinto Cantero, se tomaron en esta
sesión los acuerdos siguientes:

Aprobar el acta de la anterior.
Dar cumpamiento ä las disposiciones

de los Boletines Oficiales en cuanto
afectan ä este Municipio.

Aprobar la distribución de fondos pa-
ra el mes actual, así como los pagos rea-
lizados en el mes anterior, terminando
la sesión.

Ministerio de Cultura 2024



ii

o

a

el
ic
o]

Pi

la

a

pl

es

la

11

10

Sesión del día 22 en 2.'1 convocatoria
Presidencia del Alcalde señor Caba-

llero Fernández.
Se aprobó el acta de la anterior.
El señor Presidente expuso que el ob-

jeto de la sesión era dar cuenta de la
modificación efectuada en el pliego de
condiciones para contratar el servicio
de alumbrado público por medio de la
electricidad.

A continuación, yo el Secretario, di
lectura del proyecto 'del contrato para
indicado servicio, el cual consta íntegro
en el acta correspondiente, acordándo-
se por unanimidad aprobarlo, y que por
el Alcalde se anuncie la subasta corres-
pondiente y se redacte y publique el
modelo para las proposiciones.

No siendo otro el objeto de la sesión
se declaró terminada, haciendo constar
que la misma tuvo dos suspensiones pa-
ra la discusión de las cláusulas de que
consta el contrato.

Lo anteriormente extractado obra más
por extenso en los libros de actas de
sesiones que celebran las expresadas
Corporaciones, y á los que me remito.

Pozoblanco ä veintidos de Septiembre
de mil novecientos trece.—Antonio Ca-
brera.—V ° B.° El Alcalde, Caballero.

Diligencia.—Leido el precedente ex-
tracto, el Ayuntamiento en sesiones del
día de hoy, acordó aprobarlo, y que se
remita al señor Gobernador civil para
su inserción en el BOLETIN OFICiAL de la
provincia.

Pozoblanco 2 de Octubre de 1913.—
Cabrera.

Núm. 3.285

Extracto de los acuerdos adoptados por
el Ayuntamiento y Junta municipal
en el mes de Septiembre último, que
formo yo el Secretario que suscribe,
en cumplimiento ä lo que dispone el
articulo 109 de la ley Municipal.

Ayuntamiento
Sesión ordinaria del dia 2

Presidencia del Alcalde señor Caba-
llero Fernandez.

Se aprobó el acta de la anterior.
Se acordó aprobar una cuenta de 218

pesetas par Oastos causados en el Ce-
menterio y otra de gastos menores del
mes de Agosto importante 12 pesetas.

Se acordó ampliar en dos mil metros
superficiales las obras de recomposición
de empiedres.

El Conceja' señor Muñoz Aparicio es-
citó á, la Alcaldía para que impusiera
alguna corrección ä un agente nocturno
que ha sido castigado por el Juzgado
municipal.

El señor Alcalde contestó que sin ne-
cesidad de excitaciones corrijo á sus
agentes cuando estima que hay motivo
para ello.

El señor García Gomez interesó que
en la próxima sesión figurara en la or-
den del día el tratar de las causas que
motivaron la suspensión de la primera
subasta del impuesto de consumos. El
señor Presidente puso á disposición del
Concejal el oportuno expediente y como
no fuera examinado en el acto ordenó
se facilitara cuando fuera interesado.

No habiendo más asuntos se levantó
la sesión.

Sesión ordinaria del dia 9
Presidencia del Alcalde señor Caba-

llero Fernández.

Se aprobó el acta de la anterior.
El señor García Gomez dijo, que del

exämen que ha hecho del expediente de
arriendo del impuesto de consumos de-
duce que debido á apatía ó negligencia
de la presidencia, se anuló la primera
subasta con perjuicio de los fondos mu-
nicipales.

Se constituyó en la presidencia el pri-
mer Teniente y concedida la palabra al
Alcalde, interesó del Concejal concreta-
ra en qué había consistido la negligen-
cia y las deducciones que pueda hacer
para inculpar á la Alcaldía del perjuicio
de cantidad para fondos municipales.
Despues de usar de la palabra el aludi-
do Concejal y el señor Alcalde, oidas
las amplias explicaciones de este, acor-
dó el Ayuntamiento quedar muy satisfe-
cho del proceder del Alcalde en el
asunto.

Se acordó que además de los Llanos,
y desde el mes de Septiembre á Enero,
el ganado de cerda quo concurre pora la
venta pueda presentarse en el camino
Ronda, comprendido desde el sitio co-
hocido por Laguna del Paso hasta la ca-
lle San Gregorio.

Se acordó facultar al Alcalde para que
libre la cantidad de 892 pesetas 30 cén-
timos por los 178'50 metros que han si-
do adquiridos en la calle Ayuntamiento.

Facultar al Alcalde para que de los
fondos municipales libre la cantidad que
estime conveniente para socorrer á los
soldados hijos de esta población, que
presten servicios en la zona española de
Africa.

Se acordó que represente á este Ayun-
tamiento el señor Alcalde en la discu-
sión y aprobación del presupuesto car-
celario.

No habiendo más asunto se levantó
la sesión.

Sesión ordinaria del dia 16
No tuvo efecto por falta de número

de Concejales. ordenando se 'citara para
el dia 18, conforme dispone el párrafo
2.° del artículo 104 de la Ley.

Sesión del día 18 en segunda
convocatoria

Presidencia del Alcalde señor Caballe-
ro Fernández.

Se aprobó el acta anterior,
A propuesta del Concejal señor Cas-

tro Muñoz y por virtud de las esplica-
cienes que hizo el Alcalde presidente
en la última sesión, contestándole al
Concejal señor García Gomez, se acordó
conceder á aquel, por unanimidad, un
voto de gracias y confianza por sus ges-
tiones. El señor Alcalde di6 las gracias
ä la Corporación.

Se aprobó la subasta para contratar
el servicio de alumbrado público, por
medio de la electridad, y que se haga á
don Enripue González Terol la adjudi-
cación definitiva del remate y se le re-
quiera para que constituya la fianza de-
finitiva.

El Concejal señor Castro Muñoz dijo,
que el contrato una vez ultimado debe
elevarse á escritura pública, contestan -

dose por el Alcalde, que así consta en
las condiciones y se llevará á efecto.

El Concejol señor Delgado Cabrera,
dió cuenta de los festejos que han de
celebrarse en la próvima feria, acordan-
do el Ayuntamiento aprobarlos, que-
dar satisfecho de las gestiones de la Co-

misión y facultar al Alcalde para que
libre los gastos que aquellos originen.

Se aprobaron las siguientes cuentas:
una de 14 pesetas 37 céntimos por com-
posición de herramientas en el Cemente-
rio; otra de 132'46 por obras en el edi-
ficio del grupo escolar; otra de 577 por
adquisición de instrumentos con destino
ä la Banda municipal; otra de 275150
pesetas, por los gastos de riego de los
paseos de la Estación y arreglo de los
mismos y otra de 42 por jornarles inver-
tidos en arreglo del camino de la calle
Toro.

Denegar una instancia de Bautista
Marquez García en la que solicita se le
conceda autprización para establecer un
Kiosco en la plaza de Canalejas.

Ampliar á varias calles más de 1 as
acordadas, las obras de reparación de
empiedres.

Interesando que por los agentes de la
Alcaldía se dé cumplimiento ä lo que
disponen las ordenanzas Municipales, re-
ferente ä la conducción de carruajes y
caballerías por el interior de la pobla-
ción, el señer.Alcalde dió en el mismo
acto las oportunas instrucciones.

_No habiendo más asuntos, se levantó
la sesión.

Sesión ordinaria del día 23
No se celebró por falta de número de

Concejales para tomar acuerdo.
Sesión del dia 30

No tuvo efecto por no haber concu-
rrido número suficiente de Concejales,
habiéndose dispuesto se cite para el día
2 de Octubre próximo.

Junta municipal
Sesiones del día 8 de Septiembre

Las convocadas para este día á la ho-
ra de las diez y seis, para acordar los
medios de cubrir el cupo de Consumos
en el año 1914 y recargos con que han
de gravarse estos y las demás contribu-
ciones é impuestos, y ä las 17 para ocu-
parse de la resolución referente al con-
trato de abastecimiento de aguas pota-
bles con la Sociedad de Peñarroya, no

pudieron celebrarse por falta de Conce-
jalas y Vocales, en número suficiente
para tomar acuerdo, ordenando se cita-
ra para el día 10 conforme dispone el
párrafo segundo del artículo 104 de la
Ley municipal.

Sesión del día 10 en 2. a convocatoria
celebrada á la hora de las 16.

Presidencia del Alcalde señor Caba-
llero Fernández.

Se aprobó el acta de la anterior.
Expuesto por la Presidencia el objeto

de la sesión, se adoptaron los siguientes
acuerdos:

Que por administración municipal, se
hagan efectivos los cupos dol Tesoro por
el concepto de consumos y el 100 por
ciento de recargo para atenciones muni-
cipales, facultando al Ayuntamiento pa-
ra que desarrolle y lleve ä la práctica
este acuerdo de la manera que estime
más beneficiosa.

Que queden subsistentes los arbitrios
que se tienen establecidos sobre reco-
nocimiento de las carnes de cerdo que
se expenden en el mercado público, y
el de vinos y aguardientes, y que el
Ayuntamiento acuerde la forma para su
exacción, teniendo en cuenta las canti-
dades que se fijarán en 26 de Noviem-
bre de 1909.

Que las contribuciones ó cuotas del
Tesoro, sobre la riqueza rústica y urba-
na, se graven con el 16 por 100 para
atenciones mnnicipales.

Exceptuan del recargo municipal las
cédulas personales.

Gravar con el 16 por ciento las cuo-
tas que corresponden al Tesoro por el
impuesto de carruajes de lujo.

Recargar las cuotas de contribución
de subsidio industrial con el 13 por
ciento.

Que queden subsistentes los arbitrios
é impuestos creados, sobre expedición
de certificados, licencias de construcción
de edificios y el de uso de la via pública
con puestos de venta, fijando para estos
las mismas cantidades que se tienen es-
tablecidas.

No habiendo otros asuntos, se levan-
tó la sesión.

Sesión del día 10 celebrada en segun-
da convocatoria á la hora de las diez y
siete.

Presidencia del Alcalde señor Caba-
llero Fernández.

Se aprobó el acta de la anterior.
Expuesto por la Presidencia el objeto

de la sesión, referente al contrato de
abastecimiento de aguas potables que
acordó esta Corporación en 13 de Agos-
to último, se scorcló ampliar el aparta-
do A. de la condición 4. a y la condición
13. a del contrato.

No siendo otro el objeto de la reunión
se declaró terminada.

Lo anteriormente extractado obra
más por extenso en los libros de actas
de sesiones que celebran las Corpora-
ciones indicadas y ä los cuales me re-
mito.

Pozoblanco á treinta de Septiembre
de mil novecientos trece.—Antonio Ca-
brera.—V.° B.° El Alcalde Caballero.

Diligencia.— El precedente extracto,
fué aprobado por e Ayuntamiento en
sesión celebrada en el día de hoy.

Pozoblance dos de Octubre de mil no-
vecientos trece. – Cabrera.

Núm. 4 291

Extracto de los acuerdos adoptados por
el Ayuntamiento de esta villa, duran-
te el mes de Octubre último, que for-
ma el Secretario que suscribe, cum-
pliendo lo que dispone el articulo
109 de la Ley municipal.

Sesión ordinaria del dia 2 en segunda
citación

Presidente, el Alcalde señor Caballe-
ro Fernández.

Se aprobó el acta de la anterior.
Se acordó no acceder al socorro que

solicita Dario Moreno por no haber con-
signación en el presupuesto.

Se aprobaron las siguientes cuentas:
Una de 5 pesetas 0'5 céntimos por

gastos menores de las Casas Consistoria-
les del mes- de Septiembre; otra de 13
pesetas por bagajes facilitados en dicho
mes ä la guardia civil; otra de 32'50 pe-
setas por retiros de escombros de ace-
ras; otra de 157'50 por limpieza del ba-
ñadero y fuentes públicas; otra de 136'48
por jornales invertidos en movimiento
y colocación de aceras; otra de 2715 por
jornales en la recomposición de caños
de desagüe y otra de 27'62 pesetas por
obras do conservación y reparación de
las cajas del Pilar de los Llanos.

Se acordó aprobar las relaciones de
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lo recaudado en el tercer trimestre por
el concepto de multas, impuesto sobre
construcción y reparos de edificios y ex-
pedición de certificados, y que se fijen
al públic6 para oir reclamaciones.

Se acordó aprobar la relación de gas-
tos de festejos de feria, importante 960
pesetas 70 céntimos, y la que presenta
el Secretario del Ayuntamiento por efec-
tos timbrados y material de Secretaría y
oficinas en el trimestre último que im-
porta 133 pesetas 11 céntimos.

Dada cuenta del resumen general de
las obras de recomposición de empie-
dres, se acordó aprobarlo y facultar el
Alcalde para que libre el importe que
asciende ä 4.161 pesetas 52 céntimos.

Se aprobaron los extractos de los
acuerdos de Agosto y Septiembre, acor-
dando se remitan al Gobernador civil
para su inserción en el BOLETIN OFICIAL.

Se aprobó Ja cuenta del apoderado de
este Ayuntamiento en Córdoba, corres-
pondiente al tercer trimestre.

No habiendo más asuntos se levantó
la sesión.

Sesión ordinaria del día 7
Presidencia del Alcalde señor Caba-

llero Fernández.
Se aprobó el acta de la anterior.
El señor Presidente expuso que tenía

la satisfacción d e hacer presente al
Ayuntamiento el estado económico del
Municipio, el cual en primero de Enero
próximo se encontrará infinitamente
más holgado que cuando se posesiona-
ron los Concejales que han de cesar, lo
cual hace constar para patentizar la ex-
celente gestión de los mismos en la ad-
ministración municipal, en la que han
sido secundados por los Concejales que
han de continuar.

El Ayuntamiento acordó quedar ente-
rado y haber oido con complacencia lo
expuesto por la Presidencia á la que en
primer lugar corresponde el mejora-
miento del estado económico del muni-
cipio.

Orden del día
Dada lectura del expediente instrui-

do para proveer en propiedad el cargo
de Secretario de este Ayuntamiento, se
acordó nombrar para el mismo ä don
Antonio Cabrera Amor. que interina-
mente viene ejerciendo este cargo; que
se ponga en conocimiento del Goberna-
dor civil y que se comunique al intere-
sado.

Por unanimidad se acordó conceder
un voto de gracias al señor Cabrera
Amor, con motivo del nombramiento, y
como nuevo mérito como empleado mu-
nicipal.

Leida la R. O. del Ministerio de la Go-
bernación fecha 30 de Septiembre últi-
mo, se acordó declarar las vacantes pa-
ra la próxima renovación en las elec
•iones municipales; que se remita cer-
tificado del acuerdo del señor Goberna-
dor civil para su publicación en el Bo-
LETIN OFICIAL, y que en su día se ponga
en conocimiento de la Junta municipal
del Censo electoral.

No habiendo más asuntos se levantó
la sesión.

La ordinaria del día 14, no se cele-
bró por falta de número suficiente de
Concejales, disponiéndose se citara ä
supletoria para el día 16.
Sesión ordinaria del dia 17 en segunda

citación
Presidencia del Alcalde señor Caba-

llero Fernández.
Se aprobó el acta de la anterior.
Visto y examinado el proyecto del

presupuesto ordinario para el año de
1914, se acordó que se fije al público
por quince días y transcurridos se so-
meta á la discusión y votación defini-
tiva de la Junta municipal.

Accediendo ä la interesado por don
Tirso Moreno Fernández, se acordó do-
-clararlo vecino de esta villa, y que se
le comunique así.

Aprobar una cuenta de 18 pesetas 50
céntimos por quitar una lastra en la ca-
lle Bautista; que se libren 130 pesetas
59 céntimos por empiedros verificados
en dicha calle y 28'50 por la cuarta par-
te de un caria de desagüe construido en
la misma.

Facultar al Alcalde para que libre 301
pesetas 14 céntimos para pagar el te-
rreno adquirido para el ensanche del
Pozo del Agarrobillo.

Se interesó por un señor Concejal que
la Comisión de Repeso gire una inspec-
ción al Mercado público para compro-
bar los pesos y medidas y-á la par fije
aquella su atención en los artículos que
se expenden, y sobre todo en las carnes
de cerda. El señor Presidente contestó
que ha adoptado medidas sobre este úl-
timo estremo y que desea que los con-
cejales encargados hagan con frecuen-
cia las visitas y así lo interesará. Un vo-
cal de la Comisión expuso que se en-
cuentra dispuesto y que ya en algunas
ocasiones ha intervenido en el asunto.

No habiendo más de que ocuparse se
levantó la sesión.

La sesión ordinaria del día 21 no pu-
do celebrarse por falta de número de
Concejales.

La correspondiente al día 28, no se
celebró por la misma causa disponiendo
se citara para el dia 30.

Sesión del día 30 en segunda
convocatoria

Presidencia del Alcalde señor Caba-
llero Fernández.

Se aprobó el acta de la anterior.
Seguidamente se aprobaron las si-

guientes cuentas: una de 153 pesetas 99
céntimos por obras verificadas en la
fuente del Egido; otra de 304'16 pesetas
por gastos causados en el Cementerio
municipal; otra de 12 por composición
de herramientas; otra de 68 pesetas por
materiales para arreglo de fuentes; otra
de 59'65 por impresos de elecciones;
otra de 22 por bagajes facilitados á la
guardia civil y otra de 17, por gastos
menores de las Casas Consistoriales.

Se autorizó al Alcalde para que libre
18 pesetas 25 céntimos, por el empiedro
de los ruedos del Pozito de los Llanos y
7'90 por la cuarta parte de caño de des-
agüe construido en la calle Pozo Cade-
denas.

Se acordó se libren 85 pesetas 25 cén-
timos por las aceras colocadas en edifi-
cio de Alfonso Ruiz Gómez y facultar al
Alcalde para que por los procedimien-
tos que estime más convedientes sea
reintegrada dicha suma.

El señor Presidente expuso que en-
contrándose en mal estado la esfera del
reloj. de estas Casas Consistoriales ha en-
cargado la construcción de una transpa-

rente y remitido para el pago la cantidad
de 175 pesetas. Enterada la Corporación
acordó por unanimidad aprobar lo he-
cho por el señor Alcalde y facultarlo pa-
ra que libre los gastos que con esta me-
jora se originen.

No habiendo más asuntos "se levantó
la sesión.

Lo anteriormente extractado obra
más por estenso en el libro de actas de
las sesiones que celebra el Ayuntamien-
to, al cual me remito. Y ä los efectos ex-
presados, pongo le presente en Pozo-
blanco á veintidos de Noviembre de mil
novecientos trece.—Antonio Cabrera.—
V.° B.°: El Alcalde, Caballero.

Diligencia. —El Ayuntamiento en se-
sión verificada en el día de ayer acordó
aprobar el precedente extracto y que se
remita al ilustrísimo señor Gobernador
civil de la provincia para su publicación
en el BOLETÍN OFICIAL.

Pozoblanco cinco de Diciembre de
mil novecientos trece.—Cabrera.

Núm. 4.291

Extracto de los acuerdos adoptados por
la expresada Corporación y por la Jun-
ta municipal en el mes de Noviembre
último, que forma el Secretario que
suscribe, para dar cumplimiento á lo
que dispone el artículo 1 09 de la ley
Municipal.

Ayuntamiento

Sesión ordinaria del día 4
No pudo celebrarse por falta de nú-

mero de Concejale9.
Sesión ordinaria del día 11

No pudo tener efecto por falta de nú-
mero de Concejales, habiéndose dispues-
to se cite para el día 13, según dispone
el párrafo 2.° del artículo 104.
Sesión del día 13 en segunda citación
Presidencia del Alcalde señor Caballe-

ro Fernandez.
Fué leida y aprobada el acta de la an-

terior.
Se aprobó una cuenta del blanqueo y

obras de enlucido en el Cementerio, im-
portante 204'74 pesetas.

Se acordó facultar al Alcalde para que
instruya el expediente de arriendo por
subasta de los aprovechamientos de la
dehesa boyal en el año próximo.

Igualmente se adoptó anälogo acuerdo
para el impuesto municipal por degüe-
llo de reses en el Matadero público.

Del mismo modo se acordó facultar ä
la Alcaldía para que instruya el expe-
diente de arriendo de subasta para lle-
var á cabo la exaión del impuesto so-
bre uso de la vía pública con puestos de
venta y espectáculos, y ä ser posible que
conjuntamente se arriende la recauda-
ción sobre las licencias de construccio-
nes y reparaciones de edificios.

Se acordó que el cupo del Tesoro y
recargos municipales de la segunda sec-
ción de la tarifa que corresponde ä esta
población, se haga efectiva por reparto
vecinal.

Se acordó que por el Alcalde y Secre-
tario se vea la manera más beneficiosa y
adecuada para la recaudación del im-
puesto de Consumos en el ario próximo.

Por último, se acordó que la festividad
de la Patrona de esta villa, Santa Catali-
na, se celebre con la solemnidad acos-
tumbrada y que se reparta una limosna
de pan,

No habiendo más asuntos se levantó
la sesión.

Sesión ordinaria del dia 18
No se celebró por falta de número de

Concejales, ordenando se citara para el
día 20, según dispone el párrafo 2.° del
artículo 104.
Sesión del día 20, celebrada en segunda

citación
Presidencia del Alcalde señor Caba-

llero Fernandez.
Se aprobó el acta de la anterior.
Leido el pliego de condiciones para el

aprovechamiento de yerbas y pastos de
la dehesa, se acordó aprobarlo.

Igualmente se acordó aprobar el ior-
mado para el arriendo de la cobranza del
impuesto por degüello de reses en el
Matadero público.

También se aprobó lo actuado en el
expediente para arrendar la exacción de
los impuestos municipales por uso de la
via pública con puestos de Nienta y es-
pectáculos, y el de licencias para cons-
trucción y reparaciones de edificios.

Se acordó librar las siguientes canti-
dades: 12 pesetas 35 céntimos por la sost
cripci6n (El Consultor de los Ayun-
tatnientos»; 21'50 por cristales y coloca-
ción de los mismos en el edificio de estas
Casas Consistoriales yen la Escuela de la
calle Muñoz Sepúlveda; 34'35 pesetas,
por composición y efectos colocados en
el Matadero púbico, y 25 pesetas, por
efectos y trabajos de composición del
timbre del cuartel de la Guardia civil.

Facultar al Alcalde para que libre 250
pesetas al Secretario de la Junta munici-
pal del Censo electoral.

No habiendo más asuntos se levantó la
sesión.

La ordinaria del día 25 no se celebró
por falta de número de Concejales.

Junta Municipal
Sesión extraordinaria del dia 12

Convocada para la discusión del presu-
puesto ordinario no se celebró por falta
de número de Concejales y Vocales, man-
dando se convocara para el día 21, con-
forme dispone el artículo 149 de la ley
Municipal.

Sesión extraordinaria celebrada en se-
gunda citación el dia 21.

Presidencia del Alcalde Sr. Caballero
Fernández.

Leido el presupuesto ordinario de in-
gresos y gastos, formado por la Comisión
respectiva del Ayuntamiento para el año
de 1914 y discutido, se acordó aprobarlo
sin modificación, dando en su totalidad
la suma de 203.336 pesetas 57 céntimos
de ingresos, é igual cantidad los gastos.

Restutando conformidad con el pro-
yecto presentado por el Ayuntamiento,
la Junta acordó se hiciera saber al público
en la forma ordinaria y que se remitiera
el presupuesto aprobado con su copia
respectiva al señor Gobernador civil.

No habiendo más asuntos se levantó la
sesión.

Lo anteriormente extractado obra en
los libros de actas de sesiones que cele-
bran expresadas Corporaciones y á los
cuales me remito.

Y á los efectos expresados en la cabeza
del presente firmo éste extracto en Po-
zoblanco ä primero de Diciembre de mil
novecientos trece.—Antonio Cabrera. —
V.° B.°, el Alcalde, Caballero.

Diligencias.—El Ayuntamiento en se-
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sifón verificada en el día de ayer, acordó
aprobar el precedente extracto y que se
remita al Iltmo. Sr. Gobernador civil de
la provincia para su publicación en el Bo-
LETIN OFICIAL.

Pozoblanco cinco de Diciembre de mil
novecientos trece.—Cabrera.

VILLANUEVA DE CORDOBA
Núm. 3 437

Extracto de los acuerdos tomados por el
Ayuntamiento y Junta municipal de
esta villa durante el mes de Septiem-
bre del corriente año, y que forma el
Secretario, cumpliendo lo dispuesto
en el articulo 109 de la Ley munici-
pal.

Sesión ordinaria del día 2
Se aprobó el acta de la anterior y se

acordó:
Que la comisión de Beneficencia infor-

me las solicitudes presentadas por Juan
Alfonso Carbonero y José Vacar Palomo,
que piden se les conceda un socorro pa-
ra ir ä los baños de Fuencaliente.

Se acordó la distribución de fondos
para el presente mes.

Se aprobó el extracto de los acuerdos
tomados durante el mea de Agosto, acor-
dándose remitirlo para su inserción en
el BOLETÍN OFICIAL de la provincia.

Se acordó conceder al oficial primero
de la Secretaría, licencia por 25 días pa-
ra ir ä baños.

Conceder los siguientes socorros: Uno
mensual de 10 pesetas ä Maria Moreno,
para lactancia de un niño.

Otro de igual cantidad por una sola
vez y para igual objeto, ä José Vecacio
Vaquero.

Otro de 25 pesetas ä Antonio Redon-
do Pozo, para ir ä Madrid con su esposa
enferma, ä que la operen.

Otro de 15 pesetas á Isabel Illescas
para ir ä los baños de Mange.

Otro de igual cantidad á Sebastián
Cepas, para ir también ä dichos baños.

Denegar la petición de Rosalía Torres,
por haberse curado de la enfermedad
que padecía.

Que se incluya en la lista de pobres
para la Beneficencia ä Carmen Velasco
para que pueda facilitársela en su día la
papeleta correspondiente.

Conceder inmediatamente la papeleta
de pobre para que obtenga de seguida
los beneficios de la Beneficencia muni-
cipal, á Eusebia Casado, Pedro León
Gutiérrez, Alfonso Molina, Alfonso Gu-
tiérrez y Maria Josefa Ruiz.

Sesión ordinaria del día 9

Se aprobó el acta de la anterior, to-
mándose los siguientes acuerdos:

Comisionar ä don Antonio Cabrera
Amor para que represente á este Ayun-
tamiento en la reunión que habrá de ce-
lebrarse el día 10 del actual en la Casa
Consistorial de Pozoblanco, para la dis-
cusión y aprobación del proyecto de
presupuesto de las obigaciones carcela-
riae del partido, formado para el año
1914.

Que pase á informe de la comisión de
Beneficencia la instancia presentada por
Antonio Silva, que solicita un socorro
para lactancia de un niño.

Conceder á todos los empleados del
Ayuntarnianto 621 pesetas como gratifi-
cación per trabajos extracrdinarios

compensación del importe del descuento
de sus haberes.

Conceder una nueva subvención de
500 pesetas al Hospital de Jesús Naza-
reno de esta villa, según lo solicita el se-
ñor cura párroco por la Junta de Patro-
nos.

Que la comisión de policifa urbana y
rural demarque la alineación pedida por
don José Ramirez, para edificar una pa-
red en el paseo de la estación.

Aprobar la cuenta de los cristales co-
locados en la segunda Escuela de niñas
y que se abone su importe que asciende
ä 10 pesetas 40 céntimos.

Se leyó un oficio de la Contaduría
acompañado de la cuenta de ingresos y
gastos habidos durante el mes de Agosto,
quedando enterada la Corporación, y
acordándose que la cuenta se fije al pú-
blico según lo dispone el artículo 166
de la Ley municipal.

Conceder un socorro mensual de 10
pesetas ä Francisco Luna Romero, para
lactancia de uno de los dos niños que ha
dado á luz su esposa.

Leido el informe emitido por la comi-
sión de Hacienda en el expediente que
se instruye para transferir créditos con
objeto de recrecer algunas partidas del
presupuesto, para obligaciones necesa-
rias, se acordo aprobarlo en todas sus
partes y que se exponga al público en la
Secretaria por término de 15 días, anun-
ciándolo así por edictos y en el BOLETIN

OFICIAL.

Sesión ordinaria del día 16
Se aprobó el acta de la anterior.
Quedó la Corporación enterada por

oficio de la Alcaldía de Pozoblanco de
que le corresponde satisfacer á este Mu-
nicipio para ob l igaciones carcelarias del
partido en el año 1914 la cantidad de
3.017 Pesetas 24 céntimos.

Se aprobó el informe emitido por la
comisión de Policia urbana y rural, refe-
rente ä la alineación pedida por don José
Ramirez, para edificar una pared en el
paseo de la Estación.

Que las comisiones de Hacienda y de
Policía urbana y rural informen la solici-
tud firmada por varios obreros, pidiendo
que se les facilite trabajo.

Quedó la Corporación enterada de la
circular del señor Administrador de Pro-
piedades 6 Impuestos publicada en el Bo
LETIN OFICIAL del día doce, recordando
las reglas que han de tenerse presente
por los Ayuntamientos y vocales asocia-
dos á la Junta municipal para la adop-
ción de medios que pueden adoptar para
hacer efectivo el cupo de Consumos en el
año próximo venidero.

Se acordó que en lo sucesivo se cele-
bren las sesiones ordinarias los domin-
gos ä las siete de la noche, anunciándo-
se así al público.

Sesión ordinaria del día 23

Se aprobó el acta de la anterior.
Se acordó conceder ä Manuela Vadi-

llo y Juan Palomo Gil, un socorro de 15
pesetas ä cada uno para ir ä Yera á cu-
rarse de un tumor que padecen.

Que pase ä informe de la comisión de
Beneficencia la solicitud de Juan Martí-
nez García, que pide se le conceda pape-
leta,a‘pobre.

Conceder á Juan B. Cantador Rojas
un socorro mensual de 10 pesetas para

lactancia de un niño, según lo ha solici-
tado.

Se aprobó la cuenta de la leña adqui-
rida para la casa Ayuntamiento, que as-
ciende 159 pesetas.

Que se manifieste á Juan Sánchez Ju-
rado que el Ayuntamiento no tiene atri-
buciones para conceder terreno de la vía
pública en la forma que lo solicitan di-
cho individuo y tres vecinos más.

Que pase á informe de la Junta de pri-
mera enseñanza la solicitud presentada
por doña Carmen Pascual Calderón, pro-
fesora de instrucción primaria.

Sesión ordinaria del día 30
Se aprobó el acta da la anterior, acor-

d endose:
Dar las gracias al señor Director del

semanario local (Escuela y Despensa>,
por la invitación que hace al Ayunta-
miento para que concurra al acto del
Certamen escolar que habrá de celebrar-
se los días 3 y 4 del próximo Octubre.

Quedaron enterados de una carta del
sargento del Ejército Benito Cachinero
Gutiérrez, dando las gracias por el dona-
tivo en metálico que a 61 y a los demás
soldados de este pueblo que están en la
campaña de Africa se les ha mandado,
como producto de una función teatral
dada por varios aficionados con el indi-
cado objeto.

Aprobar la cuenta de gastos menores
del tercer trimestre de este año, presen-
tada por Fernando Cabezas, que ascien-
de á 76'75 céntimos.

Visto el informe emitido por la Junta
local de primera enseñanza sobre la so-
licitud de Carmen Pascual, se acordó
que quede pendiente de resolución este
asunto hasta la sesión inmediata.

Leida una solicitud de don Antonio
Luna Capitán, empleado de la Secretaria,
rogando que se le pague el sueldo de dos
meses que como á los demás empleados
municipales se adeuda, se acordó que se
actúe la cobranza de los créditos á favor
del Municipio y que la gestión sea por
igual para todos los deudores como me-
dida general para poder pagar á los em-
pleados y demás acreedores,

Pósitos
Quedó el Ayuntamiento enterado de

haberse denegado por el Excmo. señor
Delegado regio de Pósitos la petición de
Pedro Palomo Sánchez, de que se le con-
cedieran los beneficios del artículo sexto,
regla segunda de la ley, para pagar un
préstamo contraido hace mucho tiempo
por su difunto padre.

Junta municipal
Sesión extraordinaria del día 12

Se aprobó el presupuesto municipal
ordinario formado para el año 1914 acor-
dándose que se remita con su copia al
Excmo. señor Gobernador civil de la
provincia, para los fines consiguientes.

Sesión extraordinaria del día 28
Tuvo por objeto designar el medio

de hacer efectivo el encabezamiento de
Consumos durante el año 1914, acordán-
dose que sea por Administración muni-
cipal, que se exceptúen del impuesto las
especies cebada, centeno, mijo, panizo y

sus harinas, para lo que autoriza /a ley
de 28 de Diciembre de 1908,

Que se imponga el recargo municipal
de 45 por 100, ä las especies carne de
cerda en fresco y aceites, y el 12 por 100
sobre las demás especies excepto los al-

coholes, aguardientes y licores, cuyo re-

cargo será de veitite pesetas por hectóli-
tro según lo dispone la ley de 10 de Di-
ciembre de 1908.

Aprobar el estado presupuesto de los
cupos parciales y la tarifa ä que ha de
ajustarse la recaudación del impuesto y
que se remita copia de los anteriores
acuerdos al señor Administrador de Pro-
piedades 6 Impuestos, acompañada de
otra de dicho estado presupuesto y tres

ejemplares de la tarifa, según eetá man-
dado.

Tambien se aprobó el expediente ins-
truido para transferir créditos de un ca-
pitulo de presupuesto á otro cuyas con-
signaciones actuales son insuficientes, y
que se remitan con su copia al señor
Gobernador civil para los efectos consi-
guientes.

Villanueva de Córdoba 1.° de Octubre
de 1913.—El Secretario, Juan Ocaña.

El precedente extracto ha sido apro-
bado por el Ayuntamiento en sesión de
hoy 7 de Octubre de 1913.—E( Alcalde,
Jnan Blanco Fernández.

Núm. 3.852

Extracto de los acuerdos tomados por el
Ayuntamiento, durante el mes de Oc-
tubre del año actual, y que forma el
Secretario que suscribe, en cumpli-
miento del artículo 109 de la Ley mu-
nicipal.

Sesión ordinaria del día 7

Se aprobó el acta de la anterior.
Se acordó la distribución de fondos

para el presente mes.
Se aprobó el extracto de los acuerdos

tornados en las sesiones celebradas en
el mes 'anterior, acordándose remitirlo
al sehor Gobernador civil, para su pu-
blicación en el B n ;Ei.TIN OFiciAL.

Se acordó que la Comisión de policía
urbana y rural, informe la solicitud de
Juan Francisco Romero Muñoz, sobre
expropiación de terreno.

Que informe la Comisión de Benefi-
cencia las solicitudes de María Josefa
Justo y de Agustín Erguido Garcia, que
piden, la primera un socorro y el se-
gundo papeleta de pobre.

Enterado el Ayuntamiento de la R. O.
del Ministerio de la Gobernación de 30
de Septiembre último, se acordó hacer
constar que las vacantes ordinarias que
han de ser cubiertas en la próxima re-
novación bienal de señores Concejales,
son nueve, ä saber: tres en el distrito
primero, tres en el segundo y tres en el
tercero, consignándose en el acuerdo
los nombres de los que cesarán, no ha-
biendo ninguna vacante extraordinaria,
todo lo cual se hará saber al público
por medio de edictos y se remitirá co-
pia certificada d6 este particular, al se-
ñor Gobernador civil.

Sesión ordinaria del día 14
Se aprobó el acta de la anterior y se

acordó:
Que pase á informe de la Comisión de

de Beneficencia, la solicitud presentada
por José González y hermanos, pidien-
un socorro para atender por el pronto á
su subsistencia.

Que la Comisión de policía urbana y
rural, con el inspector de obras, vea las
de reparación que sean precisas en los
edificios de las escuelas de párvulos y
segunda elemental do niñas, y que si
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son de poco costo, se ejecuten inmedia-
tamente por administración.

Aprobar la cuenta presentada por don
Pedro Camacho, referente á nueve pa-
los que ha facilitado para postes del te-
léfono, y que su importe de 32'50 pese-
tas, se abonen con cargo á la consigna-
ción corriente del presupuesto.

Que se abonen á don Robustiano Ló-
pez, 2040 pesetas por haber llevado con
su coche á la Comisión del Ayuntamien-
to, al santuario de la Virgen de Luna,
el día 13, según costumbre.

Aprobar las cuentas presentadas por
los Farmacéuticos, por el importe de
las medicinas que han facilitado á las
familias pobres, á saber:

A don Pedro Luis Cámara, cuenta de
los meses de Junio á Septiembre inclu-
sives, que importan 1.615'43 pesetas.

Ä don Matías Moreno Blanco, las de
Junio ä Agosto inclusives, 1.197'34 pe-
setas.

Ä don Bartolomé Moreno Calvo, de
Mayo de 1912 á Julio de 1913, que im-
portan 497'91 pesetas.

2-1 don Juan Manuel Pedraza, de Junio
de 1912 ä Agosto de 1913, que impor-
tan 51135 pesetas.

Ascienden todas las cuentas aproba-
das á 3.822 03 pesetas.

Sesión ordinaria del dia 21
Se aprobó el acta de la anterior, y se

acordó:
Contestar al señor Coronel Jefe del

segundo Depósito de Caballos Sementa-
les, que este Ayuntamiento acepta el
compromiso de facilitar alojamiento pa-
ra hombres y cabálos, asistencia facul-
tativa gratuita y cuanto fuese necesario
para la instalación de una parada pro-
vincial de sementales en este pueblo,
durante la próxima temporada de cubri-
ción, como en años auteriores, y que se
le ruegue que en vez de dos caballos,
mande tres, que se consideran indispon
sables.

Que pase ä informe de la Comisión de
Beneficencia, la solicitud de Migue' Ru-
blo Calvache, que pide se e conceda
un socorro mensual, para lactancia de
un niño.

Y la de Bartolomé Cañuelo Rey, que
pide papaleta de pobre para la Benefi-
cencia municipal.

Conceder á Vicente Blanco Vioque,
un socorro mensual de diez pesetas, pa-
ra lactancia de un niño.

Que el inspector de obras, vea lo que
puede costar el blanqueo general del
cuartel de la guardia civil, para ordenar
según está obligado por el contrato

Nombrar á don Luis Yun Ruiz, comi
sionado para que el día 31 del actual,
acompañe ä Patricio Tamaral, padre del
mozo número 15 del reemplazo de 1910
que ha de ser reconocido ante la comi-
sión mixta de Reclutamiento.

Que la Comisión de policía urbana y
rural, informe acerca de la cuenta de
obras hechas en las escuelas de párvu-
los y en la segunda Nacional de niñas.

Quedaron enterados del oficio de la
Contaduría, acompañando la cuenta de
ingresos y gastos del mes anterior, para
que se publique, y pidiendo que conste
en acta que los créditos y los débitos
del Ayuntamiento no decrecen y que
conviene realizarlos, en evitación de
responsabilidades y en bien de la Admi-

nistración, cuya manifestación hace cum-
pliendo lo que le ordena el articulo 50,
condición 16 del Reglamento de 11 de
Diciembre de 1900, y se acordó que se
hagan efectivos los créditos y débitos se-
gún se propone.

Que pase á informe de la Comisión de
Hacienda, la cuenta rendida por el agen-
te del Ayuntamiento en Córdoba, refe-
rente al tercer trimestre del año ac-
tual.

Que se abonen al Coronel de la Zona
de Reclutamiento de Córdoba 438 pese-
tas por socorros que ha facilitado á re-
clutas de este pueblo y actual reempla-
zo, que estuvieron en observación.

Que se paguen á don Bartolomé Ma-
dueño, 8 pesetas por cuatro tohallas ad-
quiridas para las oficinas.

A petición del Concejal don José Ri-
co, se acordó que en la sesión inmedia-
ta se presenten cuentas de lo recaudado
por el impuesto establecido sobre los
puestos de venta en la via pública, du-
rante los días de la última feria.

Sesión ordinaria del día 28
Se aprobó el acta de la anterior, y se

acordó:
Facultar al señor Sargento Coman-

dante del puesto de la guardia civil, pa-
ra que disponga el blanqueo general de
la casa cuartel por cuenta del Ayunta-
miento, abonándose para ello la canti-
dad de 50 pesetas.

Que pase ä informe de la Comisión
de Beneficencia, la solicitud presentada
por Juan Vallejo Molinero, que pide se
le conceda papeleta de pobre para la Be-
neficencia municipal.

Aprobar la cuenta de jornales y ma-
teriales invertidos en las pequeñas obras
de reparación hechas en la escuela de
adultos y segunda Nacional de niñas,
importantes 38'25 pesetas, que se libra-
rán con cargo al capitulo sexto, articulo
primero del presupuesto.

Villanueva de Córdoba 31 de Octubre
de 1913.—El Secretario, Juan Ocaña.

El precedente extracto, ha sido apro
bado por el Ayuntamiento en sesión de
ayer 4 de Noviembre de 1913.—E1 Se-
cretario, Juan Ocaña.—V.° B.° El Alcal-
de, Juan Blanco Fernández.

Núm. 4.230

Extracto de los acuerdos tomados por el
Ayuntamiento, durante el mes de No-
viembre del ario actual, y que se for-
ma por el Secretario en cumplimiento
del artículo 109 de la ley Municipal.
Se acordó:
Aprobar el acta de la anterior.
La distribncián de fondos para el pre-

sente mes.
El extracto de los acuerdos tomados

durante el mes de Octubre y que se re-
mita al señor Gobernador civil, para su
inserción en el BOLETÍN OFÍCIAL de la
provincia.

Que pase á informe de la comisión de
Beneficencia, la solicitud de Bernardo
Muñoz que pide un socorro para ir al
Hospital provincial y la de José Antonio
Expósito y Benito Sánchez, que solicitan
papeleta de pobre para la Beneficencia.

Denegar á Agustin Erguido y Maria
Josefa Justo, el socorro que solicitan.

Conceder á Antonio Silva y á Miguel
Rubio Calvache, un socorro de 10 pese-
tas para lactancia de niños, y que guar-

den turno para incluirlos en la nómina
correspondiente.

Conceder ä Juan Alfonso Carbonero
y á José Vacas Palomo, un socorro de
15 pesetas á cada uno, para ir á los ba-
ños de Fuencaliente, y uno de 25 pese-
tas á Miguel Cabrera Bravo, para ir á
Madrid para ser operado.

Que se incluyan en las listas de po-
bres de la Beneficencia, para que cuan-
do se termine de formar, pueda conce-
dérsele el socorro que solicitan ä Juan
Martin Garcia, Juan Vallejo Moliero y
Bartolome Cañuelo Rey.

Conceder un socorro de 15 pesetas á
José González y hermanos según lo so-
licitan.

Jnformar a l señor Capitán Juez ins-
tructor del tercer Regimiento de Zapa-
dores Minadores, que Miguel Mohedano
Sánchez, mozo número 19 del reempla-
zo de 1912, no alegó nada en el acto de
su clasificación, y declarándole útil los
médicos, fué declarado soldado sin que
se produjese reclamación alguna.

Que pase á informe de la Comisión de
Policía urbana y rural la solicitud de do-
ña Sandalia Fernández, pidiendo que se
arregle el Callejón de la Cuesta, que por
su mal estado perjudica ä la casa que
tiene en dicho sitio.

Que se fije al públic.o la cuenta de in-
gresos y pagos hechos por el Ayunta-
miento durante el mes anterior, presen-
tada por el Contador de fondos.

Quedar enterados de que el señor Go-
bernador civil, ha aprobado el expediente
de transferencia de créditos, acordada
por el Ayuntamiento y la Junta munici-
pal.

Que habiéndose pagado á la Hacienda,
25212 pesetas más de lo debido, por el
impuesto del 10 por 100 de pesas y me-
didas, al hacerse en las oficinas provin-
ciales formalizaciones, se solicite del se-
ñor Delegado de Hacienda que compen-
se dicha cantidad por lo que se adeuda
del impuesto de Consumos.

Que pase á informe de la Comisión de
Hacienda, la solicitud de Francisco Hi-
guera Rojas, que pide se le abonen 3.126
pesetas que se le adeudan desde 1910,
como resto del importe de las obras de
las nuevas Escuelas, de las que fué con-
tratista, y reclamando además el inte-
rés anual del 5 por 100 que á Au juicio
le corresponde.

Pósitos
Quedó la Corporación enterada de la

orden de la Delegación Regia de Pósitos
que concede á Rafael Sánchez Calvento
los beneficios de la Regla 2. a, artículo
6.° de la vigente Ley, para pagar un prés-
tamo hecho en 1864 del que se le ha de-
clarado responsable como hijo del fiador
y por insolvencia del deudor y sus here-
deros.

Sesión ordinaria del día 11
Se aprobó el acta de la anterior.
Se leyó un oficio de la Sección pro-

vincial de Pósitos, pidiendo dos certifi-
caciones referentes á la adquisición de
las paneras del Pósito, y manifestando
que de no ponerse al corriente en el pa-
go de dicha atención, propondrá 1a anu-
lación de la venta. Enterados se acordó
que se paguen lo antes posible los dos
plazos que se adeudan; y el señor Rice
protestó de que no se hayan pagado an-
tes.

Se acordó, de acuerdo con el informe
de la Comisión de policía urbana y rural
que se ;abra la reguera que viene de la
calle del Olivo al Callejón de la Cuesta,
y que se construya un badén en el cen-
tro de dicho callejón, para lo cual se for-
mará por el Inspector de obras públicas
el presupuesto de la obra.

Se nombró á don Luis Yún Ruiz, co-
misionado para que el día 15 presente
ante la Comisión mixta á un interesado
que ha de ser reconocido por la misma.

Que por el Inspector de obras públi-
cas, se manifieste cuánto puede costar
el arreglo de la bomba del pozo de las
Escuelas, que está estropeada.

Se leyó una comunicación de la So-
ciedad Eléctrica, presentada al señor Al-
calde en 31 de Octubre, notificando que
de no abonársele en el plazo de un mes
lo que se adeuda por alumbrado públi-
co,'dejará de prestar servicio. Enterada
la Corporación, acordó que se haga lo
posible para abonar dicha déuda.

Pósitos
Se aprobó el expediente instruido ä

solicitud de don Rafael Sánchez Calven-
tos, para acojerse á los beneficios que
para pagar una deuda le ha concedido
la Delegación Regia de Pósitos, y que se
notifique al interesado y se remita e
expediente á la Superioridad una vez
hecho el pago de dicha deuda.

Sesión ordinaria del día 18
Se aprobó el acta de la anterior y se

acordó que se arregle la bomba de las
Escuelas y que se abone esle gasto con
cargo al capítulo sexto, articulo primero
del presupuesto.

Sesión ordinaria del cba. 25
Aprobada al acta de la anterior, se

acordó:
Conceder á la Matrona municipal la

licencia que solicita.
Que se reforme la factura del impor-

te de petróleo y tubos presentada por
don Sebastián Casalilla, y que se abone
este gasto con cargo al capitulo prime-
ro, articulo octavo del presupuesto.

Se leyó la circular del señor Gober-
nador civil publicada en el (Boletín'
del dia 18 referente ä Contabilidad, y se
acordó que siendo las cuentas anuales
y justificadas las únicas que están pen-
dientes de cumplimiento,. se notifique á
los Depositarios para qué las rindan lo
antes posible, con objeto de evitar res-
ponsabilidades.

Que se abonen 26 pesetas á Antonio
Caler Vico, importe del picón que ha
facilitado para la calefacción de las ofi-
cinas.

Que ,pasen ä informe de la Comisión
de Beneficencia las cuentas presentadas
por los Farmacéuticos don Pedro Luis
Cámaja y don Matías Moreno, referen-
tes ä las medicinas facilitadas ä las fa-
milias pobres.

Se aprobó la cuenta' de las obras del
arreglo de la bomba en las nuevas Es-
cuelas y que su importe de 4345 pese-
tas, se libre del capítulo sexto, articulo -
primero del presupuesto.

Se acordó nombrar ä don Francisco
Ajenjo comisionado para que el día dos
de Diciembre presente ante la Comisión
mixta de Reclutamiento, á Diego Ten-
torero Cano, que ha de ser recono-
cido ante dicha Comisión.

Se aprobó el expediente de pobreza
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instruido á virtud de oficio de un Jefe
militar por excepción sobrevenida á fa-
vor del soldado José Tentorero Díaz.

El señor Rico, manifestó que se ha-
ga constar su protesta por no 'haberse
pagado antes lo que se adeuda por alum-
brado público, así como á la Hacienda,
por Consumos y al Ayuntamiento de Po-
zoblanco por contingente carcelario.

Villanueva de Córdoba primero de
Diciembre de 1913. —El Secretario, Juan
Ocaña.

El precedente extracto, ha sido apro-
• bado por el Ayuntamiento en sesión de
hoy dos de Diciembre de 1913.—Juan
Ocaña. —V.° B.° El Alcalde, Matías Mo-
reno.

Leida y aprobada el acta de la ante-
rior, se acordó:

Dar cumplimiento g las disposiciones
Insertas en !os «Boletines Oficiales>, re-
cibidos en la anterior semana.

En cumplimiento de lo que preceptúa
el artículo 45 de la ley Municipal vigen-
te,se consigna en acta los nombres de los
señores concejales que cesan en fin de
este año y por los distritos que fueron
elegidos, que son los siguientes:

Por el distrito primero, denominado de
San Francisco:
Don Manuel Rodríguez Quintana

• Manuel Carmona Pérez
lo Mariano Medina Giménez
» José Angulo López.
Por el distrito segundo, denominado

del Buen Suceso:
Don Manuel Aguilar Ruiz.

Por el distrito tercero, denominado de
Santo Domingo:
Don Angel Casado Rosa

» Antonio Rodríguez Vargas.
Junta Municipal

Sesión extraordinaria del día 13
de Septiembre de 1913

Presidencia del señor Alcalde don Ma-
nuel López León.

Leida y aprobada el acta de la ante-
rior, se acordó:

Aprobar en todas sus partes el Presu-
puesto municipal, para el próximo año
de 1914, y que el déficit que resulta del
mismo, ascendente á trece mil pesetas,
sea cubierto, imponiendo el impuesto
módico sobre las especies no tarifadas
que se expresan ä continuación:

Por cada kilogramo de queso de todas
clases, 16 céntimos.

Por cada 100 kilogramos de paja, 40
céntimos.

Por cada gallo, 70 idem.
Por cada pollo, 20 idem.
Por cada gallina, 70 idem.
Por cada pavo, 2 pesetas.
Por cada ciento de huevos, 2 idem.
Por cada litro de leche, 3 céntimos.
Por cada 100 kilogramos de leña, 30

céntimos.

PALMA DEL RIO
Ntím. 3 440

Extracto de los acuerdos tomados por
este Ayuntamiento y Junta munici-
pal de Asociados, durante el mes de
Septiembre anfarior, que forma el Se-
cretario que suscribe, en cumplimien-
ta de lo dispuesto en el artículo 109
de la vigente Ley municipal
Sesión supletoria de la ordinaria

del día 1.°
Presidencia del señor Alcalde don Ma-

nuel López León.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, se acordó:
Dar cumplimiento ä las disposiciones

oficiales, insertas en los Boletines Ofi-
ciales de la anterior semana.

Autorizar ä la Presidencia, para que
satisfaga los pagos del presente mes, con
arreglo al estado de la distribución de
fondos, aprobándose los hechos en el
mes anterior.

Aprobar las cuentas de la Adminis-
tración municipal de Consumos, corres-
pondiente al pasado mes de Agosto.

Y últimamente, se acordó, que la ve-
lada de la Patrona Nuestra Señora de
Belén tenga lugar en la Plaza de la
Constitución de esta ciudad, autorizando
al señor Presidente para que satisfaga
los gastos que se originen.

Sesión supletoria de la ordinaria
del día 8

Presidencia del señor Alcalde don
Manuel López León.

Leida y aprobada el acta de la ante-
rior, se acordó:

Dar cumplimiento ä las disposiciones
oficiales, insertas en los Boletines Ofi-
ciales de la anterior semana,

Conceder pensiones de lactancias ä
Josefa García Alfonso, Concepción León
Benitez y A aa Godoy Suzano, para que
puedan amamantar ä sus respectivos hi-
jos, las cuales percibirán cuanto por tur-
no les corresponda.

Autorizar ä la Presidencia para que
satisfaga del capitulo 5. 0 artículo 6.° del
actual presupuesto, veinte y siete pese-
tas cincuenta céntimos, importe de dos
jeringas, con destino a la Beneficencia,
para aplicar el suero antidiftérico š las
familias pobres de esta localidad.

Aprobar el extracto de los acuerdos
adoptados por la Corporación y Junta
municipal de Asociados, durante el pa-
sado mes de Agosto.

Sesión supletoria de la ordinaria
del día 15

Presidencia del señor Alcalde don
Manuel López León.

Leida y aprobada el acta de la ante
rior, se acordó:

Dar cumplimiento ä las disposiciones
insertas en los «Boletines Oficiales» re-
cibidas en la anterior semana.

Conceder ä los vecinos de esta ciudad
Belén Ruiz Con y Belén Barraza, pen-
siones de lactancias, para que puedan
amamantar á sus hijos, las cuales perci-
birän cuanto pur turno les corresponda.

Conceder igualmente á la huérfana
Dolores Castro González, uno de los do-
tes dejados por doña Ana de Santiago,
para ayudar á los gastos de ropas y de-
más enseres, al cambio de estado, el
cual percibirá cuando por turno le co-
rresponda.

En vista del fallecimiento del Inter-
ventor municipal de la Administración
de Consumos don Pedro Guzmán Al-
menara, se acordó se le satisfaga á su se-
ñora madre el haber completo del mes
para ayuda ä los gastos del funeral, y
que una Comisión compuesta por los
señores concejales don Manuel Rodri-
guez Quintana y don Mariano Medina
Jiménez, en unión del señor Presidente,
pasen ä la casa de la señora madre del
finado, y en nombre de la Corporación
les den el más sentido pésame.

Del mismo modo se acordó nombrar
Interventor de Consumos, ä don Anto-
nio Guzmán y Guzmán, con el haber
diario de tres pesetas.

Igualmente se acordó nombrar Auxi-
liar de la Secretaria, ä don Juan Some»
ro Martín, al que se le gratificará con
cuarenta y cinco pesetas mensuales, du-
rante el tiempo que esté prestando di-
cho servicio.

Y últimamente se acordó conceder
una limosna ä Francisco Tubio Pulido,
importante sesenta pesetas, para que
pueda atender ä los gastos que tiene que
hacer para la adquisición del menaje ne-
cesario para ingresar gratuitamente en
un Establecimiento benéfico de Sevilla
uno de sus hijos, cuya cantidad será sa-
tisfecha con cargo al capítulo de impre-
vistos del actual presupuesto.

Sesión supletoria de la ordinaria
del día 22

Presidencia del señor Alcalde don Ma-
nuel López León.

Leida y aprobada el acta de la anterior
se acordó:

Dar cumplimiento ä las disposiciones
insertas en los Boletines Oficiales, reci-
bidos en la anterior semana.

Cumplimentar una comunicación de
la Comisión mixta de Reclutamiento de
la provincia, referente g los acuerdos
adoptados por la Corporación al fallar
sobre la alegación expuesta por el mozo
Manuel Joaquín Caro, número 30 del
reemplazo del año actual.

También se acordó que en vista de la
epidemia de difteria que existe en la ac-
tualidad, sean pedidos al Inspector pro-
vincial de Sanidad suero antidiftérico
para aplicarlo a los atacados pobres, y
que, mientras tanto, sean facilitados por
la Alcaldía los tubos que se necesiten,
abonändose su importe con cargo al ca-
pítulo 5.°, artículo sexto del actual pre-
supuesto.

Sesión supletoria de la ordinaria
del día 29

Presidencia del señor Alcalde don Ma-
nuel López León.

Sesión extraordinaria
en segunda convocatoria, del día 15
Presidencia del señor Alcalde don Ma-

nuel López León,
Leída y aprobada el acta de la sesión

anterior, se acordó:
Que la cobranza del Impuesto general

de Consumos para el venidero año de
1914, sea por Administración municipal
y en la misma forma que lo fué en los
dos años anteriores.

Seguidamente se acordó se estampen
ä continuación los cupos señalados á
esta ciudad, los cuales son los siguien-
tes:

Por Consumos, 27.303 pesetas 30 cén-
timos.

Por aguardiente, alcohol y licores,
3.957 pesetas.

Tres por ciento de cobranza y conduc-
ción, 937'80 pesetas.

Ciento veinte por ciento del recargo
municipal, sobre todas las especies tari-
fadas á excepción del vino, que se le
imponen cinco pesetas por hectolitro; al
alcohol neutro, aguardientes anisados y
licores, se le imponen veinte pesetas por
hectolitro, según se preceptúa en la Ley
de 10 de Diciembre de 1908, 37.62280
pesetas.

Total, 69.82090 pesetas.
Que se remita copia certificada de esta

seeión al señor Administrador de Propie-
dades é Impuestos de la provincia, en
unión del Presupuesto y tres ejemplares
de la tarifa por la que se ha de llevar ä
cabo la cobranza de dicho impuesto.

Palma del Rio 30 de Septiembre de
1913.—José Barea.

El precedente extracto ha sido aproba-
do por el Ayuntamiento en la sesión su-
pletoria de la ordinaria del día seis del
actual.

Palma del Río 7 de Octubre de 1913.
—José Burea.—V.° B.°: El Alcalde, Ma-
nuel López León.

Núm. 3.890
Extracto de los acuerdos tomados por

este Ayuntamiento, durante el pasa-
dos mes de Octubre, que forma el Se-
cretario que suscribe, en cumplimien-
to de lo prevenido en el articulo 108
de la vigente Ley municipal.

Sesión supletoria de la ordinaria del día
29 de Septiembre de 1913

Presidencia del señor Alcalde don
Manuel López León.

Leída y aprobada el acta de la ante-
rior, se acordó:

Dar cumplimiento ä las disposiciones
de interés para este Municipio, publi-
cadas en los Boletines Oficiales de la
provincia, recibidos durante la semana
anterior.

Dar cuenta de las vacantes de Conce-
jales en fin de año, y Distritos por don-
de fueron elegidos.
Sesión supletoria de la ordinaria del

día 6 de Oetubre de 1913
Presidencia del señor Alcalde don

Manuel López León.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, se acordó:
Dar cumplimiento ä las disposiciones

de interés para este Municipio, publica-
das en los «Boletines Oficiales> de la
provincia, recibidos durante la semana
anterior.

Autorizar á la Presidencia para que
efectúe los pagos del presente mes, den-
tro de las prescripciones del presupues-
to municipal vigente, con arreglo al es-
tado de distribución de fondos, y apro-
bar los hechos en el mes anterior.

Aprobar igualmente la cuenta de la
Administración municipal de Consu-
mos, correspondiente al mes de Sep-
tiembre.

Aprobar del mismo modo, la cuenta
rendida por el representante del Ayun-
tamiento en la capital, don Manuel Iba-
rra del Pino, correspondiente al tercer
trimeste del corriente ejercicio.

Conceder ä Antonfa Ruiz Corredera,
uno de los dotes dejados por doña Ana
de Santiago, para contraer matrimonio
con José López Fernández, el que per-
cibirá cnando por turno le correspon-
da.

Aprobar el extracto de los acuerdos
tomados por la Corporación y Junta mu-
nicipal de Asociados en el mes de Sep-
tiembre anterior.
Sesión supletoria de la ordinaria del día

13 de Octubre de 1910
Presidencia del señor Alcalde don

Manuel López León.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, se acordó;
Conceder una pensión de lactancia á

la vecina de esta ciudad, Francisca Con-
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treras Cáceres, que percibirá cuando en
turno le corresponda.

Participar al señor Coronel del segun-
do Depósito de caballos sementales, que
este Ayuntamiento como en años ante-
riores, está dispuesto ä facilitar gratui-
tamente local para la parada provisio-
nal y asistencia facultativa ä los caba-
llos de la misma, y alojamiento á los sol-
dados que la constituyan.

Autorizar ä la Presidencia para que
lleve ä cabo los reparos y blanqueos en
en el cementerio público, y que su cos-
to se satisfaga con cargo al capítulo sex-
to, artículo 11 del Presupuesto.
Sesión supletoria de la ordinaria del día

20 de Octubre de 1913
Presidencia del señor Alcalde don

Manuel López León.
Leída y aprobada el acta de la ante-

rior, se acordó:
Conceder pensiones de lactancia ä las

vecinas de esta ciudad, Belén Fernán-
dez Salgado, Antonia Tejero Jurado y
Rosario Muñoz- Romero, las cuales per-
cibirán cuando en turno le correspon-
da.

Conceder igualmente ä Manuela Cum-
plido Muñoz, uno de los dotes dejados
por doña Ana de Santiago, para con-
traer matrimonio con Esteban Ruiz Pé-
rez.

Nombrar á don José Bazo Veloz, Se-
cretario de la Corparación, para que re-
presente ä la misma en Posadas, para
la formasión del Presupuesto carcelario,
para el próximo año de 1914.
Sesión supletoria de la ordinaria del día

27 de Octubre de 1913
Presidencia del señor Alcalde don

Manuel López León.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, se acordó:
Dar cumplimiento á las disposiciones

oficiales, de interés para este Municipio,
publicadas en los « Bolotines Oficiales)
de la provincia, recibidos en la anterior
semana.

Se acordó que hasta que otra cosa no
se disponga en contrario, respondan los
tablajeros solamente de cien kilogra-
mos de carnes próximamente.

También se acordó arrendar á don
José Baro Velez las habitaciones altas
de las Casas Consistoriales por tiempo
de cuatro años, y renta anual de ciento
cincuenta pesetas, pagaderas por meses
vencidos.

Palma del Río 31 de Octubre de 1913.
—José Bazo.

El presente extracto, fué aprobado
por el Ayuntamiento en sesión del día
doce del actual.

Palma del Río 13 de Noviembre de
1913.—José Bazo.—V.° B.° El Alcalde,
M. López León.

Núm. 4.232
Extracto de los acuerdos tomados por

este Ayuntamiento, Junta municipal y
Junta pericia!, en el mes de Noviem-
bre del corriente año, que se forma en
cumplimiento de lo que dispone el ar-
tículo 1G9 de la ley Municipal.

Sesión ordinaria del dia 3
Presidencia del señor Alcalde don Ma-

nuel Lopez León.
Leid el acta de la anterior, fu6 apro-

bada y se acordó:
Dar cuenta de las disposiciones inser-

tas en los aBoletines Oficiales > recibidos
en la anterior semana.

Autorizar á la presidencia para que
efectúe los pagos del presente mes con
arreglo al estado de distribución de fon-
dos, aprobándose los hechos en el mes
anterior.

Aprobar del mismo modo la cuenta de
Ja Administración municipal de Consu-
mos correspondiente al pasado mes de
Octubre.

Conceder uno de los dotes dejados por
doña:Ana de Santiago, á la huérfana Jo-
sefa Martín Gonzalez.

Autorizar á la presidencia para que
venda por cientos la naranja china y
agria de la arboleda del paseo del Llano
de San Francisco, al precio que d6 el
mercado.

Quedó enterada la Corporación del cu-
po de mozos que ha correspondido ä esta
ciudad en el actual reemplazo.

Autorizar ä la presidencia para que
satisfaga del capítulo de imprevistos 220
pesetas, importe de tubos de suero anti-
diftérico, por haberse agotado lo consig-
nado en el presupuesto vigente.

La Corporación quede enterada de que
en el próximo año le corresponde por
cuota carcelaria la cantidad de 2.264 pe-
setas 07 céntimos.

Autorizar ä la presidencia para que se
arreglen los caminos que circumbalan la
población; que se limpien las alcantari-
llas y fuentes que existen en el Ríoseco,
y los reparos y blanqueos en el local del
Matadero público, satisfaciéndose los gas-
tos que ocasione, con cargo ä los capítu-
los respectivos del actual presupuesto.

También se acordó se adicione el Re-
glamento del Matadero, que para ejercer
el cargo de fiel del mismo, se consigne
préviamente en las arcas municipales la
cantidad de 1.000 pesetas.

Del mismo modo fu6 admitida la di-
misión presentada por el fiel del Matade-
ro, don Rafael Morales Dominguez, acor-
dándose nombrar interinamente al jefe
de la Guardia municipal, don Enrique
Aguilar Ceballos.

Sesión supletoria de la ordinaria
del dia 10

Presidencia del señor Alcaide don Ma-
nuel Lopez León.

Leida el acta de la anterior, fué apro-
bada y se acordó;

Dar cumplimiento ä las disposiciones
insertas en los (Boletines Oficiales> reci-
bidos en la anterior semana.

Aprobar el extracto de los acaerdos
tomados en el pasado mes de Octubre.

Conceder ä la huérfana Belén Lopez
Cordito uno de los dotes dejados por do-
ña Ana de Santiago.

Nombrar encargado de la funeraria á
don Rafael Ruiz Fuentes, y renovar por
cuatro años, contados desde el día de la
fecha, expresado servicio, abonando á
dicho señor Ruiz Fuentes, la cantidad de
375 pesetas, consignadas en el presu-
puesto y pagaderas por meses vencidos.

Autorizar á la presidencia para que
lleve á cabo el correspondiente contrato
de arrendamiento con don José Herrera,
vecino de Hornachuelos, por el tiempo
de cuatro años, contados desde el día que
el propietario entregue la casa en don-
de han de instalarse las carnecerías pú-
blicas, abonándosele 400 pesetas de ren-

ta anual, pagaderas por meses vencidos,

y quo cada uno de los tablajeros abonen
diariamente, por partes iguales, las 547
pesetas 50 céntimos que como ingreso se
hayan consignadas en el presupuesto mu-
nicipal vigente.

También se acordó satisfacer á don
Juan Hernandez, arrendatario del Con-
tingente provincial, 175 pesetas, importe
de los gastos die giro hechos á este Ayun-
tamiento para el cobro del Contingente
provincial, con cargo al capítulo de im-
previstos del actual presupuesto.

Sesión ordinaria del día 17
Presidencia del señor Alcalde don Ma-

nuel Lopez León.
Leida el acta de la anterior, fué apro-

bada y se acordó:
Dar cumplimiento á las disposiciones

insertas en los aBoletines Oficiales> reci-
bidos en la anterior semana.

Quedó enterada la Corporación de ha-
ber sido aprobado por la Superioridad
el expediente en solicitud de autorización
para imponer arbitrios extraordinarios
sobre varias especies de Consumos, acor-
dándose que el día 19 del actual, ä las
doce de su mañana, se reunan el Ayun-
tamiento y Junta municipal de Asocia-
dos, al objeto de acordar la adopción de
medios para hacer efectivos los referidos
arbitrios.

A propuesta de la presidencia se acor-
dó por unanimidad contribuir con la
cantidad de doscientas pesetas libradas
del capítulo de imprevistos, con destino á
un Establecimiento benéfico que hä de
crearse en Córdoba como homenaje al
Excmo. Sr. Don Antonio Barroso y Cas-
tillo.

Nombrar fiel del Matadero á don En-
rique Aguilar Ceballos, por reunir condi-
ciones para ello y presentar recibo de la
cantidad de mil pesetas, suscrito por el
vecino don Sebastián Almenara Rodri-
guez, á responder de la fianza que exije
el Reglamento del ramo.

Sesión supletoria de la ordinaria
del día 24.

Presidencia del señor Alcalde don Ma-
nuel López León.

Leida el acta de la anterior fué apro-
bada por unanimidad y se acordó.

Dar cumplimiento ä las disposiciones
insertas en los Boletines Oficiales reci-
bidos en la anterior semana.

Se acorde hacer una transferencia de
Crédito de quinientas pesetas próxima-
mente, tomándsla del capitulo 5.°, artícu-
lo 5.° (Calamidades) por estar agotadas
las tres mil pesetas que constan en el ca-
pítulo 9.°, art. 12.° (Suministro al Ejér-
cito y Guardia civil), del Presupuesto vi-
gente.

Junta Municipal de Asociados
Sesión extraordinaria del día 19.
Presidencia del señor Alcalde don Ma-

nuel López León.
Leida el acta de la anterior fué apro-

bada.
Dada lectura de una comunicación del

señor Gobernador civil de la provincia,
en fecha 14 del actual, en la que se sirve
aprobar el expediente instruido por este
Ayuntamiento en solicitud de autoriza-
ción para imponer arbitrios extraordina-
rios sobre varias especies de Consumos,
para cubrir-las trece mil pesetas que re-
sultan de deficit ea el presupuesto ordi-
nario formado para el próximo año de
1914, se acorde se lleve fi cabo la co-

branza de dichos arbitrios extraordinarios
por repartimiento vecinal, sujetándose pa-
ra ello á las prescripciones que establece
el Reglamento del Impuesto de Consu-
mos de 11 de Octubre de 1898.

Junta Pericial
Sesión extraordinaria del día 15

de Noviembre
Presidencia del señor Alcalde don Ma-

nuel López León.
Se acordó declarar incobrables las cuo-

tas que adeudan los contribuyentes que
constan en una relación presentada por
el Agente Ejecutivo de Contribuciones de
la zona de Posadas, de varios años, por
el concepto de urbana.

Sesión extraordinaria del día 22
Presidencia del señor Alcalde don Ma-

nuel López León.
Se acordó por una airnidad declarar fa.

luido definitivamente las cuotas incobra-
bles de los contribuyentes que constan en
la sesión anterior.

Palma del Rio treinta de Noviembre de
mil novecientos trece.—El Secretario,
José Bazo.

El precedente extracto ha sido apro-
bado en la sesión del díA de ayer.--Palma
del Rio dos de Diciembre de mil nove-
cientos trece, —El Secretario accidental,
Francisco Vargas.—V.° B.°, Jerez.

BAENA
Núm. 3.520

Extracto de los acuerdos tomados por el
ilustrísimo Ayuntamiento de esta ciu-
dad durante el mes de Septiembre de
1913:

Sesión del día 4 de Septiembre:

Leida el acta de la anterior, fué apro-
bada.

El señor Aguilar pidió que se trajese
relación de los ingresos del arbitrio so-
bre sepelios y además la relación de lo
cobrado por arbitrio de Matadero y los
justificantes del contrato del arbitrio so-
bre carnes.

El señor Ayala denunció que ä don
José Moreno Romero le embargaban por
el primer trimestre de Consumos de
1912 y tenía pagados los cuatro trimes-
tres, extendiéndose con tal motivo en
largas consideraciones.

El señor Baena pidió con tal motivo
que se abriera una información.

El señor Pastor dijo que con vista de
lo ocurrido, deseaba que se trajese el
talonario de lo ,"pendiente de cobro para
ver y estudiar esas anormalidades.

Se acordó por mayoría de votos desti-
nar mensualmente, mientras esté servi-
da la Depositaría concejilmente, 50 pe-
setas con cargo ä imprevistos para el
material de oficina y quebranto de mo-
nedas.

-Se aprobó la cuenta de gastos meno-
res del pasado mes, que asciende ä
21 pesetas 95 céntimos.

Se le concedió un socorro de lactan-
cia ä Rafaela Salamanca Bernal, que pa-
dece ataques 'celebrales y no puede lac-
tar. Quedó sobre la mesa una petición
de socorro de lactancia de Dolores Ca-
bezas Albendín, y so leyó un oficio de
Contaduría participando que solo que-
dan en el presupuesto para socorros,
66 pesetas 40 céntimos.

El señor Ayala propuso que los que
lleven nueve meses de ser socorridos se

el
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les suprima el sOcorro y que qué debía
hacerse con vista de la comunicación
del señor Contador. Y se acordó que
quedara el asunto sobre la mesa hasta
la sesión próxima y :que se informara el
Contador sobre el estado:de la consigna-
ción de auxilios benéficos.

El señor Ayala dijo refiriéndose á las
cuentas de feria, que quería anotar que
no se repartieron, que él viera por lo
menos, las tarifas impresas de feria y
que en la cuenta figuraba una partida
para ',gastos de viaje para compra de la
madera, que no debla figurar.

El señor ',Presidente dijo que los gas-
tos eran del viaje dado por el 5maestro,
y sin más discusión fué aprobada por
mayoría expresada _cuenta. (Se prorrogó
la sesión).

Se hizo constar que el arrendatario
del arbitrio de puestos :públicos había
delegado en don Antonio Vazquez, para
que pusiera las casetas de feria y había
que acordar si se declaraba vigente

se modificaba la del año anterior.
El señor Ayala dijo que lo principal

era que las tarifas se publicaran y que
no se hiciera ningún cobro sin previo
recibo.

El señor Pastor dijo que no podía ex-
presar su opinión por falta de datos y
que los señores que han aprobado la
cuenta de feria que conocerán mejor los
antecedentes, pueden exponer lo que á
bien tengan.

El señor Ranchal pidió que se aproba-
ra la tarifa del año pasado. El señor Bae-
na dijo lo ;propio, y el señor Hita expre-
só que una vez que se aprobó la tarifa
del año anterior después de tres 6 cua-
tro sesiones con una baja, se debía po-
ner en vigor dicha tarifa que era más
económica que las anteriores, debiendo
tener cuidado en que se cobre por cada
caseta lo que resulte en el arancel.

El señor Baena dijo que en cada reci-
bo debía darse el detalle de lo que im-
porte cada caseta.

El señor Ayala pidió que se rebajara
más la tarifa en beneficio de los ferian-
tas, y una vez que el año pasado hubo
superavit.

El señor Baena manifestó que esas re-
bajas cabían cuando el asunto se hacía
por administración, y que en todos los
años anteriores habia costado doscientas
pesetas al-Ayuntamiento, y en definitiva
se aprobó por mayoría de votos la tari-
fa del año anterior. Se aprobó la cuen-
ta de encuadernación relativa al expe-
diente general de quintas; y así mismo
el extracto de los acuerdos del mes an-
terior, á los efectos del artículo 109 de
la ley Municipal.

Sesión del día 11
Leida el acta de la anterior fué apro-

bada.
El señor Ayala pidió que se hiciese

cumplir lo dispuesto sobre matanza de
cerdos en la Real orden de 31 de Marzo
de 1885.

El señor Pastor dijo que en las calles
de 2.° y 3.° orden parece que se habla
obligado ä algunos vecinos á llevar pie-
dra para las reparaciones y quería que
el Ayuntamiento concretara si debía ha-
cerse por prestación 6 cómo.

El señor Alcalde contestó que los ve-
cinos que habían llevado la piedra lo ha-
bían hecho voluntariamente no habién-

dolo verificado más que los que las te-
nían dentro de su casa.

El señor Hita, expresó que no habia
Ley que obligara ä los vecinos á arrimar
la piedra que se necesitaba para las re-
posiciones de las calles, y entendía así
mismo que los vecinos que las hablan
facilitado lo habian hecho por su libre y
expontánea voluntad y sin que nadie les
obligara ä ello.

También prepuso el señor Hita la ven-
ta de los efectos inútiles para el servi-
cio que existen en la planta baja de la
Casa Ayuntamiento, con cuyo producto
podía atenderse á la compra de un buen
reloj público, dándose tambien como
cambio el que existe hoy.

El señor Baena propuso que se estu-
diara el asunto para delibera con cono-
cimiento de causa.

Se aprobó la distribución de fondos
para el mes de la fecha.

Se aprobó después de discutir los se-
ñores Ayala, Hita y Pastor, una cuenta
de medicinas del farmacéutico don Luis
Rodajo, importante 29 pesetas 75 cén-
timos.

Se concedió bajo determinadas pres-
cripciones una servidumbre de acueduc-
to por las calles Amador de los Ríos,
Montoro, Horno y Carderos, pasando por
el Puente de Carderos, hasta un molino
de su propiedad situado junto á la ca-
rretera de Castro á don Pedro Ariza.

Sesión del día 18
Leida el acta de la anterior fué apro-

bada.
EI señor Hita dijo que insistía en que

debiera comprarse un nuevo reloj públi-
co, asunto que debía estudiarse para
darle viabilidad.

También dió plácemes al señor Alcal-
de por la reforma del pavimento de la
calle Alfonso XII, y al señor Ayala por
la publicación del periódico titulado
(Cosas de Baena), hablando finalmente
de la matanza de cerdos, citando con tal
motivo determinadas prescripciones le-
gales y el artículo 58 de las Ordenanzas
Mnnicipales de la población. 	 -°

El señor Aguilar dijo, refiriéndos á si
algunos particulares han traido piedras
para las calles que se han empedrado,
manifestando que en la de Sebastián Gó-
mez un empleado fué casa por casa dan-
do órdenes del Alcalde 6 del perito para
que sacasen las piedras que tuvieran por
conveniente; y citaba el caso de Felipe
Lozano, que llevó piedras por el portero
Antonio Serrano, cobrando un real por
cada serón.

Replicó el señor Hita en el sentido de
que lo de la piedra habría sido á la vo-
luntad, excitando con tal motivo á la
Corporación para que se uniera en cuan-
tos asuntos se refieren al engrandeci-
miento de Baena.

intervino el señor Pastor con frases
muy corteses para el señor Hita, esti-
mando que realmente debe presidir la
imparcialidad, y pidiendo con tal motivo
que se trajeran sobre la mesa los descu-
biertos de Consumos para ver las mayo-
res que estuvieran en descubierto, las
cuales debían hacerse efectivas por to-
dos los medios para que el Ayuntamien-
to pudiera atender á sus necesidades.

Se concedió un socorro de veinte pe-
setas para lactancia, con cargo á impre-
vistos, á Dolores Cabezas Albendín, y á

propuesta del señor Baena se acordó ha-
cer una transferencia de crédito de las
constgnaciones que sobran á. las consig-
naciones agotadas.

Se acordó no poder socorrer, con sen-
timiento, al pobre Pablo Ruiz Galisteo,
en atención á haberse agotado la consig-
nación presupuesta.

Se designaron ä los Concejales don
Joaquín de Hita y don José María Baena,
vocales de la Junta local de primera en-
señanza.

Quedaron sobre la mesa á peticion del
señor Aguilar la nota de ingresos obte-
nidos del arbitrio del Cementerio y el
expediente de arriendo del arbitrio de
Matadero.

Los señores Baena 6 Hita dieron las
gracias á la Corporación por haberlos
designado vocales de la Junta local de
primera enseñanza.

Se aprobó por mayoría de votos una
cuenta de estricnina para los canes, que
asciende ä doce pesetas.

Sesión del día 25 de Septiembre
Leida el acta de la anterior, fué apro-

bada.
El señor Ayala, dijo que estaba con-

forme con el señor Hita en lo referente
á la traida de un reloj; en cuanto á la
matanza de cerdos manifestó que se ha-
blan matado muchos antes del quince
de Septiembre y en cuanto á la piedra
expuso quue se habla invitado á los ve-
cinos de algunas calles para que la pu-
sieran.

El señor Apilar, dijo que no sabía
si ya se había apremiado por los débi-
tos de arbitrio del Cementerio, pidiendo
que se trajesen sobre la mesa las rela-
ciones de todos los fallectmientos ocu-
rridos, exponiendo finalmente qué ha-
bía estudiado el pliego de condiciones
de arbitrio del Matadero y que el rema-
tante no tenia más derecho á cobrar que
el impuesto sobre carnes y no los dere-
chos municipales; preguntando por últi-
mo si los arrendadores de arbitrios si-
guen ingresando.

Se pidió por varios vecinos se repa-
saran las luces pertenecientes á la calle
Arco Obscura; y el señor Alcalde pro-
metió dar las órdenes aportunas.

Se aprobó el proyecto de transferen -

cia de crédito, presentado al Ayunta-
miento con informe favorable del señor
procurador síndico y se acordó expo-
nerlo al público por quince días para
oir reclamaciones.

Se nombró comisionado para la iden-
tificación del padre de nn mozo ante el
tribunal médico militar del distrito'á
don Francisco López Alarcón.

Se concedió un socorro ä José Custo-
dio García -que tiene que ser reconoci-
do ante el tribunal médico militar de
Sevilla para gastos de viaje, importante,
veinte pesetas.

Baena 1.0 de Octubre de 1913.—El Se-
cretario, F. Martín Orellana de la Cruz.

Aprobado en Cabildo del 9 de Octu-
bre de 1913.—El Secretario, Francisco
Martin.—V.° B.': El Alcalde, Joaquín
Valenzuela.

Núm. 4.043

Extracto de los acuerdos tornados por el
ilustrísimo Ayuntamiento de esta ciu-
dad durante el mes de Octubre de
1913.

Sesión del día 2
No se celebró por falta de número.

Sesión del día 4
Leida el acta de la anterior, fué apro-

bada.
El señor Muñoz pidió que se levantara,

la sesión en virtud ä no tener importan-
cia los asuntos del orden del dia y ä ser

hoy feriado.
Y el Ayuntamiento lo acordó así, vo-

tando en contra los señores Ayala, Pas -

ir, Toro y Pavón.
Sesión del dia 9

Leida el acta de la anterior, fué apro-
bada.

El señor Aguilar, dijo que si se había
traido la relación que pidió en la sesión
anterior.

E/ señor Alcalde manifestóle que ya
vendría.

El señor Aguilar añadió para termi-
nar el asunto relativo á las carnes del
matadero, lo que se cobraba por el im-
puesto manicipal y pidió la opinión de
los señores Presidente, Síndico y don
Joaquín de Hita.

El señor Pastor trató de la estancia er
ésta de don Eugenio Noel, ä quien no se
le había autorizado para que hablara sin
el aviso de las veinticuatro horas de an-
ticipación, añadiendo que aquí se habían
autorizado novilladas y en el Ayunta-
miento habíanse efectuado reuniones de
caracter político.

El señor Alcalde dijo que la reunión
habida fué para preparar el recibimiento
del diputado por el distrito, y que cien
veces que se tratara de recibir al señor
Sánchez Guerra, si él podía, haría lo pro-
pio; proniendo finalmente á la Corpora-
ción haber sabido con alegría que el se-
ñor Sánchez Guerra, iba ä ser nuestro
hu6sped.

El señor Ayala protestó de que se hu-
biese levantado sin motivo, la sesión an-
terior; y que en cambio se había cele-
brado una reunión política en la casa
Ayuntamiento; y en cuanto ä la pro-
puesta de que se acordara haberse ento-
rado con alegría de la venida del señor
Sánchez Guerra, se oponía por su parte.

EI señor Pastor pidió la palabra sobre
el mismo asunto y el señor Alcalde le
dijo que estaba bastantemente discutido;
y votado el asunto aceptaron la propues-
ta del señor Alcalde, los señores Rojas,
Salamanca, Reyes, Albañil', Pineda, Mu-
ñoz, Hita y el señor proponente; y vota-
ron en contra, los señores Ayala, Pastor,
Mejlas y Aguilar.

El señor Pastor pidió la palabra para
explicar el voto y el señor Alcalde dijo:
se pasa ä los asuntos de oficio.

Se aprobó el extracto de los acuerdos
del pasado mes, ä los efectos del artículo
109 de la ley municipal.

Se aprobó la cuenta de gastos meno-
res que asuiende á 29 pesetas 50 cénti-
mos.

Se concedió la vecindad á don Fede-
rico Rodriguez Criado y su familia.

Se acordó que en la próxima renova-
ción de Concejales se elijan dos por el
primer distrito, dos por el segundo, tres
por el tercero y tres por el cuarto; total,
diez que es la mitad de que habla la
Ley.

El señor Ayala dijo que entendían
que por ahora no se debían elegir más
que siete Concejales en virtud á que ha-
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ciéndolo en número de diez, tres seño-
res Concejales de los que forman en la
actualidad la Corporación no van ä de-
sempeñar el cargo nada ms que dos
años y no cuatro como prescribe ter-
minantemente la Ley; y que, si en la
elección anterior, al designarse el núme-
ro de vacantes hubo error, no por eso se
iba ä cercenar parte del tiempo á Con-
cejales que no tienen culpa del error; y
pedía finalmente, que se consultase á la
Junta provincial del Censo, acerca del
particular.

Se acordó por mayoría de votos la
pintura y el blanqueo de la Casa Consis-
torial.

Sesi6n del día 16
Leida el acta de la anterior, fué apro-

bada.
El señor Pastor dijo: que en atención

á no haberle concedido la palabra en la
sesión anterior en que se dió cuenta de
las manifestaciones del señor Ayala so-
bre la utilización para actos políticos del
-Salón de Sesiones, que lo que él iba á
decir no se encaminaba ä herir los sen-
timientos de nadie; sino que debiera solo
destinarse la casa .Ayuntamiento á asun-
tos administrativos.

El señor Aguilar preguntó si se habla
traido Is relación pedida en la sesión an-
terior. . -

El señor Hita dijo: que sabia de los
asuntos tanto como el señor Aguilar,
porque ni era Alcalde, ni Síndico.

El señor Presidente manifestó que ya
vendrían las relaciones de defunciones
á que se había referido el señor Aguilar;
y en cuanto ä lo del Matadero, que te-
nía pedidos los informes correspondien-
tes.

El señor Aguilar, por su parte, dijo
que estaba enterado, pero que quería que
se hiciera constar aqui, para que se su-
piera oficialmente.

Se dió cuenta de una de honorarios de
don Rafael Tarifa por escribir en un cua-
dro orlado el título de ciudad de esta po-
blación, y se designó una comisión para
que emitiera informe.

Se aprobó la distribución de fondos
para el mes de la fecha.

Se aprobaron los .pliegos de condicio-
nes para los arriendos de los arbitrios de
Matadero y puestos públicos; el primero
por unanimidad y el segundo por mayo-
ría de votos.

Sesión del die 23
Leida el acta de la anterior, fué apro-

bada.
El señor Pastor hizo una denuncia so-

bre deficiencias en la Beneficencia domi-
ciliaria.

El señor Alcalde manifestó que él no
había recibido ninguna queja.

El señor Pastor dijo que debía quedar
un médico de guardia siempre y el se-
ñor Alcalde replicó que eso no podía
tener lugar teniendo ä su cargo cada mé-
dico un distrito.

El señor Pastor rectificó ratificándose
con algunas aclaraciones y el señor Hita
intervino tratando del mismo particular.

El señor Ayala, preguntó por la con-
signación que quedara para los que ma-
tan animales dañinos y que cuándo se
iban á rendir laß cuentas municipales
que había pendientes.

El señor Hita, dijo, que aquf venía á
pedir todo el mundo y á pagar poca gen-

te por cuyo motivo existian los desequi-
librios económicos y que debiera impri-
mirse por /os Concejales que se quedan,
una marcha que evitara esos graves con-
flictos.

Se acordó aceptar las condiciones que
pide el señor Coronel del 2.* Depósito
de Caballos Sementales, para establecer
en esta ciudad una parada provisional.

Se acordó abonar al señor Tarifa 150
pesetas por su trabajo de escribir el tí-
tulo de la concesión de ciudad ä este
pueblo.

Se aprobó el pliego de condiciones
para el arriendo del arbitrio de Pesas y
Medidas de uso forzoso; y asimismo los
de Lavadero, Casa Cueva y Casas de la

calle Francisco López; y que se tormo el
expediente para el arriendo del arbitrio
de licencias para construcciones.

Tambien se acordó que el arbitrio del
Cementerio lo administre en el próximo
ano don Gerardo Muñoz.

Se concedió un socorro de diez pese-
tas á la enferma pobre Guadalupe Rojas
Chica.

Sesión del día 30
Leida el acta de la anterior, fué apro-

bada.
El señor Avala dijo que protestaba de

que no se hubiera citado a sesión extra-
ordinaria como pidieron el die veintisie-
te del corriente.
Se dió lectura de una comunicación del

señor Gobernador, relativa ä consulta
hecha sobre la necesidad ó improceden-
cia del sorteo para saber los concejales
que habían de cesar en los distritos pri-
mero, segundo y cuarte.

El señor Pastor dijo que estaba con-
forme con lo que decía el señor Gober-
nador, pero que no lo estaba con la va-
cante del cuarto distrito, puesto que los
señores concejales que existían ahora
por dicho distrito, cumplían en el pre-
sente ario y por consiguiente no procedía
sorteo. Yo, el secretario,- leí el acuerdo
del día nueve del actual, que trata de la
materia.

Terminada la lectura, dijo el señor
Presidente, conteständole al señor Pas-
tor que se atenía a lo expresado anterior-
mente, ó sea al acuerdo que figuraba en
acta y que por lo tanto se iba á proceder
al sorteo.

El señor Ayala dijo, que conforme con
que se procediera al sorteo, teniendo
que rogar ä la Corporación que puesto
que se eligió un concejal mäs en la últi-
ma elección en el distrito cuarto, que 'lo
mismo pudo elegirse en otro distrito
cualquiera; puesto que las vacantes no
eran más que doce, entendía que la Cor-
poración para poner las cosas en lo más
aproximado a la equidad, puesto que el
error que se cometió ya no tenía reme-
dio, era hacer el sorteo desde luego en
los distritos primero y segundo y que la
suerte decidiera también a qué distrito
se incorporaba esa vacante que había
ahora tan mal habida.

El señor Alcalde replicó que el acuer-
do estaba tomado con anterioridad. El
señor Ayala volvió ä replicar, propo-
niendo que el sorteo se hiciera en la for-
ma en que lo hacia el Estado para la Lo
torio, sorteo de Quintas, etc.

El señor Alcalde dijo, que estaban las
bolil/as sobre la mesa, que se pusieran
los nombres en papeletas y se incluye-

ran en las bolillas, metiéndolas en una
caja y el que al extraer la bola saliera de
la misma (se refiere al nombre) era el
Concejal ä quien le tocarla cesar en
treinta y uno de Diciembre próximo,
haciéndose el sorteo por secciones 6 dis-
tritos en donde hay que sortear.

El señor Pastor pidió que se efectua-
ra el sorteo en la forma propuesta por el
señor Ayala.

El señor Presidente dijo que se debía
prodeder al sorteo.

Yo el Secretario hice constar que en
el pasado bienio fueron elegidos por el
primer distrito los señores Pastor, Pa-
vón, Mejfas y Jiménez Ranchal, y había
que designar por sorteo la vacante de
don Andrés Ordotiez.

El segor Pastor produjo un incidente
diciendo que se retiraba del salón, en
cuyo sentido se expresaron también los
señores Ayala, Aguilar, Toro, Aragón y
Mej fas.

El señor Presidente díjole al señor
Pastor que no se podía marchar hasta
que terminara la sesión, y que podía ha-
cer constar en acta todo cuanto tuviera
por conveniente.

El señor Pastor dijo que ellos se mar-
chaban para no autorizar con su presen-
cia dicho sorteo.

Yo el Secretario llamé la atención del
Ayuntamiento, en el sentido de que con
la retirada de dichos señores no quedaba
número bastante en el salón para tomar
acuerdo.

El señor Ayala pidió la palabra, y el
señor Presidente dijo que estaba bastan-
te discutido el asunto, y que por lo tanto
se iba al sorteo.

Volvió ä hablar el señor Apela propo-
niendo que un niño sacara las bolas

Se forma un diálogo entre el señor
Pastor, la Presidensia y el señor Ran-
chal, que no puedo recoger; hablando
también el señor Salamanca.

El señor Presidente dijo que se pro-
cede al sorteo.

Yo el Secretario comienzo ä escribir
las papeletas de los señores Concejales
del primer distrito que han de figurar
en el sorteo.

Los Concejales republicanos señores
Pastor, Apela, Toro, Mejiaa, Aragón y
Aguilar, dicen que se retiran.

El señor Presidente les dice que con-
tinúen para cumplir con su deber, y no
hacen caso y se retiran.

EI señor Presidente iba ä suspender la
sesión, y en este momento entró el se-
ñor Tenorio y dijo el Presidente, se pro-
cede al sorteo; y efectuado éste en el pri-
mer distrito, previas las formalidades
consiguientes, tocóle al señor Pavón ocu-
par la vacante. Verificado el sorteo en
el segundo distrito, tocóle al señor Alar-
cón ocupar la vacante. Y efectuado final-
mente en el cuarto distrito, todita al se-
ñor Aragón. El señor Presidente dijo
que si había algún señor que reclamara
ó hiciera observaciones sobre el sorteo
verificado, y nadie contestó.

Se aprobó la cuenta de gastos meno-
res, relativa al mes de la fecha, cuyo
importe es de cuarenta y tres pesetas
cinco céntimos.

Baena 7 de Noviembre de 1913.—El
Secretario, F. Martín Orellana de la
Cruz.

Aprobado en cabildo del día 15 de

1 7

Noviembre de mil novecientos trece.—
El Secretaaio, F. Martin 0.—V.° B.°: El
Alcalde, Valenzuela.

Núm. 4.378

Extracto de los acuerdos tornados por
el Ilustrísimo Ayuntamiento y Junta
municipal de esta ciudad, durante el
mes de Noviembre -de 1913.

Sesión del día 6
Se aprobó por mayoría de votos el

acta de la anterior.
El señor Ayala explicó su voto y el

de sus compañeros en contra del acta.
El señor Presidente en un escrito que

al efecto presentó, habló del caso del
Concejal señor Tenorio.

El señor Ayala, dijo: que en lo refe-
rente al asunto . del Concejal señor Te-
rorio, hacia ya mucho tiempo que en
una sesión preguntó á la Presidencia si
se había excusado dicho señor, la Pre-
sidencia quedó en contestarle, y no lo
ha hecho hasta ahora, extendiéndose en
largas consideraciones sobre dicho asun-
to, y sobre el sorteo de señoree Conce-
jales celebrado.

El señor Pastor dijo, que no se habla
tomado precauciones contra el tifus; pe-
ro que sin embargo había gran activi-
dad en citar gente para celebrar mitins
electorales, y hasta para imponer can-
didaturas, cuyo hecho estimaba delicti-
vo.

Se dió cuenta de la petición de un
socorro para la pobre enferma Dolores
Sevillano Pavón, y se acordó dejar el
asunto pendiente hasta el cabildo pró-
ximo.

Sesión del 13 de Noviembre
No se celebró por falta de número.

Sesión del 15 de Noviembre
Se aprobó el acta de la anterior.
El señor Hita propuso que en el año

próximo so nombre un contratista para
la conservación de los pavimentos de
las calles que acaban de arreglarse, y
que debía formarse un inventario de los
efectos inútiles para el servicio y ven-
derlos en subasta aplicando su importe
ä la compra de un reloj público, desti-
nando el actual ä la aldea de Albendín.

Se aprobó una cuenta de drogas, pa-
ra la conservación de unas visceras, im-
portante la cuenta treinta pesetas,

Se aprobó el extracto de los acuer-
dos relativos al pasado mes, ä los efec-
tos del aailculo 109 de la Ley munici-
pal.

También se aprobó la distribución
mensual de fondos.

- 	Sesión del dia 20 de Noviembre
No se celebró por falta de número.

Sesión del día 22 de Noviembre
Leida el acta de la anterior, fué apro-

bada.
El señor Muñoz pidió que se hiciera

una alcantarilla ó caño en la pescade-
ría para que discurrieran hacia los ca-
nos.

Se di6 cuenta de oficio del excelentí-
simo señor Gobernador civil de la pro-
vincia al que se acompañan las excusas
de los Concejales señores Meglas, Toro,
Ayala, Pastor, Aguilar. Aragón, Pavón
y Alarcón, y se acordó haberse entera-
do con sentimiento del contenido de
las mismas, aceptarlas en principio,
requerir ä los citados señores para que
prueben el impedimento fisico que ale-
gan, y que cuando se resuelva definiti
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vamente el asunto, se remitan copias li-
terales de lo acordado al Excmo. señor
Gobernador civil.

Se declararon las vacantes de cuatro
señores Vocales asociados, uno de la
tercera Sección, dos de la cuarta, y uno
de la sexta; y verificado sorteo para cu-
brir las vacantes, resultaron elegidos don
Antonio Albendín Mellado, don Felicia-
no Lucena Sevillano, don Manuel Mar-
tínez Rodríguez y don Pedao Rivas Lo-
zano.

Sesión del 27 de Noviembre
No se celebró por falta de número.

Sesión del día 29 de Noviembre
Leida el acta de la anterior, fue apro-

bada.
El señor Rojas preguntó si la Escuela

que dirige don Santiago de la Cámara,
la paga el Estado, El señor Presidente
covtestó que sí. El señor Rojas replicó

-que parecía que llevaba dinero dicho
señor á algunos alumnos. El señor Val-
verde expuso que el señor Cámara es
-maestro público de adultos, y puede ser
'que el dinero sea por algún servicio de
día. El señor Alcalde quedó en infor-
marse y contestar.

- El señor Valverde dijo que en el ar-
co de la villa estaban apagadas las lu-
ces del alumbrado público, y pedía que
se hicieran las debidas reparaciones pa-
ra que lucieran, y el señor Alcalde dijo
que seria complacido.

El vocal asociado don Antonio Alben-
din se excusó del cargo por incompati-
bilidad con el de Maestro municipal de
obras que ejerce; y aceptada la excusa
verificóse sorteo resultando elegido el
número 161 de la sección don Angel Ar-
jona Toro.

Se acordó comprar para la Secretaria
una máquina de escribir.

Se concedió un socorro de lactancia
para el huérfano de padre y madre de
seis meses de edad Antonio Cubillo.

Se aprobó una cuenta de medicinas
para enfermos pobres cuyo importe es
de 332 pesetas 55 céntimos.
Sesión en Junta municipal del dia 17

de Noviembre de 1913
Se votó una transferencia de crédito

para dotar los capítulos 1.°, 5.° y 6.° del
aatual presupuesto en sus artículos 5.°,
2.° y 10 que hánse agotado, con los so-
brantes del 6.°, articulo 12 y del Capítu-
lo 11 determinando enviarla ä la supe-
rioridad ä los efectos del artículo 150 de
la ley Municipal.

Baena 2 de Diciembre de 1913.—El
Secretario, F. Martin Orellana y de la
Cruz.

Aprobado en cabildo del día 6 de Di-
ciembre de 1913.—F. Martin, Secreta-
rio.—V.° B.°: Palenzuela.

POSADAS
NCIITI. 3.538

Extracto de los acuerdos tomados por es-
te Ayuntamiento durante el mes de
Septiembre último, que forma el Se-
cretario que suscribe, en cumplimien-
to de lo prevenido en el artículo 109
de la ley Municipal.

Sesión del día 5, supletoria ä la
ordinaria del día 3

Presidencia del señor Alcalde, don
Bartolome Vega Paez.

Leida y aprobada el acta de la ante-
rior, se acordó:

Dar cumplimiento á las disposiciones

de interés para este Municipio, publica-
das en los (Boletines Oficiales> de la
provincia recibidos durante la semana
anterior.

Conceder ä Antonio Perez Lozano, el
socorro mensual de diez pesetas, para
ayuda de lactancia de su hija Encarna-
ción Pérez Romero.

Aprobar el p iego de condiciones for-
mado por la Comisión municipal de Fo-
mento y ornato público para la venta
de un pedazo de terreno sobrante de la
via pública, inmediato á la Central elcc-

Atender varios ruegos y preguntas
del señor Concejal don Nicolás Bonilla,
relacionados con los servicios de policia

trica de esta vi la.
Aprobar tambien el extracto de los

acuerdos de esta corporación, tornados
en el mes de Agosto último.

Que se active el expediente que se
instruye sobre deslinde de los, terrenos
inmediatos al veredón de Merinas y al
harahal del rio Guadalquivir.

Que se cumplan los acuerdos anterio-
res referentes ä la formación de las cuen-
tas municipales.

Autorizar al señor Alcalde para que
gestione directamente quo la banda de
música del Real Centro Filarmónico,
preste sus servicios en la festividad de
la Patrona de este pueblo.

Sesión del dia 12, supletoria á la
ordinaria del dia 10

Presidencia del señor primer Tenien-
te de Alcalde, don Manuel Ramos Me-
drano.

Leida y aprobada el acta de la ante-
rior, se acordó:

Quedar enterado de un oficio exhibi-
do por el primer Teniente de Alcalde,
por el cual el señor Alcalde Presidente
le delega el cargo por tener que ausen-
tarse de este termino, por menos de ocho
días.-

Prestar cumplimiento á las disposicio-
nes de interés para este Municipio, in-
sertas en los «Boletines oficiales> de es-
ta provincia, recibidos durante la sema-
na anterior.

Quedar enterado del nombramiento
de guarda municipal de campo interino,
hecho por el señor Alcalde, ä favor de
Esteban Patiño Labrandero, para cubrir
la vacante ocurrida por dimisión de José
Fernandez Ruiz.

Sesión pel día 19, supletoria ä la
ordinaria del día 17

Presidencia del señor Alcalde, don
Bartolome Vega Paez.

Leida y aprobada el acta de la ante-
rior, se acordó:

Dar cumplimienro ä las disposiciones
de interés para este Municipio, que con -
timen los «Boletines Oficiales> de la pro-
vincia recibidos durante la semana an-
terior.

Aprobar un recibo factura del Geren-
te de la Sociedad contratista del alumbra-
do público, por cien pesetas, importe del
material invertido en la instalación de
siete nuevas luces acordadas ampliar.

Conceder ä Ildefonso Siles 1LTgar, la
licencia que solicita para hacer repara-
ciones en la cañería de desagüe del mo-
lino aceitero que posee en la calle Al-
fonso XIII.

Aprobar el gasto de 15 pesetas 80 cén-
timos, valor de una factura de don En-
rique Alvarez, por velas esteäricas remi-
tidas para servicio del Ayuntamiento en
la función religiosa dedicada ä la Patro-
na de este pueblo.

urbana.

Sesión del dia 26, supletoria ä la
ordinaria del 24

Presidencia del señor Alcalde, don
Bartolome Vega Paez.

Leida y aprobada el acta de la ante-
rior, se acordó:

Dar cumplimiento á cuantaS 'disposi-
ciones de interés para este municipio
han sido publicadas en los (Boletines
oficiales> • de la provincia, recibidos du-
rante la semana anterior.

Prestar también debido cumplimiento
ä una circular de la Administración de
Propiedades é Impuestos, por la cual se
hace saber ä los Municipios, las reglas ä
que han de asjutarse para la realización
del impuesto de Consumos en el próxi-
mo ejercicio.

Prestar igualmente su conformidad al
plan de aprovechamientos forestales de
esta provincia, para el próximo año de
1913 ä 1914, publicados en el B3LETIN

OFici ‘ L, en el que se comprende el per-
teneciente ä la dehesa de la Sierrezuela
de este término, y que se proceda á
disfrute.

Aprobar el cuadro de distribución por
Negociados de los trabajos de Secretaría
y reglas complementarias ä el, que em-
pezarán ä regir desde el primero de Oc-
tubre próximo; nombrar auxiliar afecto
-al primer negociado, á don Juan Diaz
González y que se tenga en cuenta por
la Comisión de presupuestos al confec-
cionar los del próximo ejercicio, las
atendibles indicaciones hechas por el ofi-
cial mayor don Enrique Villalba de Je-
sús sobre mejora de su sueldo.

Conceder ocho días de licencia. al  Se-
cretario de este Ayuntamiento don An-
tonio Uceda Huelva, para ausentarse de
esta población y su término.

Sesión extraordinaria de la Junta
municipal administrativa fecha 30
Presidencia del señorAlcalde don Bar-

tolome Vega Paez.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, se acordó:
Adoptar el medio de administración

municipal para hacer efectivos en el
próximo año 1914, los cupos por Con-
sumos señalados ä este pueblo.

Establecer para el inmediato ejercicio
el 13 por 100 de recargo municipal so-
bre las cuotas de la contribución indus-
trial y patentes de Médicos: el SO por
100 sobre cédulas personales; y el 50
también sobre el impuesto de carruajes
de lujo, y establecer así mismo los arbi-
trios, rentas y demás recursos legales
para el año inmediato;

El presente extracto fue aprobado por
el Ayuntamiento en sesión ordinaria ce-
lebrada con fecha tres de los corrientes.

Posadas 14 de Octubre de 1913.—El
Secretario del Ayuntamiento, Antonio
Uceda.—V. a B.°: El Alcalde acidental,
Manuel Ramos.

Sesión del día 3
supletoria á la ordinaria del primero

Presidencia del señor Alcalde don
Bartolome Vega Páez.

Leída y aprobada el acta de la ante-
rior, se acordó:

Dar cumplimiento ä las disposiciones
de interés para este Municipio, publi-
cadas en los «Boletines Oficiales» de la
provincia, durante la semana anterior.

Aprobar el extracto de los acuerdos
de la Corporación municipal, tornados
en el mes de Septiembre último.

Que se remitan al señor Presidente
de la Comisión mixta de Reclutamiento
los certificados 6 informes que reclama
en comunicación fecha 22 de Septiem-
bre, relativos al mozo número 33 del
cupo de esta villa y reemplazo del ario
actual, Evaristo Moreno Cortés.

Aclarar la validez de la subasta y ad-
judicar definitivamente el remate de un
pedazo de terreno sobrante de la vía
pública, inmediato ä la central eléctri-
ca, ä favor de Francisca, Josefa y Rufi-
na Valles Jiménez, y que se proceda
al otorgamiento de la correspondiente
escritura de venta.

Que en el padrón de habitantes de es-
te termino se haga la oportuna adición
incluyendo como vecino de esta.villa á
Francisco Martínez Santiago.

Que al confeccionarse el padrón de
cédulas personales respectivo al próxi-
mo ano 1914, se tengan presentes las
reglas prevenidas en la circular de la
Administración de contribuciones de la
provincia, publicada en el BOLETO' OFI-
CIAL del día 29 de Septiembre último.

Que se forme el oportuno expediente
para la venta en pública subasta de los
estiércoles producto de la limpieza pú-
blica de la localidad.

Sesión extraordinaria del día 9
Presidencia del señor Alcalde don

Bartolome Vega Páez.
Se acordé declarar las vacantes que

han de ser sometidas ä la próxima reno-
vación bienal de este Ayuntamiento,
c onsistentes en ocho, de las que corres-
ponden, tres al Distrito primero, tres al
segundo y dos al tercero.

Sesión del día 10 supletoria á la ordina-
ria del 8

Presidencia del señor Alcalde don
Bartolome Vega Páez.

Leidas y aprobadas las actas de las
dos anteriores y ratificados :los acuer-
dos consignados en la última, se acor-
dé:

Dar cumplimiento ä las disposiciones
de interés para este Municipio, publica-
das en los «Boletines Oficiales> de la
provincia, recibidos durante la última
semana.

Conceder á Francisco Martínez San-
tiago, el socorro mensual de diez pese-
tae para ayuda do la lactancia de su hi-
jo José Martínez y Martínez.

Autorizar la colocación de una lápida
en el Cementerio católico de este pue-
blo, sobre la sepultura del cadáver de
Francisco Montoro Barea.

Conceder á don Cärlos Ramos Medra-
no, ltcencia para verificar obras de re-
paración en la pared que dä ä la calle
de los Molinos del cortijuelo de su pro-
piedad.
Sesión del día 17, supletoria ä la ordi-

Núm. 4.173
E xtracto de los acuerdos tomados por

este Ayuntamiento durante el mes de
Octubre último, que forma el Secre-
tario que suscribe, en cumplimiento
de lo prevenido en el artículo 109'de
la Ley municipal.
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nana del 15
Presidencia del primer Teniente de

Alcalde, don Manuel Ramos Mediano.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, se acordó:
Dar cumplimiento á las disposiciones

de interés para este Municipio, publica-
das en los <Boletines Oficiales» de la
provincia, recibidos durante la semana
anterier.

Proceder al deslinde y mensura del
terreno valdío, del común de estos veci-
nos, denominado Los Cucaderos, seña-
lando para que tenga efecto la diligen-
cia, el día 30 y hora de las 11.

Nombrar al señor Concejal don Luis
Soldevilla, para que represente al Ayun-
tamiento en la Junta que ha de cele-
brarse para la discusión y aprobación
del presupuesto formado para las aten-
ciones de la Prisión preventivâ del par-
tido en el próximo año de 1914.

Sesión del día 24
supletoria á la ordinaria del 22

Presidencia del señor Alcalde don
Bartolome Vega Páez.

Leida y aprobada el acta de la ante-
rior, se acordó:

Dar cumplimiento á las disposiciones
de interés para este Municipio, publica-
das en los (Boletines Oficiales» de la
provincia, recibidos durante a semana

- Manifestar quedar enterado y que se
cumpla lo prevenido en la convocatoria
á elecciones generales de Concejales,
publicada en el BOLETIN OFICIAL extraor-
dinario correspondiente al día 21.

Conceder á Baldomero Luján Angulo
la licencia que solicita para abrir una
puerta de entrada con vistas á. la vía
pública, en el jardín que lleva en arrien-
do, perteneciente á la Casa Colegio de
niñas, denominado Patronato Gaitän,
*siempre que acredite con la exhibición
del Oportuno documento, la cualidad de
arrendatario de dicho jardín.

Prestar su asentimiento para que, por
medio de escritura pública, pueda el re-
matante del arbitrio municipal sobre
puestos de venta en la vía pública de
esta villa, Andrés Medina Fernández,
ceder los derechos nacidos de su con-
trato de arrendamiento en dicho arbi-
trio, á Luis Torrero Franco, con las mis-
mas condiciones y garantías exigidas á
aquel.

Prohibir en el presente año la aper-
tura al público de 'os cementerios de
esta villa, en los dias de los Santos, de
los fieles difuntos y domingo de áni-
mas.

Conceder ä José Romero Martinez el
socorro mensual de diez pesetas, para
ayuda de lactancia do sus hijos gemelos
Luis y José Romero Carmona.

Designar al señor Alcalde Presidente,
para que en sustitución del Concejal se-
ñor Bonil a, que no puede concurrir co-
mo individuo de la Comisión de mon -
tes, por tener que ausentarse, asista á la
diligencia del deslinde del terreno co-
munal denominado Los Cucaderos.

Que quedase sobre la mesa para su
estudio, la petición hecha por el Conce-
jal señor Morán, sobre que se facilitara
certificación de particulares con refe
rencia al libro D ario de ingresos muni-
cipales, en lo relativo al concepto de
Consumos.

Sesión del día 31
supletoria á la ordinaria del 29
Presidencia del señor Alcalde don

Bartolome Vega Páez.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, se acordó:
Prestar el debido cumplimiento á las

disposiciones de interés para este Mu-
nicipio, publicadas en los (Boletines
Oficiales» de la provincia, recibidos du-
rante la última semana, entre las quo se
encuentra la circular del Gobierno civil
del dia 22, previniendo la observancia
del las que se publicaron en el «Bole-
tín» del 7 de Octubre de 1911, en evi-
tación de los continuados robos de acei-
tuna que se realizan.

Manifestar quedar enterado del repar-
to del cupo de filas del reemplazo ac-
tual, que publica el BOLETÍN OFICIAL de
la provincia del día 24, del que resulta
que este Municipio debe facilitar 27 sol-
dados del reemplazo corriente, y once,
procedentes de revisión.

Autorizar la colocación de lápidas en
el Cementerio católico de este pueblo,
sobre las sepulturas de los cadáveres de
José Díaz Pallare y Ana Serrano Raya,
respectivamente.

Autorizar al señor Alcalde Presiden-
te, para que haga nuevo señalamiento
de día para la práctica de la diligencia
de deslinde del terreno comunal deno-
minado Los Cucaderos.

Conceder á José Ortega Urbano el so-
corro mensual de diez pesetas, para
ayuda de lactancia de su hija Telesfora
Ortega Pérez.

Que por la Presidencia se pongan en
el despacho ordinario de la sesión in-
mediata, los asuntos que expresaron va-
rios señores Concejales.

El presente extracto fue aprobado
por el Ayuntamiento, en la sesión ordi-
narir celebrada con fecha siete del ac-
tual.

Posadas 26 de Noviembre de 1913.-
£1 Secretario del Ayuntamiento, Anto-
nio Uceda . —V.° B.° El Alcalde, Barto-
lome Vega.

Núm. 4.421

Extracto de los acuerdos tomados por
este Ayuntamiento durante el mes de
Noviembre último, que forma es Se-
cretario que suscribe en cumplimien-
to de lo prevenido en el articulo 109
de la ley municipal.

Sesión del día 7, supletoria ä la

ordinaria del 5
Presidencia del primer Teniente Al -

calde, don Manuel Ramos Medrano.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, se acordó:
Dar cumplimiento á las disposiciones

do interés para este Municipio que con-
tienen los <Boletines Oficiales» de la
provincia recibidos durante la semana
anterior.

Aprobar el extracto de los acuerdos
tomados por la Corporación Municipal
durante el mes de Octubre último.

Conceder á Juan de Dios Villalva Na-
varro, licencia para abrir dos claros de
ventana en la casa de su propiedad sita
en esta villa calle Gaitan, número 48.

Conceder asimismo á don Carlos Ro-
mero Medrano, licencia para realizar obra
de reforma en la casa de su propiedad,
sita en Plaza de Castelar aúmero 6.

Que una vez que se averigüe quienes
son las personas que han contribuido á
la busca y extracción del cadáver de un
niño que pereció ahogado en el rio
Guadalquivir, se resolverá sobre la gra-
tificación que para aquellas pretendo el
padre de dicho niño.

Reservarle á su petición el uso de la
palabra al señor Concejal don Nicolás
Bonilla, para ocuparse en la sesión in-
mediata del cumplimiento de varios ser-
vicios.

Sesión del día 14, supletoria á la
ordinaria del 12

Presidencia del noveno Regidor, dsn
Manuel Vargas Luna.

Leida y aprobada el acta de la ante-
rior, se acordó:

Prestar cumplimiento á las disposicio-
nes de interés para este Municipio pu-
blicadas en los e Boletines Oficiales» de
la provincia recibidos durante la sema-
na anterior.

Quedar enterado de la relación que la
Junta municipal del Censo electoral de
este término remite á la Alcaldía, de los
Concejales proclamados en el escrutinio
eceneral.

Que se forme el oportuno expediente
para el arriendo por medio de subasta
de los productos que rinda el Matadero
público de esta villa, durante el próxi-
mo año de 1914.

Que por la Alcaldia se prosigan las in-
vestigaciones para el esclarecimiento de
los hechos relaeionados con la petición
que quedó pendiente en el cabildo ante-
rior, hecha por el padre del niño ahoga-
do en el rio Guadalquivir.

Hacer constar en acta la manifesta-
ción hecha por el señor don Manuel
Vargas de que presidía esta sesión por
corresponderle, en virtud á no haber
concurrido los Tenientes y Regidores,
que deben precederle en el desempeño
del cargo, pero no por el oficio que ha-
bía recibido del Concejal don Rafael Hi-
dalgo delegándole la Alcaldía.

Sesión del día 21, supletoria ä la
ordinaria del 19

Presidencia del señor Alcalde don
Bartolome Vega Paez.

Leída y aprobada el acta de la ante-
rior, se acordó:

Prestar cumplimiento á las disposicio-
nes de interés para este Municipio, pu-
blicadas en los « Boletines Oficiales»
de la provincia, recibidos durante la úl-
tima semana.

Quedar enterado del nuevo señala-
miento de día para la diligencia do des-
linde de terreno comunal denominado
(Los Cucaderos,» que había sido sus-
pendida por consecuencia del mal tiem-
po.

Aprobar el pliego de condiciones for-
mado por la Comisión municipal respec-
tiva para el arriendo por medio de su-
basta durante el año 1914, de los produc-
tos 6 arbitrio establecido sobre el Ma-
tadero público de esta villa.

Sesión del día 23, supletoria á Ja
ordinaria del 26

Presidencia del señor Alcalde, don
Bartolome Vega Paez.

Leida y aprobada el acta de la ante-
rior, se acordó:

Dar cumplimiento ä las disposiciones
do interés para este Municipio, publica-,,
das en los (Boletines Oficiales» de 2-

provincia recibidos durante la semana
anterior.

Estimar como legitima la causa de en-
fermedad que don Rafael Serrano Pala-
cios a'ega para excusarse del desempeño
del cargo de Concejal que viene ejer-
ciendo y declarar vacante dicho cargo
para todos los efectos legales.

Autorizar al señor Alcalde Presidente
para que de acuerdo con el jardinero
Luis Ojeda Ponferrada gestione directa-
mente el medio de proceder ä la venta
del fruto pendiente de naranja de los pa-
seos y jardines públicos de la loca-
lidad.

Que se forme el oportuno expediente
para proceder á la monda 6 tala y lim-
pia de la arboleda de la alameda llama-
da de la Virgen y álamos blancos dise-
minados que existen en la Isleta nom-
brada de la Torre y pedazos inmediatos
á la misma, pertenecientes al común de
vecinos y á la vez se gestione la venta
de los maderos y leñas que puedan pro-
ducir aquellas operaciones.

Conceder al señor Concejal don Ma-
nuel Ramos Mohedano, licencia :para
ausentarse de esta población y su térmi-
no por tiempo de un mes.

Desechar por no hallarse comprendi-
da en la orden del día la proposición
del Concejal don Ricardo Morán, refe-
rente á que se hiciera constar en actas
los ingresos habidos hasta fin de Octu-
bre último por productos do los Cemen-
terios de esta villa, cuyos antecedentes
se trajeron á la vista.

El presente extracto fue aprobado por
el Ayuntamiento en sesión ordinaria ce-
lebrada con fecba de ayer, y se remita
al señor Gobernador civil de la provin-
cia para su publicación en el BOLETIN

OFICIAL de la misma según está preve-
nido.

Posadas 13 de Diciembre de 1713.—
El Secretario del Ayuntamiento, Anto-
nio Uceda.—V.° B.°: El Alcalde, Barto-
lome Vega.

MONTORO

Núm. 4.145

Extracto de los acuerdos adoptados por
este Ilustre Ayuntamiento y Junta
municipal durante el mes de Septiem-
bre de 1913.

Sesión del día 1.°
Presidencia del señor Alcalde don

Martín Molina Fimias.
Leida el acta de la anterior, fué apro-

bada y se acordó:
Aprobar varias cuentas de servicios

prestados al Municipio.
Que se tenga en cuenta un escrito de

vecinos de las calles Duques. Marchan-
tes, Vistakermosa, Feria y Cerrillo, so-
licitándo la colocación de una fnente pú-
blica á. la terminación del adoquinado
de la primera calle citada, para atender-
la cuando lo permita el estado econó-
mico mnnicipal.

Derjar sin efecto, con vista de las
sentencias de la Sala de lo Contencioso
del Tribunal Supremo fecha trece y ca-
torce de Marzo anterior, el acuerdo
adoptado en sesión de siete de Julio úl-
timo, por el que se dispuso invitar al
niaestro de primera enseñanza don Se-
bastián de Luna Sánchez, para que op-
tara por el percibo de la jubilación mu-
nicipal que tiene concedida ó por la que

Ministerio de Cultura 2024



v.

tr

ja

tt

cc

nl

Y
fa
di
cc

C11E

re

tir

ba

pr

ve
el(
qu
á (

o

f PE

da
rir

20

con cargo al fondo de derechos pasivos
del Magisterio de primera enseñanza,
cobra ä la vez, y considerar subsistente
en toda su fuerza y valor el de cuatro
de Julio de mil novecientos diez, por el
que se le concedió dicha jubilación mu-
nicipal, ä reserva do lo que en lo suce-
sivo pueda resolverse por los Tribuna-
les 6 Centros superiores sobre la com-
patibilidad 6 incompatibilidad en el per-
cibo de ambos haberes en cualquier ca-
so de perfecta analogía con el de que se
trata.

Pósito
Informar favorablemente tres escritos

de deudores ä este Pósito, solicitando
moratoria para el pago de sus descu-
biertos.

Sesien del 8
Presidencia del señor Teniente cuarto

de Alcalde, don Luis Castro Velasco.
Leida el acta de la anterior, fué apro-

bada y se acordó:
Aprobar varias cuentas de servicios

prestados al Municipio.
Que se abonen diez pesetas ä cada

uno de los peritos en el arte de carpin-
tera y herrería, don Francisco Cantero
Rael y don Bartolomé Pavón López, im-
porte de sus honorarios por el recono-
cimiento y aprecio de los barcos nuevo
y viejo de Arenoso, pertenecientes ä es-
je Caudal de Propios.
• Aprobar el estado de distribución de
iondos para el mes de Septiembre.

Que se adquiera un uniforme con des-
tino al dirictor de la banda de música
municipal.

Conceder permiso á Manuel Palma
Fernández, para extraer piedra de la
cantera que existe en los ensanches del
sitio llamado Pozuelo del Prado, cam-
piña de este término, á condición de
que no cause el menor perjuicio al ca-
mino que por allí pasa.
_ Aprobar las tarifas y pliegos de con-
diciones para contratar la cobranza del
arbitrio establecido sobre puestos en la
vía públiea y ventas en ambulancia tan-
to en esta población como en la aldea
de Cardefia, durante el próximo venide-
ro ejercicio de mil novecientos cator-
ce.

Que se coloque un nuevo foco de luz
eléctrica al principio de la calle Mota de
esta localidad.

Pósito
• Quedar enterado el Ayuntamiento de
haber sido aprobado por la superiori-
dad, el expediente para repartir fondos
de este Pósito.

Conceder moratoria por un año á va-
rios deudores ä citado establecimiento,
para el pago de sus descubiertos.

Que se abone el importe de la con-
tribución territorial de varios trimestres
correspondiente á un olivar y parte de
casa lagar adjudicado ä este Pósito en
procedimiento de apremio seguido con-
tra los fiadores al mismo, don Pedro y
don Manuel Pliego Ortiz.

."¡Que se lleve ä cabo el préstamo de
dos mil pesetas concedido de los fondos
de referido Establecimiento, ä Juan Ma-
drid Canales, mediante garantía hipote-
caria, sobre una casa de su propiedad
en la calle Antonio E. Gómez, número
36, no obstante hallarse la misma gra-
liada con una pequeña carga, por con-
siderarla con sobrado valor para res-

ponder del capital mencionado y sus in-
tereses.

Que se saquen á tercera subasta con
baja del treinta por ciento del valor que
sirvió de base ä la primera, un olivar en
la campiña sitio del Cañal, una casa en
la calle Notarios número 10. y otro oli-
var en Santa Brígida, sitio de Conejero,
fincas todas adjudicadas ä este Estable-
cimiento.

Sesión del 15
Presidencia del señor Alcalde don

Martin Molina Finjas.
Leida el acta de la anterior, fué apro-

bada y se acordó;
Aprobar varias cuentas de servicios

prestados al Municipio.
Abrir una licitación entre don Pedro

Ager Roselló y don José Arroyo Trijua-
na, como propietarios coolindantes, pa-
ra adjudicar con arreglo ä su resultado,
una porción de terreno que no consti-
tuye solar edificable en el sitio de la
Virgen de Gracia, campiña de este tér-
mino.

Rescindir por falta de cumplimiento
por parte del Ayuntamiento de Adamuz
el concierto celebrado con el mismo pa-
ra el pago ä plazos de la importante
cantidad que adeuda por contingente
carcelario de ejercicios cerrados; y que
se proceda por la vía de apremio ä

ä citado Ayuntamiento cuanto es en
deber por tal concepto hasta treinta de
Junio último, nombrado al efecto Agen-
te Ejecutivo, á don Migue ! Yepez Pérez,
de estos vecinos.

Ceder ä Bernabé Cepas González por
la cantidad de 25 pesetas, una pequeña
porción de terreno que sin aprovecha-
miento alguno existe en el pago del
Charco del Novillo al sitio de La Lagu-
na y de don Pedro Torres, sobrante del
camino viejo que hubo en otro tiempo.

Autorizar ä la Comisión de funciones
y festejos para que disponga la exhor-
nación del real de la feria, con motivo
de la festividad de Nuestra Señora del
Rosario.

Contribuir con cinco pesetas ä la sus-
cripción abierta para erigir una estatua
al descubridor del Mar Pacifico, Vasco
Núñez de Balboa.

Pósito
Conceder moratoria por an año á va-

rios deudores de este Pósito para el pa-
go de sus respectivos créditos.

Sesión del 22

Presidencia del señor Alcalde don
Martín Molina Fitnias.

Leida el acta de la anterior, fué apro-
bada y se acordó:
_ Aprobar varias cuentas de servicios

prestados al Municipio.
Idem los extractos de los acuerdos

adoptados por este ilustre Ayuntamien-
to y Junta municipal durante los meses
de Julio y Agosto, y que se remitan al
serínr Gobernador civil de la provincia,
para su inserción en el BOLgTLX OFICIAL.

Que pase á informe de la Comisión de
Fomento un escrito de Antonio Bajar
Solar, solicitando permiso para construir
un caño de desagüe de aguas llovedizas,
en casa de su propiedad en la calle Bar-
tolomé Benitez Romero, número cin-
cuenta y cinco.

Conceder la limosna de cincuenta pe-
setas á la Cofradía de Nuestra Señora del
Rosario, para ayuda de los gastos del

culto con motivo de las fiestas celebra-
das en su honor en el corriente año.

Que se haga saber ä la Arrendataria
del impuesto de consumos de esta po-
blación, que desde primero de Enero de
mil novecientos catorce, y por virtud de
lo dispuesto en la Ley de doce de Junio
de mil novecientos doce, queda suprimi-
do el cupo de consumos correspondiente
ä la sal, y por tanto que no incluya esa
especie en las tarifas para el cobro de
referido impuesto, á partir del próximo
venidero ejercicio.

Pósito
Recurrir ante el Excelentísimo señor

ministro de Fomento, contra resolución
de la Delegación Regia de Pósitos por la
que no se presta aprobación á un expe-
diente tramitado ä instancia del Regidor
Síndico da este Ayuntamiento, acogién-
dose en nombre y representación del

mismo á los beneficios de la Ley en con-
cepto de responsable subsidiario por el
resto del préstamo que Irzo este Pósito
ä don Manuel Vacas Esqueta en el año
de mil ochocientos noventa y dos.

Informar favorablemente el escrito de
un deudor ä este Pósito solicitando mo-
ratoria para el pago de su descubierto.

Que se verifique el reparto de veinte
mil pesetas de los fondos del citado es-
tablecimiento entre los labradores de es-
te término que lo soliciten, preparando
al efecto el oportuno expedienie.

Junta municipal
gn esta sesión, celebrada en segunda

convocatoria, se discutió acordó y fijó
el dictamen definitivo de la Junta con
respecto ä las cuentas generales de éste
municipio, correspondientes al año de
1912.

Sesión del 29:

Presidencia del señor Alcalde don
Martín Molina Fimia.

Leida el acta de la anterior fué apro-
bada y se acordó:

Aprobar varias cuentas de servicios
prestados al municipio.

Idem otra de 35 pesetas de Juan So-
riano, por jornales y materiales inverti-
dos en el blanqueo de la Casa cuartel
de la guardia civil del puesto de la al-
dea de Cardefia.

Otra de 37 pesetas 55 céntimos, del
Depositario don José Lara, por vacuna
de ternera adquirida para propinarlas
gratuitamente al vecindarió.

Que se requiera ä Antonio Cledera
Pedrajas, para que en el término de ocho
dias haga desaparacer el corral para ga-
nados que ha construido en los ensan-
ches del arroyo de Carcomé, pertene-
cientes al común de vecinos y deje en
el ser y estado en que antes se encontra-
ba el vallado qee limita su propiedad
con indicados ensanches.

Autorizareä, Antonio Béjar Solaz, pa-
ra que construya un caño de desagüe, de
aguas llovedizas únicamente, en casa de
su propiedad, en la cal ! e Barto i omé Be-
nitez Romero, número 55.

Autorizar ä Manuel Pa i ma Fernández,
para que a) llevar ä cabo la reedificación
de casa de su propiedad nombrada Ven-
torrillo de Alfau en la campiña de este
término, salga con fachada hacia el ca-
mino cuauto sea necesario al objeto de
establecer la conveniente alineación con
el edificio que existe lindando con aque-
lla.

Designar las once horas de todos 105

sábados para la celebración de las sesio-
nes ordinarias y que constantemente se
halie anunciado al público para conoci-
miento del vecindario.

El precedente extracto •fué aprobado
por el ilustre .Ayuntamiento de esta ciu-
dad en sesión del día de ayer, disponien-
do se remita al ilustrísimo señor Gober-
nador civil, para su inserción en el Bo-
LETÍN OFÍCIAL de la provincia en cumpli-
mienta del artículo ciento nueve de la
la vigente ley Orgánica.

Montoro veinte y cinco de Noviembre
de mil novecientos trece. —El Secretario
del Ayuntamiento, Sebastián Romero.—

° B.°: El Alc alde, Martin
Núm. 4-145

Extracto de Ios acuerdos adoptados por
el ilustre Ayuntamiento de esta ciu-
dad durante el mes de Octubre de
1913.

Sesión del día 6
Presidencia del segundo teniente de

Alcalde don Juan Antonio Serrano Po-
biete.

Leida el acta de la anterior, fué apro-
bada y se acordó:

Aprobar varias cuentas de servicios
prestados al Municipio.

Aprobar la adjudicación hecha en su-
basta pública ä favor de don Pedro Ager
Roselló de un pedazo de terreno próxi-
mo al paseo público de la Virgen de Gra-
cia.

Declarar que el número de vacantes
de Concejales que habían de proveerse
en la renovación bienal de Ayuntamien-
tos últimamente verificada, era el de diez,
nueve ordinarias y una extraordinaria.

Pósito
Informar favorablemente tres escritos

de deudores á este Pósito solicitando mo-
ratoria.

Conceder de los fondos de citado Esta-
blecimiento los préstamos siguientes:

A don Diego Poblete Pabano, el de
160 pesetas.

A don Bartolomé Rodriguez Ruano
y don Antonio Martinez Marín, el de 200
á cada uno.

A doña Ana Antonia Mazuelas More-
no, el de 250.

A don Juan Antonio Cerezo Torrero,
el de 300.

A don Blas Lara Maduefio, doña Brf-
gida León Lopez, don Bartolomé More-
no Sanchez, don Bartolomé Cañas Calle-
ja, don Ambrosio Madueño Poblete, don
Antonio Torres Zurita y don Manuel Cas-
tro de la Cruz, el de 609 á cada uno.

A don Juan Antonio Notario Camino,
el de 750.

A don Ildefonso León Cañas, el de 900.
A don Martin de la Rosa Lechinas

don Juan Antonio García Notario, el de
1.000 ä cada uno.

A don Juan Calero Madueño, el de
1.250.

• _ A don Francisco Luque Moreno, don.
Antonio Cañadilla Lara y don Pedro Mar-
tín Marquez Sanchez, el de 1.500 ä cada
uno.

A don Pedro Molina Firnias y don An-
drés Delgado Martinez, el de 1.750 tam-
bién ä cada uno; y

A doña María Josefa Fresco Mazuelas,
el de 2.500.

Todos por tiempo de un año é interés
del cuatro por ciento, y que el expedien-
te instruido al efecto se remita á la Ex-
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celentísirna Delegación Regia de Pósitos,
para su superior aprobación, si la mere-
ciere.

Sesión del dia 13
Presidencia del señor Alcalde don

Martin Molina Fimias.

Leida el acta de la anterior fué apro-

bada y se acerdó:

Aprobar varias cuentas de servicios
prestados al Municipio.

Idem otra, importante 34 pesetas, por
jornales invertidos en auxiliar á la guar-
dia civil con ocasión de ir ésta en perse-
cución de dos individuos que asesinaron
á una pareja de dicho benemérito Insti-
tuto.

Idem el estado de distribución de fon-
dos para el mes de Octubre.

Desestimar un escrito de Manuel Ca-

chinero Fimias, solicitando se obligue ä
don Pedro Rodriguez Borja ä que meciese
varias cuevas construidas en casa de su
propiedad, en la calle Antonio E. Go-

mez, número 72.
Nombrar ä Santiago Notario Sanchez

jardinero del Cementerio público, con el
haber anual consignado en el presupues-
to en ejercicio.

Que se contrate mediante subasta pú-
blica el arrendamiento de la Casa Alhón-
diga del Caudal de Propios y el suminis-
tro de petróleo y demás útiles necesarios
para el alumbrado de las aldeas de Car-

&fía y Azuel, durante el próximo ejerci-
cio de 1914.

Sesión del día 20

..Presidencia del señor Alcalde don Mar-
tín Molina FiraiRS.

Leidd el acta de la anterior, fué apro-
bada y se acordó:

Aprobar varias cuentas de servicios
prestados al Municipio.

Idem el cargo de treinta y tres pesetas
con treinta céntimos remitido por el se-
ñor Coronel de la Zona de Reclutamiento

Reserva de Córdoba por los socorros
facilitados ä varios reclutas de esta ciu-
dad durante el periodo de observación,
como mozos útiles condicionales.

Que pase ä informe de la Comisión de
Fomento un escrito de doña Rosario Be-
nitez y Benitez, en solicitud de un pedazo
de terreuo del que existe sobrante de la
via pública ä espaldas d3 la casa de su
propiedad en la calle Calvario, número
Cincuenta y cinco.

Pósito
Conceder moratoria por un año á un

deudor ä este Pósito para el pago de su
respectivo crédito.

Sesión -del die 27

Presidencia del señor Alcalde don Mar-
tín Molina Fimias.

Leida el acta de la anterior, fué apro-
bada y se acordó:

Aprobar varias cuentas de servicios
prestados al Municipio.

Iden otra de noventa y nueve pesetas
veinte y ocho céntimos del Depositario
doil José Lata, por vacuna de ternera ad-
quirida para suministrarla gratuitamente
á este vecindario.

Que se coloquen nuevos focos de luz
eléctrica en las calles Judiciaria, Cánovas,
Olivares, Moreda y Santos de Isasa.

Que se invite ä don Antonio Cano Se-
rrano, en concepto de propietario colin-
dante para que manifieste si desea adqui-
rir alguna porción de terreno del que ha

solicitado doña RoBario Benítez y Benitez
á la terminación de la calle Calvario del
barrio del Retama', para en caso negativo
concedérselo por el tipo de aprecio ä la
otra colindante la doña Rosario Benitez y.
Benitez.

Nombrar una Comisión de varios seño-
res Concejales para que asociada de un
técnico proponga al Ayuntamiento la
contestación que debe därsele al conce-
sionario del alumbrado público acerca de
las bases presentadas por éste sobre la
baja que puede hacer en lo sucesivo al
servicio de que se trata.

Pósito

Conceder prórroga por un año á varios
deudores ä este Pósito para el abono de
sus respectivos créditos.

Informar favorablemente tres escritos
de deudores á este Establecimiento sobre
concesión de moratoria.

El precedente extracto fué aprobado
por el litre. Ayuntamiento de esta ciudad
en sesión del día de ayer, disponiendo se
remita al Mono. Sr. Gobernador civil para
su inserción en el BOLETIN OFICIAL de la
provincia en cumplimiento del artículo
ciento nueve de la vigente Ley orgánica.

Montoro veinte y cinco de Noviembre
de mil novecientos trece.—El Secretario
del Ayuntamiento, Sebastián Romero.—
V.° B.° el Alcalde, Martin Molina.

4.321

Extracto de los acuerdos adoptados por
e Ilustre Ayuntamiento de esta ciu-
dad durante el mes de Noviembre
de 1913.

Sesión del día 3
Presidencia del señor Alcalde don

Martin Molina Fimias.
Leida el acta de la anterior, fué apro-

bada y se acordó:
Aprobar varias cuentas de servicios

prestados al Municipio.
Que pase á informe de la Comisión

de Fomento un escrito de Ildefonso
Gomez Sigler en solicitud de un pedazo
de terreno para construir una casa del
que existe sobrante do la vía pública á
la terminación de la calle Calvario.

Que se roalice en las aldeas de Carde-
fia y Azuel la cobranza de la contribu-
ción rústica y urbana de los hacendados
con residencia en las mismas á partir
del trimestre actual, y autorizar al señor
Alcalde presidente para que se haga
cargo mediante factura duplicada de alu-
didos valores y al objeto de que designe
la persona que ha de encargarse de efec-
ti:lar expresada cobranza en su periodo
voluntario.

Pósito
Quedar enterado de haber sido apro-

bado por la superioridad el expediente
instruido para repartir veinte mil pese-
tas de los fondos del Pósito.

Sesión del 10
Presidencia del señor Alcalde don

Martín Molina Fimias.
Leida el acta de la anterior, fué apro-

bada y se acordó;
Aprobar varias cuentas de servicios

prestados al Municipio.
Idem del estado de distribución de

fondos para el mes de Noviembre.
Pósito

Informar favorablemente un escrito
de un deudor á este Pósito, solicitando
moratoria.

Sesión del 17
Presidencia del señor Alcalde don

Martín Molina Fimias.
Leida el acta de la anterior fué apro-

bada y se acordó:
Aprobar varias cuentas de servicios

prestados al Municipio.
Idem otra de sesenta y siete pesetas

del Depositario don José Lara por soco-
rros facilitados á obreros pobres de esta
localidad con motivo de la crisis jorna-
lera ocurrida en el mes de Septiembre
anterior.

Idem un recibibo de cincuenta pese-
tas de la Sociedad de ganaderos del Rei-
no en equivalencia de' importe de las
reses extraviadas y de las penas por
contravenciones á las leyes de policía
pecuaria, correspondiente dicha suma
al año vencido en treinta y uno de Mar-
zo último.

Sesión del 24
Presidencia del señor Teniente prime

ro de Alcalde, don Juan María Lara
Coca.

Leida el acta de la anterior, fué apro-
bada y se acordó:

Aprobar varias cuentas de servicios
prestados al Municipio.

Idem los extractos de los acuerdos
adoptados por este ilustre Ayuntamien-
to y Junta municipal durante los meses
de Septiembre y Octubre y que se remi-
tan al señor Gobernador civil de la pro-
vincia para su inserción en el BOLETIN

OFICÍAL en cumplimiento del artículo
ciento nueve de la vigente ley Orgá-
nica.

Que se construya el número de buzo-
nes que se consideren necesarios para
el mejor perfeccionamiento del servicio
de correos en esta Sierra, durante la
época de la recolección de la aceituna.

Conceder al practicante de la prisión
preventiva don Francisso Luque Cano la
gratificación anual de ciento veinte y
cinco pesetas como remuneración del
servicio de barbería.

Pósito
Conceder moratoria por un ario á va-

rios deudores al Establecimiento, para el
pago de sus respectivos débitos.

El precedente extracto fué aprobado
por este ilustre Ayuntamiento en se-
sión de primeró del corriente mes, dis-
poniendo su remisión al señor Gober-
nador civil de la provincia, -para su in-
serción en ej. BOLETÍN OFÍCIAL en cumpli-
mienta del articulo ciento nueve de la
vigente ley Orgánica.

Montero veinte y dos de Diciembre
de mil novecientos trece. —El Secretario
del Ayuntamiento, Sebastián Romero.—

B.°: El Alcalde, Martin Molina.

MONTILLA

Núm. 3.560

Extracto de los,acuerdos adoptados por
este Excmo. Ayuntamiento, durante
el mes de Septiembre último.

Sesión del día 6
Celebrada bajo la presidencia del se-

ñor Alcalde don José Cuello y Pérez de
Algaba, se adoptaron los siguientes
acuerdos:

1. 0 Fué aprobada el acta de la sesón
anterior, previa lectura de la misma.

2.° Quedar enterado de la nota de
recaudación de atrasos.

3•0 Aprobar la distribución de fon-

dos por capítulos y conceptos para sa-
tisfacer las obligaciones presupuestas
del mes en curso.

4.° La Corporación quedó enterada
de que el señor Alcalde dispuso la sus-
pensión del tablajero don Agustín Men-
doza, nombrando para que lo sustituya
á Manuel Salido Palma.

Con lo cual terminó la sesión.
Sesión del día 13

Celebrada bajo la presidencia del se-
ñor Teniente de Alcalde, don Antonio
Jaén Alcaide.

Se adoptaron los acuerdos siguientes:
1.° Aprobar el acta de la anterior.
2.° Quedar enterado de la nota de

recaudación de atrasos.
3•0 Aprobar el extracto de los acuer-

dos adoptados por la Corporación en el
mes de Agosto último.

4.° A propuesta del Concejal Cruz
Ramírez, se acordó pagar 25 pesetas á
Francisco Molina, por el alquiler de una
accesoria que ocupa el puesto de Guar-
dias municipales.

Terminada la orden del día, el Con-
cejal Ramírez Muñoz, ruega ä la presi-
dencia que para la próxima sesión se
presente una propuesta que ha formu-
lado, para ocuparse de asuntos relacio-
nados con la instrucción primaria.

Así lo ofreció la presidencia.
A propuesta del señor Pino, se acor-

dó que en la próxima sesión, se resuel-
van las solicitudes presentadas para la
provisión de una plaza de cortador ta-
blajero.

También se dispuso, que pase á la
Comisión correspondiente, una propues-
ta de los señores Polo y Ramírez, rela-
tiva al buen régimen de la casa Mata-
dero.

Con lo cual terminó la sesión.
Sesión del día 20

Celebrada bajo la presidencia del se-
ñor Alcalde don José Cuello y Pérez de
Algaba, se adoptaron los acuerdos si-
guientes:

1. 0 Aprobar el acta de la anterior.
2.° Quedar enterado de la nota de

recaudación de atrasos.
3.° Conceder autorización ä los se-

ñores don Juan de la Cruz González y
don Javier Bordallo y Elgea, para que
puedan abrir una puerta- en la pared fo-
ral que cierra la calle Nueva, contigua
al campo, bajo determinadas condicio-
nes, y en todo caso, se entenderá otor-
gada sin perjuicio de tercero.

4.° Aplazar para la sesión próxima
la discusión de los asuntos que tiene
anunciados el Concejal Ramirez.

5
•0 Que pasen á la Comisión corres-

pondiente las peticiones de varios aspi-
rantes á una plaza de tablajero.

6.° Conceder al señor Alcalde pre-
sidente, veinte días de licencia para que
pueda ocuparse de asuntos de su p rti-
cular interés.

Con lo cual terminó la sesión.

Sesión del día 27
Celebrada bajo la Presidencia del se-

ñor Teniente de Alcalde, don Antonio
Jaén Alcaide, se adoptaron los acuerdos
siguientes:

1.0 Fué aprobada el acta anterior,
previa lectura de la misma.

2.° Quedar enterado de la nota de
recaudación de atrasos.

3.° Aprobar las siguientes cuentas:

o
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una de 174 pesetas, por modelación y
material de Secretaría; otra de 3,35 pe-
setas, por una hazada para el paseo de
Cervantes; cinco, importantes en junto
114 pesetas 39 céntimos, por suministro
de agua ä la pescadería en los meses de
Junio, Julio y Agosto últimos y á las
casas Ayuntamiento y Matadero, en el
tercer trimestre del corriente ario.

Otra de 33,40 pesetas, por dos factu-
ras de las reparaciones hechas en la
condución de aguas al paseo de Cervan-
tes; cinco, que importan 115 pesetas,
por obras de reparación de varios ca-
ños maestros; otra, de 64,60 pesetas,
por obras de colocación de candelabros
en la plaza de Alfonso XII; otra, de 84
pesetas, por obras de derribo y repara-
ción de muros en el arco de la calle San-
ta Brigida; otra, de 38,65 pesetas, por
material para la banda de música.

Cuatro, que suman 702,52 pesetas,
por gasto de instalaciones de alumbrado
eléctrico de las casas Ayuntamiento,
-Hospital, Asilo y Matadero y otra, de
19,24 pesetas, por el suministro del

--flúido para el alumbrado de las Casas
-Consistoriales desde el 28 de Junio ä fin
de Agosto.

4.° Que se abonen 15,20 pesetas, ä
don Antonio Morales García, con cargo
al capítulo de impuestos, por un viaje á
la capital para ingresar fondos al Tesoro
público.

5.° Que se abonen 102,80 pesetas,
al Alarife municipal con cargo á impre-
vistos, por obras realizadas en el Hos-
pital.

e - 6. n Abonar con cargo ä imprevistos
112,57 pesetas, por gastos de instalación
para el alumbrado eléctrico en la pri-
sión preventiva.

7.° De igual modo se acordó abonar
contra imprevistos, 24 pesetas ä reclu-
tas incorporados ä cuerpo activo.

8.° Que se abonen con cargo á im-
previstos 283 pesetas, importe del ma-
terial en 'servicios extraordinarios de
Estadística.

9.° Abonar con cargo al capítulo de
imprevistos 200 pesetas, por 500 ejem-
plares de la cMemoria sobre transforma-
ción del impuesto de Consumos,, que
mandó repartir la Corporacten.

10.0 Informar los recursos de alzada
de los mozos números 13, 27, 41 y 119,
contra los fallos de la Comisión mixta
que los declara soldados en el sentido
de que procede confirmar los fallos que
dictó ésta Corporación, toda vez que no
tiene á la vista dato alguno; que desvir-
túe los hechos y fundamentos legales
en que se apoyaba.
- 11. 0 Que se hagan las necesarias rec-
tificaciones en los apellidos de los mo-
zos números 51 y 80 del sorteo y reem-
plazo de este año, y se comunique ä la
superioridad ä los oportunos efectos.

12.° Que se dicten las órdenes opor-
tunas al administrador del Matadero, al
objeto de que se observen las disposicio-
nes que están en vigor sobre abastos de
carnes.

13. 0 Nombrar para el cargo de tabla-
jero suplente ä Antonio Hidalgo Cabello,
cesando el interino Manuel Salido
Palma.

Terminada la orden del día, el conce-
jal Pino, ruega se ordene que se prohiba
á los expendedores de toda clase de ven-

tas en el mercado, que no se regulen por
unidades métricas y sus divisores.

La presidencia contesta que siendo
'esto lo extrictamente reglamentario, no
se precisa la adopción de ningún acuer-
do, pero 'no obstante, se ordena al Jefe
de policía que se corrijan los abusos que
puedan existir.

Con lo cual terminó la sesión.
Montilla 4 de Octubre de 1913.—El

Secretario, José García Moyano.
Diligencia.—En la sesión del dia 11

del corriente ha sido aprobado el prece-
dente extracto, disponiendo se remita
al Excmo. señor Gobernador civil de la
provincia, en cumplimiento de lo preve-
nido.

Montilla 16 de Octubre de 1913.—El
Secretario accidental, José Aguilar y
Toro. — V.° B.°—El Alcalde, Antonio
Jaén.

PEÑARROYA
Núm. 3 597

Extracto de los acuerdos adoptados por
este Ayuntamiento y Junta municipal
durante los meses de Mayo, Junio, Ju-
lio, Agosto y Septiembre del año ac-
tual.

Día 5 de Mayo
Sesión ordinaria en segunda convoca-

toria
Fué aprobada el acta de la ordinaria

última y se acordó:
Aprobar el extracto de las sesiones

celebradas en los meses de Enero, Fe-
brero, Marzo y Abril del año actual.

Informar favorablemente las attera •

ciones de riqueza rústica de los vecinos
de esta villa, Francisco Moliedano Ma-
dueño y Alfonso Castillejos Rodriguez.

La distribución de fondos del presu-
puesto del mes de Mayo.

Nombrar á don Francisco Mohedano
Madueilo, don Pablo Camacho Tocado,
don Enrique Mol) edan o Rueda, don Fran-
cisco Sanchez Muñoz, don José Atanasio
Gonzalez Romero y don Domingo Auz-
mendi Izquierdo, comisionados para el
reconocimiento de la línea de término
de este municipio.

Dia 30 de Mayo
Sesión ordinaria

Aprobada el acta de la ordinaria últi-
ma, se acordó;

Entablar el recurso de alzada corres-
pondiente ante el tribunal gubernativo
del Ministerio de Hacienda, contra la
resolución del Ilustrísimo señor Delega-
do de Hacienda, en el expediente de res-
cisión del contrato de arriendo de Con-
sumos del afio 1911.

Día 9 de Junio
Sesión ordinaria en segunda convo-

catoria
Aprobada el acta de la ordinaria últi-

ma, se acordó:
Declarar exceptuado del servicio en

filas al mozo Gregorio Muñoz Moya.
Nombrar agente ejecutivo de este Mu-

nicipio ä don Juan Carmona Sanchez,
para que realice los descubiertos de
Co nsumos del extrarradio.

Dia 16 de Junio
Ordinaria en segunda convocatoria
Aprobada el acta de la ordinaria últi-

ma, se acordó:
Aprobar el apéndice al amillaramien-

to de la riqueza urbana de esta villa pa-
ra el año de 1914.

Hacer la distribución del pago de las
obligaciones del presupuesto del mes de
Junio del año actual.

Día 14 de Julio
Ordinaria en segunda convocatoria
Aprobada el acta de la sesión ordina-

ria última, se acordó:
Informar el recurso de queja del mo-

zo Cecilio Cabanillas Redondo, contra el
fallo de la Comisión mixta de Recluta-
miento de Córdoba, en el sentido de
que sea exceptuado del servicio.

Que procede la alteración en la rique-
za urbana de la contribuyente Dolores
Alonso Martín.

Hacer la distribución del pago de las
obligaciones del presupuesto del mes de
Julio del ario actual.

Dia 21 de Julio
Ordinaria en segunda convocatoria
Aprobada el acta de la ordinaria últi-

ma, se acordó:
Facilitar gratuitamente ä la Guardia

civil del puesto que ha de establerse en
esta villa, módico, medicinas, casa cuar-
tel y menaje correspondiente.

Hacer la distribución del pago de las
obligaciones del presupuesto del mes de
Agosto del 'año actual.

Día 8 de Septiembre
Ordinaria en segunda convocatoria
Aprobada el acta de la ordinaria inti-

ma, se acordó:
Imponer el trece por ciento de recar-

go municipal sobre la cuota del Tesoro
en la contribución industrial, el ciento
veinte por ciento en el impuesto de con-
sumos y el cincuenta por ciento en las
cédulas personales.

Informar favorablemente las altera-
ciones de riqueza rústica de los vecinos
de esta villa, Fernando Moya Pastor y
Desideria Beuiez Verdú, y las de los
vecinos de Pueblo Nuevo, Gonzalo Blas-
co Ruiz, Cipriano Gallardo Sanchez y
Angel Guisado Gallardo.

Hacer la distribución del pago de las
obligaciones del presupuesto del mes de
Septiembre del año actual.

Junta municipal
Sesión extraordinaria del día 26 de

Septiembre
Se acordó adoptar la administración

municipal para hacer efectivo el cupo
para el Tesoro del impuesto de Consu-
mos y los recargos autorizados.

El precedente extracto fue aprobado
por este Ayuntamiento en sesión del día
seis del mes altual, y se remita al Ilus-
trísimo señor Gobernador civil para su
inserción en el BoLETIN OFiciAL de la
provincia, en cumplimiento al artículo
109 de la vigente ley Municipal.

Peñarroya 17 de Octubre de 1913.—
El Alcalde, Leonardo García.—El Se-
cretario, D. Auzmendi.

AÑORA
Núm. 4.08!

Extracto de los aeuerdos adoptados por
este Ayuntamiento y Junta munici-
pal durante los meses de Julio, Agos-
to y Septiembre últimos que forma el
Secretario que suscribe, en cumpli-
miento de lo ordenado en el artículo
109 de la vigente Ley municipal.

Julio
Ordinaria del día 6

Sin efecto por no concurrir suficien-

te número de señores Concejales para
tomar acuerdo.

Ordinaria del 13
Presidencia del señor Alcalde don

Bartolome Madrid y Madrid.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, se acordó:
Aprobar la distribución de fondos pa-

ra este mes, facultando al señor Alcalde
para librar con arreglo á ella las canti-
dades necesarias.

Que se proceda ä la reparación ó
compostura de las sillas existentes en
las oficinas municipales, para evitar su
completo deterioro.

Ordinaria del día 20
Sin efecto por falta de número de se-

ñores Concejales para tornar acuerdo.
Ordinaria del día 24

Presidencia del señor Alcalde don
Bartolome Madrid.

Se aprobó el acta de la anterior, y se
acordó:

Aprobar la cuenta presentada por
don José Fernández Luna, apoderado
de este Ayuntamiento en Córdoba, re-
ferente á los gastos 6 ingresos realiza-
dos por cuenta del mismo durante el
segundo trimestre de este año, y remi-
tir- ä dicho señor un duphado de la
cuenta con nota de este acuerdo para su
resguardo.

Aprobar el extracto formado por la
Secretaría de este Ayuntamiento de los
acuerdos adoptados por el mismo du-
rante los meses de Abril, Mayo y Junio
últimos, y su remisión al Iltmo. señor
Gobernador civil de la provincia para
su publicación en el BoLETIN OFicar, de
la misma.

Aprobar la cuenta de los gastos ori-
ginados con la reparación de las sillas
de las oficinas municipales, importante
8 pesetas y librar esta cantidad con car-
go al artículo quinto, capítulo primero
del presupuesto ordinario vigente.

Nombrar comisionado de este Ayun-
tamiento para que le represente en el
acto de la entrega en caja de los mozos
del actual reemplazo, ä Rafael Lopez
Caballero, y abonar al mismo 40 pese-
tas para los gastos de su viaje á Monto-
ro, entregándole los documentos y re-
laciones que menciona el artículo 194
de la vigente Ley de quintas.

Agosto
Ordinaria del día 3

Presidencia del señor Alcalde don
Bartolome Madrid y Madrid.

Leida y aprobada el acta de la ante-
rior, se acordó:

Aprobar la distribución de fondos pa-
ra el mes actual, y autorizar al señor
Alcalde para librar con arreglo á ella
las cantidades necesarias.

Designar á los señores Concejales
Sánchez Caballero, García Sánchez y
Ruiz Lopez, para que en nombre de es-
te Ayuntamiento, organicen los festejos
que estimen convenientes para dar ani-
mación y atraer forasteros ä las tradi-
cionales fiestas en honor de Ntra. Seño-
ra de la Peña y feria ó mercado de ga-
nados, facultando ä dichos señores para
disponer con este objeto del crédito con-
signado al efecto en el presupuesto or-
dinario vigente.

Que se proceda inmediatamente ä la
recomposición do la pared que cerca la
ermita de Ntra. Sra., con cargo al capi-

1
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Ordinaria del día 14
Presidencia del señor Alcalde, don

Bartolome Madrid y Madrid.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, se acordó:
Aprobar la cuenta ds gastos origina-

dos en la semana anterior, con la repa-
ración de los empedrados de las calles
de esta población, y la presentada por
don Antonio Bernal Gómez, de los efec-
tos adquiridos en su establecimiento pa-
ra premiar ä los niños más aventajados
de las escuelas públicas, y librar su im-
porte de 846.50 y 47 pesetas respecti-
vamenle con cargo á los créditos consig-
nados en el presupuesto ordinario para
estas atenciones.

Sesión del 21
Presidencia del señor Alcalde, don

Bartolome Madrid y Madrid.
Leida y aprobada el acta de su ante-

rior, se acordó:
Aprobar tal y como aparece formada

por la Comisión designada al efecto, la
lista de las familias pobres de esta po-
blación que en el año de 1913-14 han
de tener derecho ä la asistencia gratuita
de Medicina, Cirujia y Farmacia.

Aprobar la cuenta de gastos ocasiona-
dos en la semana última con la repara-
ción de !os caminos vecinales de Alca-
racejos y Pozoblanco y librar su im-
parte.

Ordinaria del 28
Sin efecto por falta de número de se-

ñores Concejales para tomar acuerdo.
Junta Municipal

Extraordinaria del 26
Presidencia del señor Alcalde don

Bartolome Madrid y Madrid.
Previa la oportuna y suficiente discu-

sión, se acordó por unanimidad que el
cupo de Consumos señalado á esta pobla-
ción para el año de 1914, se recaude
por el sistema de administración muni-
cipal, facultando al Ayuntamiento para
que si lo estima necesario, pueda utili-
zar el reparto de la tercera parte del cu-
po conforme ä lo prevenido en el regla-
mento del ramo, debiendo remitirse al
señor Administrador de Propiedades
Impuestos certificado de este acuerdo y
estado presupuesto de las especies su-
jetas al impuesto, en el que no se in-
c'uirá cantidad alguna en concepto de
recargo municipal por acordar la Junta
que no se graven con este recargo los
derechos de tarifa.

Se procedió al exámen del proyecto
de presupuesto municipal ordinario pa-
ra el año de 1914 que fue aprobado por
unanimidad después de suficiente discu-
sión tal y como aparece formulado por
la comisión y fijado por el Apuntamien-
to, quedando fijados los ingresos y gas-
tos del mismo en 50.589 pesetas 75 cén-
timos y acordándose que se hiciera sa-
ber al público en la forma ordinaria es-
ta resolución y se remitiera el presu-
puesto aprobado y su copia respectiva
al ilestrísimo señor Gobernador civil
de la provincia á los efectos que deter-
mina el artículo 150 de la ley Municipal.

Se puso seguidamente á discusión y
votación el dictamen referente alas cuen-
tas municipales de los arios de 1911 y
1912, que habían sido censuradas por el
señor Regidor Síndico, fijadas definitiva-
mente por el Ayuntamiento y expuestas
al público por termino legal, sin que se

hubiera presentado reclamación alguna.
Y después de amplio y detenido exá-

men fue aprobado por unanimidad refe-
rido dictamen quedando fijadas definiti-
vamente dichas cuentas en la forma si-
guiente:

Año de 1911
Cargo; 198.753 pesetas 52 centimos.
Data: 34.536 pesetas 45 céntimos.
Existencia para 1912: 164.217 pesetas

07 céntimos.

Año de 1912
Cargo: 202.165 pesetas 46 céntimos.
Data: 35.473 pesetas 32 céntimos.
Existencia para el año actual: 166.692

pesetas 14 céntimos.
Así mismo se acordó que dichas cuen-

tas se !entregue al señor Alcalde para
que se sirva elevarlas á la censura del
ilustrísimo señor Gobernador civil de
la provincia.

Añora 15 de Octubre de 1913.—An-
drés E. Montero.

PEDRO CHE
Nrcim. 4.461

Extracto de los acuerdos tornados por el
Ayuntamiento y Junta municipal du-
rante los meses de Julio, Agosto y
y Septiembre del año actual, que for-
ma el Secretario quesuscribe, en cum-
plimiento á cuanto dispone el artícu-
lo 109 de la ley Municipal.

Mes de Julio
Sesión o rdidaria del Domingo 6

Presidencia del señor Alcalde, don
Joaquin Blasco.

Se leyó y aprobó al acta de la ante-
rior, y se tomaron Ios siguientes acuer-
dos:

1. 0 Aprobar la cuenta rendida por el
administrador municipal de Consumos
relativa ä los cobros y pagos hechos du-
rante el mes de Junio último.

2.° Se admitió la dimisión al Mdéico
titular don Fernando Rincón García.

3. 0 Se nombró en sustitución del an-
terior e interinamente al Licenciado don
Joaquin Moreno Ramírez.

Sesión ordinaria del Domingo 13

Por falta de número suficiente de se-
ñores Concejales para tomar acuerdos,
no pudo tener efecto la sesión ordinaria
de este día,

Sesión ordinaria del Domingo 20

Presidencia del señor Alcalde don
Joaquin Blasco.

Leida y aprobada el acta de la ante--,
rior, se tomaron los siguientes acuerdos:

1. 0 Declarar exceptuado temporal-
mente al mozo número 10 del Reempla-
zo de 1911, Juan Carrillo de Castillo,
por gozar la excepción de padre sexage-
nario y pobre.

2.° Aprobar la cuenta rendida por el
Apoderado del Ayuntamiento en la ca-
pital por pagos y cobros hechos por
cuenta del Municipio durante el segun-
do trimestre de este ejercicio.

Sesión ordinaria del Domingo 27

Presidencia del señor Alcalde, don
Joaquin Blasco.

Después de leida y aprobada el acta
de la anterior se tomaron los siguientes
acuerdos:

1. 0 Nombrar al vecino Pedro Cobos
Ruiz, comisionado para que haga el in-
greso en Caja de los mozos del actual
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tulo sexto artículo primero de este pre-
supuesto.

Ordinaria del día 10
Sin efecto por falta de número de se-

ñores Concejales para tomar acuerdos.
Ordidaria del día 17

Presidencis del señor Alcalde don
Bartolome Madrid y Madrid.

Leida y aprobada el acta de la ante-
rior, se procedió al examen del proyec-
to de presupueto ordinnrio de este mu-
nicipio, para el próximo ario de 1914,
en cuyo proyecto se incluye nuevamen-
te en la parte de ingresos, el cupo de
Consumos señalado á esta población pa-
ra el año citado, acordándose por una-
nimidad aprobar referido proyecto que
se fijará al público por el término que
señala la Ley municipal, y transcurrido,
se someterá con las reclamaciones que
se presenten ä la discusión y votación
de la Junta municipal.

Ordinaria del día 24
Sin efecto por falta de número de se-

ñores Concejales para tomar acuerdos.
Ordinaria del día 31

Presidencia del señor Alcalde don
Bartolome Madrid y Madrid.

Leida y aprobada el acta de la ante -
rior, se acordó:

Aprobar la cuenta de los gastos ori-
ginados con motivo de los festejos cele-
brados durante las fiestas de Ntra. Se-
ñora de la Pena, y reparación de la pa-
red que cerca su ermita, librar su im-
porte de 523 pesetas 75 céntimos, y 63
pesetas 50 céntimos respectivamente.

Proceder á la recomposición de los
empedrados de las calles de la población
y de los caminos vecinales, con el fin de
procurar trabajo á la clase obrera falta
de ocupación en esta época encargando
ä la Comisión respectiva, la dirección
de estos trabajos y el señalamiento de
los trozos que han de recomponerse.

Septiembre
Ordinaria del día 7

Presidencia del señor Alcalde don
Bartolome Madrid y Madrid.

Leida y aprobada el acta de la ante-
rior, se acordó:

Aprobar la distribución de fondos pa-
ra el mes actual, facultando el señor
Alcalde para librar con arreglo á ella
las cantidades necesarias.

Socorrer con 30 pesetas ä cada uno
de los vecinos Antonio Caballero Mega-
116n y Francisco Sánchez Caballero, pa-
ra gastos de viaje ä Sevilla para ingre-
sar en el hospital.

Aprobar la cuenta de gastos origina
dos en la semana anterior, con la repa-
ración de -e-mpedrados y librar su im-
porte.

Designar ä don Ismael Escribano Tira-
do, vecino de Pozoblanco, para que en
nombre y representación de este Ayun-
tamiento, concurra á la sesión que ha
de celebrarse el día diez del corriente
en aquellas Casas Consistoriales, para
la discusión y votación del presupuesto
carcelario de este partido, para el año
de 1914.

Que por los señores Concejales Gar-
cía Bejarano, Sánchez Bravo y Bravo
López, se proceda ä rectificar la lista de
pobres que en el año 1913-14 han de
tener derecho ä la asistencia medico
farmacéutica gratuita.

reemplazo y que se libren ä su favor pa-
ra gastos de viaje cuarenta pesetas del
capítulo 1.° artículo

2.° Dejar sin efecto las subvenciones
concedidas á Juan Muñoz Castro y Ag,us-
tin Moreno Gomez en 18 de Mayo últi-
mo por haber desaparecido las causas
que las motivaron.

Mes de Agosto
Sesión ordinaria del Domingo 3

Presidencia del señor Alcalde, don
Jonnin Blasco.

Leida y aprobada el acta de la ante-
rior, se acordó:

1.0 Aprobar la cuenta rendida por el
Administrador municipal de Consumos
por los ingresos y gastos habidos en di-
cha oficina durante el pasado mes de
Julio.

2.° Aprobar la rendida por el Depo-
sitario relativa ä los jornales y material
invertido en la construcción de unas
puertas de hierro para el Cementerio y
que su importe de trescientas pesetas
les sean libradas con cargo al capítulo
6.° articulo 1. 0

3.° Que se lleve ä efeclo el arreglo
del piso de las calles del Olivo, Damas,
Anton Gordo y Empedrada encargándo-
se de dichas obras el Maestro Eloy Al-
cudia, rindiendo ä su ',terminación la
oportuna cuenta de gastos.

4.° Quo se proceda ä la composición
del camino vecinal que de esta conduce
ä la Esmita de Nuestra Señora de Pie-
drasantas, encargándose de las obras que
se ejecutarán por administración el
Maestro Tomás Alcudia.

Pósito
Se acordó se verifique un reparto en-

tre los labradores necesitados de los fon-
dos sobrantes que existen en las cajas
del mismo mediante la oportuna garan-
tía hipotecaria y con todas las formalida-
des de instrucción.

Sesión ordinaria del Domingo 10
Presidencia del señor Alcalde don

Joaquin Blanco.
Se leyó y aqrobó el acta de la anterior

y se acordó:
1.0 Aprobar el extracto de los acuer-

dos tomados por la Corporación duran-
te el primer trimestre y que se remita
al señor Gobernador para su inserción
en el BOLETIN OFICIAL de la provincia.

2.° Se nombró al señor Secrerario
acivante, don Rafael Rodríguez, para
que haga entrega á la Junta provincial
de Beneficeucia, de los títulos que el
Ayuntamianto posee de las fundaciones
de Beneficencia de Francisco Nevado.
Benficencia de Pedroche y hospital de
la Santa Caridad, en cumplimiento de la
R. O. del Ministerio de la Gobernación
de 13 de Junio último, que resuelve el
patronato de dichas instituciones ä fa-
vor de la referida Junta, y que se libren
ä su favor ciento cincuenta pesetas pa-
ra gastos de viaje, del capitulo primero,
artículo octavo.

Pósitos
1.° Declarar extinguidas las obliga-

ciones de los deudores Antonio Macio-
salbas Campos, Isidro Gutiérrez Cobos
y Julián de la Cruz Tejero, que el día
cinco del actual efectuaron ei pago in-
tegro de los débitos que se les hizo en
5 de Agosto de 1911 ä los dos primeros,
y el 7 de igual mes al último, y que por
el Secretario se extienda copia certifica-
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da de este acuerdo para la cancelación
de las hipotecas que tienen constitui-
das.

2.° Conceder los préstamos que se
expresan ä los solicitantes siguientes,
mediante la garantía hipotecaria que
ofrecen:

A_José Orellana Muñoz, mil pesetas.
A Diego Can2 Moreno, dos mil.
A Emilio M)a-nuosalbas Penas, mil

nientas.
A Juan García . Gómez, dos mil.
A Pedro Gutiérrez Cobos, setecientas

cincuenta.
A Angel Tirado Cano, cuatro mil, y
A Juan Carrillo Misas, setecientas

cincuenta.
Sesión ordinaria del Domingo 17

Presidencia del señor Alca i de don
Joaquín Blasco.

Se leyó y aprobó el acta de la ante-
rior y se acordó:

1. Aprobar el extracto de los acuer-
dos tomados por la Corporación durin-
te el segundo trimesire de este ejerci-
cio, y que se remita al señor Goberna-
dor para su publicación en el BOLIZITI4

OFICIAL.

Sesión ordinaria del Domingo 24
Presidencia del señor Alcalde don

Joaquín Blasco.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, se acordó:
1. 0 Que se exponga al público por

término de quince días, el proyecto de
presupuesto municipal, formado para el
1914 y transcurrido se dé cuenta ä la
Juuta municipal para su votación y
aprobación . definitiva.

2.° Se aprobó la cuenta rendida por
el maestro Tomás Alcudia, por los jor-
nales invertidos en la reparación del ca-
mino de Ntra. Sra. de Piedrasanta, y
que su importe de doscientas cincuenta
y ocho pesetas, sean libradas ä su favor
con cargo al capítu o sexto articulo se-
gundo.

También, se aprobó la rendida por
Eloy Alcudia relativa ä los jornales y
materiales invertidos en varias calles de
la población, y que su importe de dos-
cientas cuarenta y ocho pesetas cin-
cuenta céntimos le sean libradas del ca-
pitnlo sexto, articulo séptimo.

3.° Se autorizó al señor Alcalde pa-
ra que en unión de la Comisión de fes-
tejos realicen los que crean convenien-
tes durante los días 7, 8 y 9 del próxi-
mo Septiembre.

4.° Qu. e se proceda ä la reparación,
limpieza y blanqueo de las Casas Con-
sistoriales, encargándose de dichas ope-
raciones el Alguacil portero de este
Avuntatniento.-

Sesión ordinaria del Domingo 31
No habiendo concurrido número su-

ficiente de señores Concejales para to-
mar acuerdos, no pudo tener efecto la
sesión ordiaaria de este día.

Mes de Septiembre
Sesión ordinaria del Domingo 7

Presidencia del señor Alcalde don Joa-
quín Blasco.

Se leyó y aprobó el acta de la anterior
y se acordó:

1.° Delegar en el Secretario don Ra-
fael Rodriguez para que el diez del actual
concurra ä la cabeza del partido para la

discusión y votación del proyecto de
presupuesto para 1914.

2.° Autorizar al Alcalde Presidente
para que con la Compañia de Seguros de
incendios 'La Previsión Española» ase-

gure en veinte mil pesetas el edificio de
Casas Consistoriales y el contiguo de Ca-
sa-Cárcel, y en cinco mil pesetas el rno-

viliario de ambos.
3.0 Se aprobó la cuenta rendida por

el Administrador municipal de Consu-
men correspondiente al pasado mes de
Agosto.

Sesión ordinaria del Domingo 14
No habiendo concurrido ä estas Casas

Consistoriales número suficiente de se-
ñores Concejales para tomar acuerdos,
no pudo celebrarse la sesión ordinaria
de este día.

Sesión ordinaria del Domingo 21
Presidencia del Alcaide don Joaquin

Blasco.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior se acuerda por unanimidad lo si-
guiente:

1. 0 Aprobar la cuenta rendida por
el Depositario municipal relativa ä los
gastes originados en los festejos públi-
cos celebrados durante los días 7, 8 y
9 del actual y que se libren á su favor el
importe de cuatrocientas veintiocho pe-
setas, con cargo al capitulo 9.°, articu-
lo 3.°.
V Igualmente se aprobó la rendida

poi. Alguacil-portero, de los gastos
efectuados en el blanqueo y limpieza de
la Casa Ayuntamiento y que su importe
de cincuenta pesetas le sean libradas del
capitulo 1. 0, articulo 4.°.

Sesión ordinaria del Domingo 28
Presidencia del señor Alcalde don

Joaquia Blasco.
1.0 Leida y aprobada el acta de la

anterior,se acuerda /o siguiente por una-
nimidad:

1.0 Aprobar el remate del fruto de
bellota verificado en subasta el dia vein-
tisiete del actual ä favor de don José Mi-
sas Avilés, por la cantidad de dos mil
pesetas.
-2.° Aprobar las criens rendidas por

el Depositario, de los gastos heehos du-
rante el tercer trimestre de este ejerci-
cio, de loajcapitulos y articules que se
indican.

Una de veinticuatro pesetas en pre-
mios ä matadores de animales dañinos,
del capítulo 3.° artículo 5.°

Otra de treinta y cinco pesetas setenta
céntimos en socorros ä pobres transeun-

tes enfermos, del capitulo 5.° articu-
lo, 4.°.

3. Se aprobó la rendida por Eloy
Ziaiéti4. ,de los gastos invertidos en la
limpieza y conservación del Matadero,
cuyo importe de ochenta y cuatro pese-
tas le serán libradas del capítulo 3.°, ar-
tículo 7.°

4.° Se autorizó al Alcalde para que
direinta del actual libre ä todos los em-
pleados que haberes respectivos al tercer
trirnestre l y demás obligaciones que exis-
ten pendientes de pago y tengan consig-
nación en presupuesto.

5.° Establecer los recargos munici•
palee del trece por ciento sobre la con-
tribución Industrial, el diez y seis sobre
Urbana y 'Rústica y el veinticinco sobre
la% cédulas personales, para el próxiM0
año de mil novecientos catorce.

Junta municipal
Sesión extraordinaria del 23

de Septiembre
Presidencia del primer teniente Al-

calde don Vicente Cano.
Se acordó establecer la administra-

ción municipal para hacer efectivo el
encabezamiento de Consumos y sus re-
cargos en el año próximo de 1914, for-
mándose al efecto el oportuno estado
presupuesto y que se remita copia lite-
ral certificada de esta acta al señor Ad-
ministrador de Propiedades é Impuestos
de la provincia.

Sesión extraordinaria del 29
de Septiembre

Presidencia del primer Teniente don
Vicente Cano.

Se procedió ä la discasión y votación
definitiva del proyecto de presupuesto
para 1t114, aprobandolo por unanimidad
tal y como se encuentra confeccionado.

Pedroche 5 12 de Diciembre de 1913.
—Rafael Rodriguez.

Diligencia,— Hago constar por ella
que el precedente extracto ha sido apro-
bado por el Ayuntamiento en sesión
ordinaria del catorce del actual.

Y para que conste firmo en Pedroche
a diez y seis de Diciembre de mil nove-
cientos trece, de que certifico.—R. Ro-
driguez, —V.° B.°: El Alcalde accidental,
Vicente Cano.

BELALCAZAR

Núm. 4.044

Extracto de los acuerdos tomados por
este Ayuntamiento durante el mes de
Julio, que forma el Secretario, en cum-
plimiento del artículo 109 de la ley
Municipal vigente.

Sesión ordinaria del día 6
Presidencia, el Alcalde don Amando

Galavis Benítez.
Sin efecto por falta de asuntos de que

tratar, aprobándose la anterior.
Sesión ordinaria del día 13

Presidencia, el Alcalde don Amando
Galavis.

Se abre la sesión y se aprueba el acta
de la anterior.

Se propuso, y así se acordó, la distri-
bución de fondos del corriente mes.

También se acuerda que el cobrador
de consumos active la cobranza de las
cuotas atrasadas y se guarde el orden de
cuota.

Se acordó aprobar el extracto de las
sesiones de los meses de Abril, Mayo y.
Junio, y que se remita al señor Goberna-
dor civil para su inserción en el BOLgiti

OFICIAL.

En tal estado se levantó la sesión, de

que certifico.
Sesión ordinaria del día 20

Presidencia, el Alcalde don Amando

Galavis.
Sin efecto por falta de número de se-

ñores Concejales para tomar acuerdos, y
que se cite para celebrar el 22 la suple-

toria, de que yo el Secretario certifico,
Sesión supletoria del día 22

Presidencia, el Alcalde don Amando

Galavis.
Se abre la sesión y se dä cuenta del

acta de la anterior.

Impresos
En la 'imprenta de este perió-

dico hay Poderes para clases pa-
sivas; Fes de vida; Cargaremes
y Cartas de pago para Ayunta-
mientos y recibos de inquilinato.

Imp. «La Opinión», Braulio Laportilla, 6

24

Por el Concejal don Francisco Morilla

Hidalgo se propuso se nombre una comi-
sión para que el Recaudador de Consu-

mos presente á la misma una relación de-

tallada de Id recaudado durante el primer

semestre; se acordó nombrar ä don-Dio-

nisio Morillo y don Francisco Ocampos,
que darán cuenta al Ayuntamiento de su

comisión.
También se acordó hacer varios pagos.

de las obligaciones del Ayuntamiento.
Igualmente se acuerda nombrar don,

Emilio León, vecino de Córdoba, .para

que saque una copia de las fincas rústi-
cas del Catastro de este término, y que

se pase comunicación del acuerdo.
También se acordó nombrar al Agente-

de ate Ayuntamiento en Córdoba, para

qne haga la entrega en Caja de Im.mo-

zos del reemplazo actual el 1.° de Agosto,

remitiéndole los documentos y nombra-

miento.
En tal estado se levantó la sesión, de

que certifico.

Sesión ordinaria del día 27

Presidencia, el Alcalde don Amando

Gala vis.
Se abre la sesión y se aprueba la del

anterior.
Seguidamente los señores Concejalas

don Dionisio Morillo y don Francisco
Ocampos presentaron ä la Corporación
el resultado de la liquidación de lo recau-

dado por el Agente ejecutivo don Dioni-

sio Fernandez, como habían sido comi-

sionados, y examinada por el Ayunta-

miento y resultando algunas irregularida-
des que no satisfacen á los señores Con-
cejales, acuerda la Corporación separarle
del cargo de Agente ejecutivo y que por

la Secretaria se proceda ä formar la cuen-

ta ä dicho Agente, y nombrar de Recau-
dador del Impuesto de Consumos del año
corriente y anterior con el premio del 3

por 100 de lo recaudado ä don José Ji-
ménez Murillo y se le haga entrega del
talonario.

Se acuerda poner al cobro el tercer
trimestre de consumos.

Se acuerda conceder licencia por ocho
días al señor Alcalde presidente, para
gestioear en la capital asuntos del Ayun-
tamiento.

En tal estado se levantó la sesión, de
que certifico-
- El presente extracto ha sido aprobado
por el Ayuntamiento en sesión del día
nueve Noviembre de 1913.—El Secre-
terio.—r V.° B.° el Alcalde, Amando Ga-

ciì-

Ni

ea
ga
de
ci6

tari
des
1110
en
ren
dos
en

45-&e

Pr E

7.

Dio
ton

poe Vcn i

13

per E

A

Extr
es

cr
cu
le

Pri
tal di

Pr
tal d

Se

ra AAel

de 10

pesas
e 	 a

Ministerio de Cultura 2024


